

CARTILLA 2022

OBRA SOCIAL de los MEDICOS (OSMEDICA)

RNOS 1-2690-8

PLAN UNIVERSAL

(Según Resolución Nº 1991/2005 MS y A, modificatorias y complementarias)

El Programa Médico Obligatorio es un Programa de Salud que comprende el Conjunto de Prestaciones Básicas que deben garantizar los Agentes del Seguro de Salud (Obra Social) a sus afiliados y beneficiarios.

Es de carácter obligatorio para las Obras Sociales, quienes son responsables de la cobertura de las Prestaciones Médico Asistenciales, Farmacológicas y Odontológicas de su población.

El Programa Médico Asistencial de OSMEDICA cumple con el Programa Nacional de Garantía de Calidad de la Atención Médica y con el Programa de Vigilancia de la Salud y Control de Enfermedades (VIGIA) en el ámbito de la Seguridad Social (según marca el Decreto 865/ 2000) a fin de garantizar la salud de la población en especial en emergencias sociales como la presente en donde el número de personas vulnerables a enfermedades transmisibles y no transmisibles puede aumentar.

Las prestaciones médico asistenciales que OSMEDICA brinda a sus afiliados se corresponden a la **Resolución 1991/2005 – MS y A**, aprobándose como parte integrante del Programa Médico Obligatorio las previsiones de la **Resolución Nº 201/2002**, así como las que determinen sus modificatorias y complementarias.

Esta cartilla será actualizada anualmente, en ocasión de su presentación ante la Superintendencia de Servicios de Salud.

No obstante ello, las altas y bajas se informan a los beneficiarios diariamente a través de la página web, y mensualmente mediante un anexo a la cartilla.

GESTIONES ADMINISTRATIVAS

Ud. podrá consultar sobre:

- Afiliaciones y Credenciales
- Actualizaciones de domicilio y teléfonos
- Altas, Bajas o modificaciones de afiliación de su grupo familiar
- Desregulación de obras sociales
- Cualquier trámite e información

En nuestra Sede Central:

Sucursal Santiago del Estero. Santiago del Estero. Lugar, Dirección, Teléfonos. Santiago del Estero: Catamarca 203
Loc. 3, 0385-4219674

En Internet: <http://bramedsalud.com.ar/covid19.htm>

Ud. podrá consultar la página, la cual se actualiza diariamente.

Vía E- mail: info@bramedsalud.com.ar.com.ar

Ud. podrá canalizar todas sus inquietudes relacionadas con su titularidad y su grupo familiar a:

Es derecho de todo beneficiario presentar reclamos ante la Obra Social o la Superintendencia de Servicios de Salud.

En ambas entidades debe ser debidamente asesorado acerca de la Resolución N° 075/98 – S.S.Salud.

Línea gratuita de la Superintendencia de Servicios de Salud: 0-800-2227583

Av . Pte. Roque Sáenz Peña 530 – C.A.B.A.

SERVICIO DE URGENCIAS Y EMERGENCIAS MÉDICAS

Para acceder a estos servicios deberá comunicarse con:

CENTRO DE ATENCION TELEFONICA PERMANENTE LAS 24 HORAS LOS 365 DIAS DEL AÑO **PARA ATENCION EN DOMICILIO:**

- Consultas a través de Whatsapp: 351 706-9224

Urgencia: se denomina así aquéllas afecciones en las que no peligra la vida del paciente. El médico concurrirá al domicilio en el término de dos horas.

Emergencia: ante una situación donde la vida se vea comprometida, se enviará un médico a domicilio en forma inmediata, y/o ambulancia si fuera necesario el traslado.

SERVICIO DE GUARDIA PERMANENTE

GUARDIA MEDICA DE LAS CLINICAS Y SANATORIOS DE LA CARTILLA

Recuerde que usted podrá obtener actualizaciones de esta cartilla consultando nuestro sitio web
<http://bramedsalud.com.ar/>

OSMEDICA EN INTERNET

Para consultas sobre cartilla Médica, cobertura, y planes de prevención. Nuestra página:

<http://bramedsalud.com.ar/> Nuestro correo electrónico: auditoria.cordoba@bramedsalud.com.ar

Para acceder a los servicios que OSMEDICA ofrece sobre Turismo podrá canalizar su consulta a: turismo@osmedica.com.ar

A efectos de facilitar la respuesta de la información solicitada se deberá consignar: nombre y apellido, numero de afiliado y número de D.N.I.

CREDENCIAL

La credencial y el documento de identidad son indispensables para acceder a todas las prestaciones, beneficios y servicios que brinda Osmedica, la credencial es de uso personal e intransferible. La renovación es automática, para acceder a la misma se debe acercar a la sede de la Obra Social. La impresión y entrega es inmediata.

ATENCIÓN AMBULATORIA

Reserve su turno llamando directamente al profesional de preferencia. En caso de no conseguir turno en fecha próxima a su pedido, tenga en cuenta que puede optar por distintos médicos dentro de la especialidad. Asimismo le sugerimos que en caso de no poder concurrir, cancele su turno para que pueda ser utilizado por otra persona.

Se debe acceder al sistema en primera instancia eligiendo al **Médico Referente (Clínico o Pediatra)** el cual es el encargado de centralizar toda la historia clínica y coordinar la atención con el resto de las especialidades, incluso durante una eventual internación. No se abona coseguro.

Se puede acceder también a **Médicos Especialistas de Acceso Directo**: Tocoginecólogos, Urólogos y/u Oftalmólogos, sin necesidad de pasar por el Médico Referente. Una vez finalizada la/s consulta/s con los mismos, debe retornar a su Médico Referente para transmitirle lo actuado por el especialista consultado.

Para consultar al resto de los Médicos Especialistas debe ser derivado por el Médico Referente o por los Especialistas de Acceso Directo. A los Médicos Especialistas se les abona un coseguro de **\$ 170.00** por consulta. Una vez finalizada la misma, debe reportar las conclusiones a su Médico Referente.

ATENCION DOMICILIARIA

Ante la imposibilidad del traslado por propios medios al consultorio del médico de acceso directo más cercano, puede solicitar médico a domicilio, al cual deberá abonarle un coseguro . Esta autorización queda a criterio de la Auditoria Médica.

EXÁMENES COMPLEMENTARIOS DE DIAGNÓSTICO

Cualquier estudio solicitado debe ser indicado por un profesional que figure en la Cartilla de la Obra Social.

PRÁCTICAS QUE REQUIEREN AUTORIZACIÓN PREVIA

- Radiología simple y contrastada (contraste deberá ser facturado a la Obra Social).
- Ecografías nomencladas, de partes blandas, de cadera y ginecológicas transvaginales.
- Recetas Médicas del Formulario Terapéutico correspondientes al 40% y el 70% de la resolución 310/2004 del Ministerio de Salud de la Nación y sus modificatorias.
- Laboratorio nomenclado.
- Laboratorio no nomenclado, únicamente las siguientes determinaciones:
 - PSA TOTAL
 - GONADOTROFINA CORIONICA CUALITATIVA
 - COLESTEROL HDL T LDL
 - CPK MB

- FRUCTOSAMINA
- HEMOGLOBINA GLICOSILADA
- HEPATITIS A ANTICUERPO IGM
- HEPATITIS B ANTICUERPO IGG
- MICROALBUMINURIA
- TEST RAPIDO DE FAUCES
- TESTOSTERONA BIODISPONIBLE
- SCREENING NEONATAL COMPLETO (6 DETERMINACIONES)

Las prácticas de diagnóstico y tratamiento de urgencia/emergencia no requieren autorización.

Para tramitar la autorización de prácticas Sucursal **Santiago del Estero. Santiago del Estero.** Lugar, Dirección, Teléfonos. **Santiago del Estero:** Catamarca 203 Loc. 3, 0385-4219674

La validez de la prescripción es de 30 días.

Cuando el estado del paciente requiera que se efectúen los exámenes de diagnóstico en su domicilio, el médico deberá dejar constancia de tal situación en la orden, indicando “a domicilio” con un resumen de la historia clínica. Esta orden también requiere autorización

Las órdenes emitidas por médicos o instituciones que no pertenezcan a esta Cartilla Médica carecen de validez

PRACTICAS QUE REQUIEREN AUTORIZACIÓN PREVIA

Se hace expresa mención que para la autorización de cualquiera de las prácticas, no basta con el mero cumplimiento del acto administrativo, sino que las mismas serán siempre evaluadas en el contexto del cuadro clínico-quirúrgico del paciente por la Auditoria Médica.

Para resolver favorablemente la solicitud, la Auditoria Médica de la Obra Social evaluará:

- Correlación entre el diagnóstico presuntivo y la práctica indicada
- Especialidad del médico, con relación a la prestación que se solicita
- Resultados de otros estudios que justifiquen la indicación
- Existencia de patología asociada o situación que contraindique la prestación

Ante la indicación de algún análisis, estudio o tratamiento comuníquese directamente con el prestador de su elección de la cartilla médica asistencial y confirme si es necesario reservar turno y llevar orden autorizada.

INTERNACIONES

En caso de una internación programada (no de urgencia), la orden de internación deberá ser solicitada vía mail o personalmente con 72 horas de anticipación, para obtener la misma deberá presentar la solicitud del médico tratante.

Si la internación fuera de urgencia (no programada), la orden de internación deberá tramitarse en la sede de la Obra Social, o bien podrá hacerla la misma institución vía fax.

Para poder tramitar la internación en los centros que figuran en la cartilla de OSMEDICA, la orden deberá ser solicitada por un profesional de la misma.

COSEGUROS

Están exceptuados del pago de todo tipo de coseguros:

- La mujer embarazada desde el momento del diagnóstico hasta 30 días después del parto, en todas las prestaciones inherentes al estado del embarazo, parto y puerperio de acuerdo a normativa.
- Las complicaciones y enfermedades derivadas del embarazo, parto y puerperio hasta su resolución.
- El niño hasta cumplido el año de edad de acuerdo a normativa.
- Los pacientes oncológicos de acuerdo a normativa.
- Personas con discapacidad de acuerdo a lo estipulado por la Ley 24.901 y sus normas complementarias.
- Personas infectadas por algunos de los retrovirus humanos y las que padecen síndrome de inmunodeficiencia.
- Los programas preventivos.
- Consultas y Prácticas de urgencia y emergencia.

Valores de los Coseguros

Los valores que establece la normativa vigente

Consulta Médico Especialista	\$ 167
Consulta Médico a Domicilio	\$ 167
Prácticas de Alta y Baja Complejidad (por orden)	\$ 105 a 523
Laboratorio de Alta Complejidad (por orden)	\$ 21 a 523
Ecografías Endocavitarias y Fuera PMO	\$ 209
Radiología Contrastada	\$ 209
Kinesiología en Consultorio por sesión	\$ 105
Kinesiología en Domicilio por sesión	\$ 105
Salud Mental en Consultorio por sesión	\$ 209
Salud Mental en Domicilio	\$ 209
Fonoaudiología por sesión	\$ 105
Odontología Consulta adultos entre 16 y 64 años	\$ 209
Odontología Práctica adultos entre 16 y 64 años	\$ 209
Odontología niños hasta 15 años y mayores de 65	\$ 105
Odontología Práctica menores 15 años y mayores de 65	\$ 105

COBERTURA

PROGRAMAS DE PREVENCIÓN

Sosteniendo el principio de privilegiar la preservación de la salud, OSMEDICA ha desarrollado e implementa programas de prevención.

CÓMO INGRESAR EN PROGRAMAS PREVENTIVOS

Consulte a su médico referente a fin de informarse acerca de los alcances y objetivos de cada uno de ellos, de la conveniencia de incorporarse a los mismos y del modo de acceder.

1. Plan Materno Infantil:

Se dará cobertura del 100% durante el embarazo y el parto a partir del momento del diagnóstico y hasta el primer mes luego del nacimiento.

Atención del recién nacido hasta cumplir un año de edad, con cobertura al 100% tanto en internación como en ambulatorio y exceptuado del pago de todo tipo de coseguros para las atenciones y medicaciones específicas.

Esta cobertura comprende:

Plan Materno: consultas, estudios de diagnóstico exclusivamente relacionados con el embarazo, el parto y puerperio, ya que otro tipo de estudios tendrá la cobertura que rige al resto del PMO; psicoprofilaxis obstétrica, medicamentos exclusivamente relacionados con el embarazo y el parto con cobertura al 100%.

Para obtener este beneficio deberá concurrir al ginecólogo u obstetra perteneciente a la cartilla y solicitar certificado de embarazo que deberá presentar a la brevedad en la sede Metropolitana, una vez confirmado el embarazo.

Plan Infantil: Será obligatoria la realización perinatalógica de los estudios para detección de la fenilcetonuria, del hipotiroidismo congénito, enfermedad fibroquística, galactosemia, hiperplasia suprarrenal congénita, deficiencia de biotinidasa, retinopatía del prematuro, Chagas y Sífilis

Deberán cubrirse las consultas de seguimiento y control, inmunizaciones del período, cobertura del 100% de la medicación requerida para el primer año de vida siempre que

Las prescripciones deberán efectuarse en el recetario de la Obra Social o con membrete del Prestador correspondiente.

A fin de estimular la lactancia materna se cubrirán las leches maternizadas con expresa indicación médica, resumen de historia clínica y evaluación de la auditoría médica. Las leches medicamentosas se cubrirán en los términos de la Ley 27.305.

El bebe tendrá acceso a la cobertura del Plan a partir de su afiliación a la Obra Social. Los primeros treinta días podrá atenderse con el carnet de la madre, luego sin excepción deberá concurrir a la sede central para el alta y entrega del carnet correspondiente. Deberá presentar: * partida de nacimiento. * DNI. Del recién nacido. * Constancia de CUIL del recién nacido.

2. Programas de prevención de cánceres femeninos:

A fin de incorporar en las beneficiarias pautas de prevención y disminuir la incidencia de la patología, se implementan programas de prevención de cáncer de mama y cuello uterino. Diagnóstico y tratamiento de todas las afecciones malignas. Quedan excluidos los tratamientos de carácter experimental o en fase de prueba.

CANCER DE MAMA:

Dirigido a mujeres desde los 35 años, a fin de lograr que la población en riesgo, alcance mayor información sobre la patología, incorpore las pautas de prevención, conozca la posibilidad de la detección precoz y asuma su responsabilidad en ello.

Se realizará mamografía **anual** y, según el resultado, se adoptarán los criterios establecidos.

Factores de riesgo:

- Edad > 35 años
- Antecedentes familiares de cáncer de mama
- Menarca precoz o menopausia tardía
- Mujeres que no han tenido hijos o que no han dado de mamar
- Consumo de alcohol y tabaquismo
- Dieta muy rica en grasas y exceso de peso

CANCER DE CUELLO DE UTERO:

OSMEDICA se propone incorporar en las beneficiarias mayores de 18 años y en aquéllas que hayan iniciado relaciones sexuales, el criterio de prevención y la consecuente periodicidad de los controles ginecológicos, para lograr disminuir la incidencia del Cáncer de Cuello de Útero y detectar precozmente las primeras manifestaciones de esta grave patología.

Se efectuará consulta ginecológica, PAP y Colposcopía **anual**

Factores de riesgo:

- Tabaquismo
- Infección por HPV – HIV
- Antecedentes familiares cáncer de cuello uterino
- Inicio precoz de relaciones sexuales
- Embarazo a temprana edad

ODONTOLOGÍA PREVENTIVA:

Se incluyen beneficiarios menores de 15 años y mujeres con diagnóstico de embarazo, considerando que se trata de los grupos apropiados para la implementación de acciones preventivas incorporando comportamientos y hábitos orientados a preservar la salud bucal.

- Campaña de educación (cepillado, dieta, etc.)
- Fluoración
- Visita periódica al odontólogo en salud

No obstante ello, la totalidad de los beneficiarios de OSMEDICA están incluidos en la política sanitaria adoptada por la Obra Social, que privilegia la **prevención**, a través de acciones preventivas permanentes: material gráfico de difusión, campañas, etc.

Asimismo la Obra Social garantiza a la totalidad de su población beneficiaria la preservación y/o recuperación de la salud bucal en el marco de la cobertura establecida en el PMA.

PROGRAMA DE SALUD SEXUAL Y PROCREACIÓN RESPONSABLE:

Con el objetivo de elevar en la población beneficiaria el nivel de salud sexual, desarrollando el concepto de procreación responsable orientado a la toma de libres decisiones, observando el principio del derecho de todas las personas a tener acceso a la información y servicios vinculados a su salud reproductiva. De acuerdo a la Ley 25.673/02 y el Decreto 1282/03 y destinado a toda la población beneficiaria a partir de la pubertad.

- Consultas periódicas anuales para la mujer y el hombre
- Información y asesoramiento sobre métodos anticonceptivos disponibles.

PROGRAMA DE PREVENCIÓN Y CONTROL DE DIABETES

Dirigido a beneficiarios con diagnóstico de diabetes y orientado a desarrollar las condiciones necesarias para incorporar en la población, el criterio de prevención y el conocimiento de la enfermedad.

Se trata de una enfermedad metabólica caracterizada por una elevación de los niveles de glucemia debida a alteración de los mecanismos reguladores de la misma: menor producción y/o acción de insulina. Por su característica de cronicidad constituye una importante causa de muerte y discapacidad.

Se implementan estrategias preventivas y medidas terapéuticas, a fin de detectar precozmente la enfermedad, evitar la instalación y/o progreso de las complicaciones, disminuyendo el carácter discapacitante y el costo asistencial.

(Resolución 301/99 MS y AS, Ley 26.914, modificatoria de la Ley 23.753)

PROGRAMA DE IDENTIFICACIÓN DE FACTORES DE RIESGO Y PREVENCIÓN PRIMARIA DE ENFERMEDADES CARDIOVASCULARES

Visto que los factores de riesgo para desarrollar enfermedades cardiovasculares están suficientemente identificados, se ejecutarán acciones orientadas a identificar tales factores en la población beneficiaria, para implementar estrategias de promoción de la salud y prevención de la enfermedad.

Dirigido a hombres mayores de 45 años y mujeres post menopáusicas o mayores de 55 años.

Se promoverá la consulta preventiva en población sana a partir de los 20 años.

Factores de riesgo:

- Edad
- Hipertensión arterial
- Tabaquismo
- Dislipidemias
- Diabetes
- Antecedentes heredo familiares de enfermedad cardiovascular
- Sedentarismo
- Sobrepeso y/u obesidad
- Stress

ACTIVIDADES DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN RELACIONADAS CON OTRAS TEMÁTICAS

La Obra Social pondrá a disposición de los prestadores y de los beneficiarios, material informativo a través de diversas vías: página web, folletería, cartilla, desarrollando también actividades de difusión.

- **SALUD MENTAL**
- **PREVENCIÓN DE HIV – SIDA**
- **TABAQUISMO – ALCOHOLISMO**
- **OBESIDAD**
- **DENGUE**
- **ENFERMEDAD DE CHAGAS**

ESPECIALIDADES

Tendrán cobertura las consultas con todas las especialidades médicas reconocidas por la autoridad sanitaria nacional.

- CLINICA MEDICA
- MEDICINA GENERAL y/o MEDICINA DE FAMILIA
- ALERGIA E INMUNOLOGIA
- CARDIOLOGIA
- ANGIOLOGIA GENERAL Y HEMODINAMIA
- DERMATOLOGIA
- ENDOCRINOLOGIA
- FARMACOLOGIA CLINICA
- FISIATRIA (MEDICINA FISICA Y REHABILITACION)
- GASTROENTEROLOGIA
- GENETICA MEDICA
- GERIATRIA
- HEMATOLOGIA
- INFECTOLOGIA
- NEFROLOGIA
- NEUMONOLOGIA

- NEUROLOGIA
- NUTRICION
- ONCOLOGIA
- REUMATOLOGIA
- TERAPIA INTENSIVA
- CIRUGIA GENERAL
- CIRUGIA CARDIOVASCULAR
- CIRUGIA DE CABEZA Y CUELLO
- CIRUGIA DE TORAX (CIRUGIA TORACICA)
- CIRUGIA INFANTIL (CIRUGIA PEDIATRICA)
- CIRUGIA PLASTICA Y REPARADORA
- CIRUGIA VASCULAR PERIFERICA
- COLOPROCTOLOGIA
- GINECOLOGIA
- NEUROCIRUGIA
- OBSTETRICIA
- OFTALMOLOGIA
- ORTOPEDIA Y TRAUMATOLOGIA
- OTORRINOLARINGOLOGIA
- TOCOGINECOLOGIA
- UROLOGIA
- PEDIATRIA
- CARDIOLOGO INFANTIL
- ENDOCRINOLOGO INFANTIL
- GASTROENTEROLOGO INFANTIL
- HEMATOLOGO INFANTIL

- INFECTOLOGO INFANTIL
- NEFROLOGO INFANTIL
- NEONATOLOGIA
- NEUMONOLOGO INFANTIL
- NEUROLOGO INFANTIL
- ONCOLOGO INFANTIL
- REUMATOLOGO INFANTIL
- TERAPISTA INTENSIVO INFANTIL
- PSIQUIATRIA
- PSIQUIATRIA INFANTO JUVENIL
- ANATOMIA PATOLOGICA
- ANESTESIOLOGIA
- DIAGNOSTICO POR IMAGENES
- HEMOTERAPIA E INMUNOHEMATOLOGIA
- MEDICINA DEL DEPORTE
- MEDICINA DEL TRABAJO
- MEDICINA LEGAL
- MEDICINA NUCLEAR
- RADIOTERAPIA O TERAPIA RADIANTE
- TOXICOLOGIA
- DERMATOLOGIA PEDIATRICA
- EMERGENTOLOGIA
- ELECTRO FISIOLOGIA CARDIACA
- ORTOPEDIA Y TRAUMATOLOGIA INFANTIL
- HEPATOLOGIA
- HEPATOLOGIA PEDIATRICA
- ALERGIA E INMUNOLOGIA PEDIATRICA

- CIRUGIA CARDIOVASCULAR PEDIATRICA.

INTERNACIÓN

OSMEDICA cubre al 100% la internación clínico-quirúrgica, especializada, de alta complejidad y domiciliaria, sin coseguros, ni límite de tiempo, excepto el señalado en el capítulo de Salud Mental.

Incluye todas las prestaciones y prácticas diagnósticas y terapéuticas detalladas en el Anexo II de la Resolución 201/02 MS y las establecidas en sus modificatorias y complementarias, garantizando el 100% de cobertura en gastos, derechos, honorarios, material de contraste o radioactivo, medicamentos, y materiales descartables.

A las modalidades de Hospital de Día y Cirugía Ambulatoria les corresponde una cobertura idéntica a la de internación.

Las cirugías programadas no podrán tener una espera mayor a 30 días a partir de su indicación.

PRÁCTICAS Y ESTUDIOS COMPLEMENTARIOS AMBULATORIOS DE DIAGNÓSTICO Y TERAPÉUTICOS

OSMEDICA incluye con cobertura del 100% todas las prácticas diagnósticas y terapéuticas detalladas en el Anexo II de la Resolución 201/02 MS y las establecidas en sus modificatorias y complementarias, con los materiales descartables, radioactivos, de contraste, medicamentos o cualquier otro elemento necesario para realizarlas.

SALUD MENTAL

Se brinda atención en consultorios externos, hospital de día e internación psiquiátrica en todas las modalidades terapéuticas comprendidas en el Programa Médico Obligatorio.

Se incluyen actividades de fortalecimiento y desarrollo de comportamientos y hábitos de vida saludables como forma de promoción de la salud en general y de la salud mental en particular, orientadas a prevenir comportamientos que puedan generar trastornos y malestares psíquicos.

Prestaciones cubiertas

- Atención ambulatoria: Esto incluye las modalidades de entrevista psiquiátrica, psicológica, psicopedagogía, psicoterapia individual, psicoterapia grupal, psicoterapia de familia y de pareja, psicodiagnóstico.

- Hospital de Día
- Internación

La Obra Social adhiere totalmente a los contenidos de la **Ley 26.657** adecuando a la misma la cobertura de Salud Mental, sin límite de plazos, dependiendo los mismos, en modalidades ambulatorias o de internación, de la evolución de cada caso.

Se desarrollarán actividades de promoción de la Salud Mental.

REHABILITACION

OSMEDICA cubre todas las prácticas kinesiológicas y fonoaudiológicas que se detallan en el Anexo II de la Resolución 201/02 MS.

Se brindará cobertura al 100% en los casos de necesidad de rehabilitación motriz, psicomotriz, ortopédica y sensorial.

- Kinesioterapia: hasta 25 sesiones por afiliado por año calendario
- Fonoaudiología: hasta 25 sesiones por afiliado por año calendario
- Accidente cerebrovascular se dará cobertura hasta los tres meses posteriores.
- Politraumatizados la cobertura será hasta los seis meses posteriores.
- Se brindarán la prestaciones de estimulación Temprana en los términos definidos en el Anexo II de la Res. N° 201/02 MS.

ODONTOLOGIA

Se cubren todas las prácticas incluidas en el Anexo I de la Resolución N° 201/02 MS.

Se establece un sistema de atención odontológica estructurado en tres niveles de atención de acuerdo a la complejidad y segmentado por edades de manera de eliminar toda barrera a la accesibilidad en los grupos de mayor riesgo.

Se garantiza la cobertura de:

- Consulta: incluye examen, diagnóstico, fichado y plan de tratamiento
- Consulta de urgencia: toda consulta sin turno previo, que resuelva la demanda espontánea. Una vez resuelta la urgencia, el beneficiario podrá consultar a su odontólogo general para iniciar el tratamiento definitivo de la patología que lo afecte. No se contempla dentro de la consulta de urgencia la realización de prácticas no cubiertas, a excepción del cementado de puentes y coronas que no requieran de restauración protética.

PACIENTES EN TRANSITO

Cuando requiera de los servicios asistenciales por una urgencia y se encuentre fuera de su área de residencia, deberá contactarse con la Delegación local de para comunicar su necesidad. Recuerde que para los pacientes en tránsito sólo se autorizará la atención para casos de urgencia por guardia. También puede hacerlo en OSMEDICA CENTRAL ó en la DELEGACION METROPOLITANA.

REINTEGROS

Sólo se aceptarán solicitudes de reintegros que estuvieran previamente autorizados por la Auditoría Médica de la Obra Social. No se podrán utilizar servicios por fuera de la cartilla y solicitar posterior reintegro.

En caso de cobros indebidos por parte de los prestadores de la cartilla médico asistencial deberá solicitar su reintegro con una nota que relate el hecho y la factura o ticket correspondiente.

ACCIDENTES DE TRANSITO

En caso de requerir los servicios de la Obra Social por un accidente de tránsito, se brindará la asistencia, posteriormente el afiliado deberá presentar la denuncia policial del hecho, a los efectos de accionar ante los estamentos que correspondan.

ACCIDENTES LABORALES

Ante la eventualidad de un accidente de trabajo o “in itinere”, se brindará la asistencia, posteriormente el afiliado deberá presentar la denuncia ante la ART correspondiente.

PACIENTES DISCAPACITADOS

Los pacientes con certificado oficial de discapacidad, deberán presentar una copia del mismo a la Obra Social para poder recibir los beneficios enmarcados en la Ley 24.901.

MEDICAMENTOS

- La cobertura será del 40% de los medicamentos ambulatorios de uso habitual que figuran en el Anexo III de la Res. 201/02 MS, y del 70% para los medicamentos destinados a patologías crónicas prevalentes, conforme el precio de referencia (monto fijo), para las formas farmacéuticas, concentraciones y presentaciones de cada medicamento, que se individualizan en la Res. 310/04 MS, su modificatoria la Res. 758/04 MS y lo que establezcan posteriores normativas modificatorias y complementarias..
- Cobertura de medicamentos de alternativa terapéutica, según las recomendaciones de uso establecidas en el Anexo V de la Res. 310/04 MS.
- En todas las modalidades de internación la medicación se cubrirá al 100%

OSMEDICA cubrirá al 100%:

- Eritropoyetina en el caso de la Insuficiencia Renal Crónica
- Dapsona para el tratamiento de la lepra
- Inmunoglobulina antihepatitis B según recomendaciones de uso del Anexo III
- Drogas para el tratamiento de la tuberculosis
- Insulina según lo dispuesto por la Res. 301/99 MS y AS

- Medicamentos e insumos para autocontrol de glucemia. Ley 26.914, modificatoria de la Ley 23.753.
- Piridostigmina para el tratamiento de la Miastenia Gravis según lo dispuesto por la Res. 791/99 MS y AS
- Medicamentos anticonceptivos incluidos en los Anexos III y IV
- Anticoncepción Hormonal de Emergencia (AHE): Principios activos incluidos en la Res. 232/07 - MS
- Anticonceptivos intrauterinos (dispositivos de cobre), condones con o sin espermicidas, diafragmas y espermicidas.
- En oncología la cobertura será del 100% para aquellos medicamentos de uso oncológico (según protocolos oncológicos) aprobados por la autoridad de aplicación, para la medicación de soporte clínico de la quimioterapia destinada a la prevención y tratamiento de los vómitos inducidos por agentes antineoplásicos (según protocolos oncológicos) y para la medicación analgésica destinada al manejo del dolor de pacientes oncológicos (según protocolos oncológicos) aprobados por la autoridad de aplicación
- También se hace abarcativa la cobertura al 100% en cumplimiento de lo establecido en la Resolución 1048/2014-SSSalud y en la normativa emanada de la Superintendencia de Servicios de Salud – S.U.R. Así como la medicación requerida por aquellos grupos de beneficiarios encuadrados como grupos vulnerables. En estos casos el beneficiario debe presentar ante la Auditoría Médica de la Obra Social: Historia Clínica, protocolo de tratamiento incluyendo dosis diaria y tiempo estimado del mismo.

Sin perjuicio de las normas establecidas en el PMO sobre la cobertura de medicamentos, OSMEDICA no introducirá limitaciones sobre tratamientos en curso al momento de su puesta en vigencia.

Todos los prestadores que brindan servicios a OSMEDICA deberán prescribir medicamentos por su nombre genérico – Ley 25.649 – Decreto 987/2003

OTRAS COBERTURAS

- **Cuidados Paliativos:** Es la asistencia activa y total de los pacientes con un equipo multidisciplinario, cuando la expectativa de vida del paciente no supera el lapso de 6 meses aproximadamente, por no responder al tratamiento curativo correspondiente. Los objetivos aquí serán aliviar el dolor y los síntomas y un abordaje psicosocial del paciente y su familia. La cobertura estará dada en el marco general que marca el PMO. Cobertura del 100%.
- **Hemodiálisis y Diálisis Peritoneal Continua Ambulatoria**
La cobertura será del 100%, siendo requisito indispensable la inscripción de los pacientes en el INCUCAI dentro de los primeros 30 días de iniciado el tratamiento. La Auditoría Médica de OSMEDICA establecerá la modalidad de cobertura según la necesidad individual de cada beneficiario.
- **Otoamplífonos**
OSMEDICA cubrirá el 100% en niños de hasta 15 años de edad a fin de garantizar un adecuado nivel de audición que les permita sostener una educación que maximice las potencialidades personales de cada beneficiario.
- **Óptica**

Se asegura la cobertura de anteojos con lentes estándar en un 100% a niños de hasta 15 años de edad.

- **Prótesis y Ortesis**

La cobertura será del 100% en prótesis e implantes de colocación interna permanente y del 50% en ortesis y prótesis externas. Las prótesis denominadas miogénicas o bioeléctricas, serán cubiertas según lo previsto en la Res. 1561/2012-SSSalud. Las indicaciones médicas se harán por nombre genérico, sin aceptar sugerencias de marcas, proveedor u especificaciones técnicas que orienten la prescripción encubierta de determinado producto. **Sólo se tramitarán prótesis nacionales, admitiéndose prótesis importadas cuando no exista similar nacional.** De acuerdo a lo explicitado en la Res. 201/02 MS la responsabilidad del Agente del Seguro se extingue al momento de la provisión de la prótesis nacional.

- **Ortopedia:**

Calzado ortopédico: en menores de 18 años, 1 par por año calendario, con cobertura del 50%.

Plantillas: 1 par por año calendario con cobertura del 50%.

Ortésis: (corsets, fajas, espalderas, prendas médico terapéuticas para quemados, etc.) y elementos del traslado (bastones, muletas, sillas de rueda Standard), con cobertura del 50%, según normas vigentes.

Camas ortopédicas: pacientes en internación domiciliaria, con autorización de Auditoría Médica.

- **Contracepción quirúrgica**

Ley 26.130 - Ligadura de trompas de Falopio y ligadura de conductos deferentes o vasectomía, al 100%, en concordancia con la Resolución N° 755/2006 S.S.Salud.

- **Anticoncepción hormonal de emergencia – AHE – Res. N° 232/07 - MS**

- **Ley 26.588 – Enfermedad Celíaca – Decreto 528/2011 PE – Res. N° 102/11-MS y Res. N° 407/2012 MS**

Se da cumplimiento a lo establecido en dicha normativa en cuanto a la detección temprana, diagnóstico y tratamiento de la enfermedad celíaca.

- **Ley 26.396 – Res. N° 742/2009**

Se garantiza la cobertura integral de Obesidad y Trastornos de la Alimentación, conforme la normativa citada.

- **Ley 26.862 – Reproducción médicaamente asistida – Decreto 956/2013**

Se garantiza el acceso integral a los procedimientos y técnicas médico-asistenciales de reproducción médicaamente asistida.

- **Ley 26743 – Identidad de Género**

Se garantiza la cobertura de las prestaciones comprendidas

- **Ley 25.415 – Detección temprana y atención de la hipoacusia**
- **Ley N° 26.914 – Diabetes**

Se garantiza la cobertura de las prestaciones comprendidas

- **Ley 27.043 – Abordaje de Trastornos del Espectro Autista**
- **Ley 27.306 - Dislexia**
- **Traslados**

Para beneficiarios que no puedan trasladarse por sus propios medios, desde, hasta o entre establecimientos de salud, con o sin internación y que sea necesario para el diagnóstico o tratamiento de su patología. La elección y requisitos del medio de transporte queda supeditada al estado clínico del paciente, documentado por indicación médica y sujeto a la aprobación de la Auditoria Médica de OSMEDICA.

Los traslados son parte de la prestación que se realiza.

- **Prácticas con financiamiento por el Fondo Solidario de Redistribución**

Sin perjuicio de lo establecido en la Res. N° 201/02 MS, todas las prácticas contempladas en la Res. 1048/2014, continúan con su modalidad de financiamiento a través del FSR, adecuándose a la normativa emanada de la Superintendencia de Servicios de Salud – S.U.R.

PRESTACIONES EXCLUIDAS

Las siguientes prestaciones no tienen cobertura de OSMEDICA para el Plan Básico:

- Tratamientos realizados fuera del país
- Cirugía Plástica no reparadora (estética)
- Acupuntura, celuloterapia, homeopatía, cosmetología, quiropraxia, pedicuría, curas de reposo, curas de rejuvenecimiento.
- Medicamentos y tratamientos en etapa experimental, no reconocidos por entidades científicas oficiales.
- Medicamentos de venta libre, fórmulas magistrales.
- Tratamientos y medicamentos homeopáticos.
- Honorarios por arancel diferenciado o por elección de un profesional fuera de la Cartilla Médico Asistencial de OSMEDICA.
- Prestaciones y/o servicios solicitados por profesionales no incluidos en la Cartilla Médico Asistencial de OSMEDICA.
- Internaciones para diagnóstico y tratamiento que puedan realizarse en forma ambulatoria.
- En internación no se reconocen gastos por acompañante, excepto la obligación de cobertura para acompañar a menores de 15 años.
- No se reconocen extras, diferencia de habitación, departamentos, suites o habitaciones especiales

HOSPITALES PÚBLICOS

Los denominados HOSPITALES PÚBLICOS DE GESTIÓN DESCENTRALIZADA, son prestadores de todas las Obras Sociales, por lo tanto los beneficiarios de OSMEDICA pueden elegir libremente ser asistidos en ellos.

DATOS_DELEGACION

DELEGACIÓN	PROVINCIA	DOMICILIO	TELEFONO	CORREO ELECTRONICO
BRAMED S . DEL ESTERO	SANTIAGO DEL ESTERO	CATAMARCA 203 LOCAL 3 CO 4200	(0385) 4219674	etorreshoffmann@bramedsalud.com.ar

NOMBRE	DOMICILIO	TELEFONO
COLEGIO DE MEDICOS	9 DE JULIO 154	3854214026
NUEVO SANATORIO ALVEAR	Av. Moreno (S) 266	3854214727
SANATORIO ALBERDI	Absalon Rojas 923	3854219284
SANATORIO SAN FRANCISCO	Buenos Aires 555	3854211333
CLINICA YUNES	Libertad 626/640	3854211741
SANATORIO 9 DE JULIO	9 de julio 580	3854218008
SANATORIO NORTE	25 de Mayo 138	3854224722
CENTRO DE FLEBOLOGIA GUEMES	Guemes 184	3854228223
SANATORIO LIBERTAD	Libertad 647	3854219009
NUEVO SANATORIO SANTIAGO	Av. Belgrano (S) 127	3854221157
CLINICA DEL SOL	Av. Roca (S) 643	3854218358
CLINICA DEL PILAR	Avelaneda 421	3854228123
INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	Av. Roca (S) 342	3854214862
CLINICA PSQUIATRICA EL JARDIN	San Juan 108	3854202022
CLINICA PSQUIATRICA ARCADIA	Libertad 740	3854219214
CLINICA GALENO	Jujuy 450	3854222929
SANATORIO SAN ROQUE	Espana 431 (La Banda)	3854277375
CLINICA SANTA MARIA	Hipolito Irigoyen 17 (La Banda)	3856007772
SANATORIO JOZAMI	Pellegrini 357/365 (La Banda)	3854273232
SANATORIO CENTRAL BANDA	Amadeo Jaques 175 (La Banda)	3854270142
CENTRO MEDICO SAN LUIS	Av. San Martin 50 (Frías)	3854421208
CLINICA RENACER	Av. San Martin 237 (Frías)	3854422146
SANATORIO INTEGRAL	9 de julio y Rem. De escalada (Fernandez)	3854911435
CLINICA NARIA DE LA PURISIMA	Av. 25 de mayo y B. de Irigoyen Aháutuva)	3844421031
CLINICA SAN MARCOS	Hipolito Irigoyen 561 (Termas de no fondo)	3858423283
NUEVA CLINICA SAN ROQUE	Av. San martin (o) 191 (Quimilí)	3843421168
CLINICA SOR ANGELA DE LA CRUZ	Av. San martin (o) s/n (Quimilí)	3843421365
CLINICA FORRES	8 de septiembre 265 (Forres)	3854902060
CLINICA LA NATIVIDAD	25 de mayo 391 (Monte quemado)	
ALBERTO ALFREDO	24 DE SEPTIEMBRE 481	422-9967
ARCE MARIA MARTA DEL VALLE	9 DE JULIO 161	422-2170
GELVEZ SILVANA ALEJANDRA	CLINICA YUNES	4211741
GERBINO JUAN CARLOS	S.PEVA 199	427-2551
LLUGDAR MIGUEL ANGEL	MENDOZA N°168	4214440
SAYAGO LUIS HUMBERTO	MENDOZA 168.	4214440
SAYAGO LUIS RENE	MENDOZA 168.	214440
SCRIMINI CARLOS ARTURO	BUENOS AIRES 645	422-4464
CARRASCOSA MARIA JIMENA	HOSPITAL INDEPENDENCIA	
MEFOSSI ARMANDO	INDEPENDENCIA 363	422-9783
OCHOA ELENA FILMINA	MITRE 317 LOCAL 1	4225976
ORTIZ MARIA GABRIELA	JUJUY N° 450	4222929
PETROS ERNESTO	INDEPENDENCIA 153	212577
ZAMORA VICTOR	SAENZ PEWA 465	4210567
ZUAIN LUIS ROBERTO	25 DE MAYO 110	4215471
ARGAYARAZ VICTOR HUGO	GALENO -INST. CARDOL	154024251
BRAVO HILTON RAMON	154090608	
BRAVO MARIO ROBERTO	SAENZ PEWA 123 SANAT. BANDA	154844117
BRAVO RAMON JORGE	LAVALLIC 1161	0385-4210937
CARABAJAL HUGO MARCELO	alene 170 pb dpto 1	4216734
CASTILLO GUSTAVO EDGARDO	MORENO 266, CENTRO, S.E.	421-1552
CAWETE ROSA ESTER	25 DE MAYO 138	2247224999
CISNEROS FRANCISCO JAVIER	AV.BELGRANO (S)127 (076883068)	2211572094
DIAZ RAUL PATRICIO DEL V.	9 de julio 580	4218008
GRAY MARCELO A. DEL VALLEGONZALEZ LUIS OSVALDO	25 DE MAYO 138 4224999	4224722
GOROSITO MIRTA ADRIANAHARON DE ARCANO IRENE BEATRIZ JOZAMI EMILIO LAYUS JOSE GUILLERMO	HOSPITAL REGIONALHOSPITAL REGIONAL	422-2440
MARTINEZ ARIEL DAVID MEDINA OSCAR FERNANDO MIGNANI NUMA CARLOS R.MUNAR MIGUEL ANGEL	SNT SAN ROQUE HOSP.REGIONAL GARIBALDI 690	
OBLIGADO RICARDO ERNESTO OSORIO ZEBALLOS HEBERTOPEDRO CARLOS JOAQUIN	LIBERTAD 663-156880230	21-1741
RAFAEL NESTOR DANIEL	ESPAWA 431 SNT ALVEAR	156970424156097605
ROBUSCHI DE NAVARRO GRACIELA D	LIBERTAD 640 CAPITAL S.E.	421-1741
ROJAS EDGARDO HUGO RUBEN RICARDO DARIO	SNT SAN MARTIN 156880590	422-4900
TAVIP OSCAR ENRIQUE	SAN MARTIN 235 FRIAS	
TEJEDA MARIO SAUL	alene 170 pb dpto 4	03854-4221464223000
TOBE LIDIA MARGARITA VAZQUEZ VICTOR HUGO	SAANATORIO NORTE.	4224999
VILLEGRAS JORGE DANTE	AMADEO JAQUES 600	372465
ABUTTI MARTIN	SNT ALBERDI	4219777
ALBARRACIN EDMUNDO ORLANDO	SANATORIO ALBERDI	4219284
ALVAREZ ANTONOR	HIPOLITO IRIGOYEN 561	3858423283
ALVAREZ ANTONOR (H)	LIBERTAD 141	422-7812
ALVAREZ RAMON HUMBERTO	SANATORIO 9 DE JULIO	
ALVAREZ ROLANDO ALBERTO	CATAMARCA 226-CITY	4211304
ANSARDI HECTOR ANTONIO	AV. BELGRANO S 885, SAGRADA FA	422-0928
AVILA INES MERCEDES	SAN MARTIN Y RIVADAVIA	0384-3421365
AVILA OCTAVIO FABIAN	ROCA SUD 440	422-1789
AVILA SEBASTIAN ENRIQUE	SANATORIO ALBERDI	4219777
BALDIVIEZO CASAL FREDDY EDGAR	BELGRANO (S) 127	4211157
BANEAGAS ANTONIO OSVALDO BARCHINI MIGUEL ANTONIO BARCUDI ABBONA MARIA SILVINA	BELGRANO (S) N°127 SANAT.SGO.	4221157
BERNARDEZ HECTOR OSCAR	SAEN PEWA 120/CATAMARCA 226, GENESIS	4270512
BORES PABLO DANIEL	BELGRANO S 537 DPTO 1 B	
BOSSI RICARDO	ALEM 603	4258888
BOSSI RICARDO ALEJANDRO	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
CAMPOS MARCELO ROBERTO	ROCA (S) 342	421-8381
CANCINO CARLOS ALBERTO	SNT. SAN FCO.	4211331
CASTILLO FERNANDO REYNERIO	25 DE MAYO 138	422-4999
CASTILLO JOSE EUSEBIO	LIBERTAD 647	4211304
CEJAS CLAUDIO HERNAN FERNANDO	BUENOS AIRES 555	422-3000
CELUZ JOSE ENRIQUE	MORENO (S) 266	424-0688
CORBALAN LUIS OSCAR ANTON	SNT ALBERDI	421-0777
CORIA JOSE BENJAMIN	CLINICA MAYO, 25 DE MAYO 412	03844423-664
COROLEU SANTIAGO FEDERICO	SANATORIO NORTE	4224899/4722
CREADO ENRIQUE MARIO	AV ROCA (S) 342	4214862
DE MARCO MARIANO AGUSTO	CL.CRUZ AZUL	03854/422146
DEGANO LUIS ALBERTO	LIBERTAD 626	421-1741
DEL CASTILLO ERNESTO LEONARDO	AB ROJAS 926	4258888
DEMASI SEBASTIAN	SAN MARTIN 191 QUIMILI	843421168
DIAZ FERNANDEZ GERARDO JOAQUIN	9 DE JULIO 588, CAPITAL.-	421-8008
DIAZ SZELSKIE JUAN CARLOS	ROCA (S) 342	4229409
ESPECHE JOSE LUIS FERNANDEZ CLAUDIO GONZALO FERNANDEZ EDUARDO MANUEL	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
FERNANDEZ ROSMIRO	SANATORIO 9 DE JULIO 9 DE JULIO 378	42180084221171
FERNANDEZ ROSMIRO JAVIER	SANAT. SAN FRANCISCO	422-3000/1
FIGUEROA ELEAZAR DEL CARMEN	SNT. F. CO.	4211333
FORNES JULIO EDUARDO	ALVEAR 251	21450
FRIAS CARLOS ALBERTO	AV. BELGRANO (S) 127	4221157
GANDARA ROBERTO	INT. MEDICINA DEL TRABAJO	4227548-5882
GARCIA HUGO WALTER MARIANO	SNT SAN JORGE -FERNANDEZ	154042947
GARCIA PIAZZA ANGEL FRANCISCO	GUEMES 235	38574810488
GODDY JARAMILLO DANTE NAPOLEON	ESPAWA 431, SANT SAN ROQUE	4272735
GONZALEZ RICARDO DANIEL	SANAT. ALVEAR	421-4727
INFANTE DEL CASTAVO JUAN CARLO	9 DE JULIO 360	421-7457
ISORNI JOSE RAFAEL	CLINICA DEL SOL	4218358
JENSEN CARLOS GABRIEL	SNT. LIBERTAD LIBERTAD 647	4219009
JENSEN JAVIER EMILIO	BELGRANO S 2273	155153005
JOZAL ALBERTO SAMIR JUAREZ OSCAR DANIEL JUGO CARLOS ALFREDO	JOSE D.SANTILLAN B°AUTONOMIA	425-9779
LEZANA FACUNDO	ABDALON ROJAS 916 LIBERTAD Y 25 DE MAYO 24 DE SEPTIEMBRE 481	42588814229967
MANFREDI CARLOS EDUARDO	MORENO (S) 266	
MANZUR RAFAEL EDUARDO	LIBERTAD N°626-	422-1214
MARCO MARCELO RICARDO	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
MARQUEZ EDBERTO FRANCISCO	CLINICA YUNES	422-3388
MARTINEZ DE ISORNI MARIA	ABDALON ROJAS 926	4219596
MENDEZ JENSEN MARIA FLORENCE	LIBERTAD 647	421-9009
MOLINA JULIO HECTOR RAMON	SANATORIO ALBERDI	4219284
MONTEMNEGRO GERARDO HERNAN	SANATORIO 9 DE JULIO	421-8008
MORENO CACERES HUGO RAFAEL	SNT SGO UTI	421-8242
MUJICA HUGO DANTE	ROCA 342.	421-4862
OLGUIN JOSE LUIS	25 de mayo 412	3844423664
ORELLANA LUIS ALBERTO	SANATORIO NORTE	4222929
PAZ MARTIN RICARDO OMAR	alberdi	4258888
PAZ SEBASTIAN ALBERTO	24 DE SEPTIEMBRE 481-CASALI	4223967
POLTI DEL VALLE ALEJANDRO AGUS POLTI JAIME ARTURORAMON DOMINGO FAUSTINO	buenos aires 213	4212469
RIBAS MENECLIER CARLOS ALBERTO	LEANDRO ALEM 625AVD SAN MARTIN N° 255	425-888803658-422243
ROSALES ALBERTO ROGELIO	9 DE JULIO 161	4-222170
SAMBADARO GUSTAVO ALBERTO	CORRIENTES 99	421208
SANCHEZ UGALDE RODRIGO ROGELIO	sanatorio jozami	4272922
SANTUCHO ANDRES RICARDO	españa 431 LA B	
SIRENA JOSE FRANCISCO	FLEMING 15	385815414
SIRENA JUAN JOSE	AVDA ROCA 342	421-4862
SOBR. MARCOS MAURICIO	ROCA (S) 342	21-4862
SOCCA ALFANO ANGELA MARIA	MORENO (S) 266 SNT ALVEAR	
STENBERG JOSE RICARDO	mitre 279	4212767
TABOADA CARLOS MARIO	roca (S) 456	4254604
TAHHAN SANTIAGO ALEJANDRO	SANAT. SAN ROQUE-ESPAWA 431	154-329244
TOLEDO EDUARDO JESUS	9 DE JULIO 588	4218008
TREJO JOSE VICTOR	AV. BELGRANO (S) 127	22-2860
	BS.AS, SNT SAN FRANCISCO.	422,3

TRUNGELLI HECTOR ALFREDO	Roca 456 (S)	4254604
TURIELLO SUSANA NOEMI	SNT. SAN ROCHE	4210596
VILLALBA NESTOR ENRIQUE	AV.25 DE MAYO E I.HIRGOYEN	422735-566
VILLEGAS JOSE LUIS	clínica yunes	15040453
VITAL MARIANO PABLO	BELGRANO 885 SAGRADA FLIA	4211741
YANUCCI VITTORIO FERNANDO	aguirre 953 la banda	4220928
YOCCHA FEDERICO JOSE	pellegrini 367	43982992
ZANONI EDGARDO CESAR		4272922
Espec Principio CIRUGIA CARDIOVASCUL		
BRAVO RANZO ERNESTO DANIEL	BUENOS AIRES 664	425-5961
GALVEZ REMERSARO DIEGO MARTIN	25 DE MAYO 372	
GRANADA MIGUEL IGNACIO	NUEVO SANATORIO SANTIAGO	422-1157
HERRERO RAUL ANGEL	ROCA (S) 342	425-2952
MANZUR CAVALLOTTI RAFAEL	LIBERTAD 626	4211741
MOLL FERNANDO LUIS	AV. BELGRANO 127	22-1157/2860
SERRANO DANIEL EDUARDO	SANATORIO ALVEAR Y LIBERTAD	
STORNIOLO ANTONIO RAMON	belgrano 235 dml	4276269
ABDALA RICARDO CLAUDIO	LA PLATA 251 1ºPISO	421/1594
ABDALA VICTOR NAPOLEON	25 DE MAYO 138 SANATORIO NORTE	4224722
ALBUIXECH ALFREDO CESAR		
ALLONES JUAN PABLO ALLUB ROSENDO RICARDO ALMADA VICTOR MAXIMILIANO	25 DE MAYO 138 SNT NORTE 0351-15593459 HOSPITAL REGIONAL	9/47221-3023(part154325
AMADO GLORIA SANDRA BEATRIZ	BUENOS AIRES 320	4227289
AREVALO MIGUELARGAVARAS JORGE MANUEL	BS. AS 555/ST. INTEG. FERNANDEZ	4215005/1435
ARGAVARAS MANUEL ALFONSO	SNT. SAN FRANCISCO	421-1333
ASSIS LUIS EDGARDO (H)	BELGRANO (S) 127	422-1157
AVELLANEDA LUIS SALVADOR	ABSALON ROJAS 926	4219289
AVILA ENRIQUE FLORINDO	BELGRANO (N) 127 SNT. SANTIAGO	422-1157
AVILA ROBERTO ALEJANDRO	AV. BELGRANO (S) 127 Snt. SGO	422-1157
BARACAT ELIAS	SAN MARTIN 50	03854-421208
BARBUR RAUL OSCAR	CORDOBA 80	154031957
BARRIONUEVO JOSE ROBERTO		03854/421759
BELTRAN SERGIO DANIEL	INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	4214862
BRUNETTI BRUNO LUIS	SAN MARTIN 50 FRIAS	3.85415E+11
BUCCIAVELLI JUAN EMILIO	ECO. SOLANO 460 TERMAS DE RIO HONDO	3.85815E+11
CARABAJAL OCTAVIO EDUARDO	BUENOS AIRES 555	4211285
CASTILLO HUGO ORLANDO	FORMOSA 716	3854341411
CASTRO SANTIAGO	lujan 332lujan 332 SANATORIO 9 DE JULIO	42138454/218008
CECCONI NESTOR ARIEL CHAPARRO PABLOCHAUD ANTONIO ROLANDO	C. MITRE FRIAS 15686525	213900
CHAYEP RENE A	Av. MORENO 265 SANAT. ALVEAR-	421-4727
CHAZARRETA RICARDO ENRIQUE	SANATORIO JOZAMI	427-1214
CHICCO ANIBAL ARIEL	AV.BELGRANO (S) 127	422-1157
DALALE JOSE ANGEL		
DAUD LUIS RAMON DIAZ CARLOS EDUARDODICHIARA MAURO DANIEL	IRIGOYEN 198 Ctro ECOG. BANDA STEMBERG 150	427202403858-423283
DOMINGUEZ RUBEN ANTONIO	9 DE JULIO 580	218008
EGEA HUGO ARIEL	BELGRANO 127	422-1157
EPSTEIN CARLOS RODOLFO	REPUBLICA DE SIRIA 57 BS CABILDO	431-0505
ESPERGIN OLMO MARIA JOSE	INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	4214862
FARIAS MARIA ILENE	24 de sept 481	4229967
FERREYRA MARIO EDUARDO	ROCA(S) 270 INST.DE CARDIOLOG.	421-4862
FIGUEROA HORACIO	SANTA FE 108	21767
FORNIAS PAZ EDUARDO ENRIQUE FUHR TOMATIS ERNESTO LUISFUMAROLA HECTOR RAFAEL	Avda BELGRANO 127 SANATORIO ALBERDI	422-11574219009
FUSHIMI NESTOR RODOLFO	Liberdad 626	4211741
GALLIANO JULIO CESAR	AVDA SAN MARTIN 191.QUILIMI.	03843-421168
GALVEZ ELKIN DIEGO DE LA CRUZ	25 DE MAYO 118	422-7472
GARCIA HUGO ALBERTO	JOSE hernandez s/n	4902988
GARCIA JUAN FERNANDO	BELGRANO 555	4212884
GEREZ RAMON FEDERICO	PELLEGRINI 367 LA BANDA	4272922
GIMENEZ VICTOR LEON	H. YRGIOYEN N°430 TERMAS	0858-22466
GOMEZ CARLOS DAVID	mitre 279	4212767
GOMEZ COSTAS JOSE MARIANO	25 DE MAYO 138	224722/4999
GOMEZ FRANCISCO	JUAN FELIPE IBARRA 165	03854-421471
GOMEZ JULIO EUGENIO	clínica maría purísima	3844421031
GONZALEZ CARUSO SERGIO HECTOR	ROCA (S) 277 CLINICA GALENO	421-9457
JARMA DAVID JULIAN	CLINICA YUNES	151469707
JOZAMI MARIANO LEONEL	PELLEGRINI 367	4271214
KOZAMEH ALBERTO LUIS	Av. BELGRANO 53 (S)	4214000
LAZO EDUARDO RUBEN/HILDEVA VELAZQUEZ LAURA CAROLINA	SAN MARTIN (S) 50 LIBERTAD 626	38541543671
LESCANO EDMUNDO ALFREDO	Bs As 555 SANAT. SAN FRANCISCO	4211333
LESCANO JULIO CESAR	LAS HERAS 93	427-1884
LESCANO NUÑEZ FRANCISCO E	MORENO S 232-154113703	422-6411
LIENDO VICTOR ADOLFO LOPEZ BUSTOS RAMIROLOPEZ DANIEL RAUL	SAN MARTIN 237buenos aires 31025 DE MAYO 412 CLINICA MAYO	2214603844421034
LOPEZ ROMERO JOSE EDUARDO	IRIGOYEN Y SAN CARLOS	427-2327
LUNA AVILA SERGIO RICARDO	CLINICA SANTA MARIA L. BANDA	427-1928
MARTIN JORGE GUILLERMO	25 DE MAYO 138	422-4722
MDAEL ORLANDO ANTONIO	INDEPENDENCIA 427.	424-0736
MENDOZA JUAN PABLO	ROCA (S) 342	421-4862
MONTI CESAR ALBERTO	J.F. IBARRA Y CORRIENTES	0854-21390
MULLI VICTOR MOISES	RIVADAVIA 350	4211554
NASSIF EDUARDO SANTIAGO	SNT. SAN FRANCISCO/I.H.REGIONAL	422-2000
NAZARIO ROBERTO ABRAHAM OCHI JACBOORLANDA WALTER RAUL	LIBERTAD 647/berlad 647 SNT 9 DE JULIO	4219009156410461
PEREZA MARIA EUGENIA	MITRE 279	4212767
PONCE OMAR HUMBERTO	AV.ROCA (S) 342	4010151
RAMIREZ LUIS ARIEL EDUARDO	LIBERTAD 626	421-1742
RAYNALD NESTOR DANTE	H. HIRGOYEN 561	03858-423056
REY JOAQUIN MIGUEL V.	INDEPENDENCIA 427	4240736
ROJAS EROLES ALFREDO OMAR	SANATORIO ALVEAR	421-1552
ROJO JOSE ANTONIO	SANATORIO 9 DE JULIO	421-8008
ROSALES MARIO ADALBERTO	LIBERTAD 626 CLINICA YUNES	421-1741
SAAD ROBERTO ABDALA	SARMIENTO 89	3844421091
SAIN LUIS AMERICO	ABSALON ROJAS 319, SNT ALBERDI	421-9289
SALAS CARLOS FEDERICO	SANATORIO 9 DE JULIO	421-8008
SAN MARTIN ALEJANDRO MARCELO	INDEPENDENCIA 266	421-6227
SANCHEZ CARLOS ALBERTO	clinica la natividad	3841421102
SANCHEZ JUAN GUSTAVO	H ANTENOR ALVAREZ/CLINICA YUNES	156096894
SARAVIA SERGIO OSCAR	REMEDIOS DE ESCALADA S/N	0385-4911435
SIRENA JUAN SANTIAGO	Av ROCA (S) 342 INST.DE CARDIO	4214862
SUAREZ JUAN ALFREDO	LIBERTAD 640	4-211741
TABOADA ALVARO FRANCISCO	LIBERTAD 621	421-1741
TERZANO CARLOS ALEJANDRO	SNT LIBERTAD	421-9009
TULLI OMAR RODOLFO	LIBERTAD 647	421-9009
VALLEJO TRECEK GABRIELA	CLINICA SOR ANGELES	03843-421365
VITTAR GOMEZ VICTOR AUGUSTO	LIBERTAD 640 CLINICA YUNES	4211741
YUNES CARLOS DANTE	CONSULTORIO FORMOSA 131	421-4682
YUNES JOSE ALDO	LIBERTAD 626	21-1741
ORMAECHEA JOSE IGNACIO	AVELLANEDA 274 1 PISO	4216327
SORIA VILDOSOLA MARIANO	25 DE MAYO 55	4253858
LEWIS DEL ALCAZAR GUILLERMO E	CLINICA DEL SOL	
MENDEZ ELIZABETH TERESITA	SANATORIO NORTE	422-4999
SANCHEZ MARIO ROBERTO		
RODRIGUEZ ARIAS JOSE ANTONIO	9 DE JULIO 161	4222170
VILCHEZ GUSTAVO HUMBERTO	25 DE MAYO 138	22-4999
ABDALA GUSTAVO JAVIER	HOSPITAL indepen y 9 de julio	4211515
AGUERO ANA LUCRECIA	mitre 279	4212767
AGUIRRE SILVIA CAROLINA	LIBERTAD 640	421-1741
ALBERTO DE MALDONADO GRACIELA	REPUBLICA DE LIBANO 2066	4310352
BASBUS SILVIA BEATRIZ	S. PEWA 79 CIUDAD	156978164
BONACINA MARCELA MARIA		155968961
BRAGO JUAN CARLOS	MORENO S 1031-156889696	4215862
CARABAJAL ENRIQUE HERMAN	consultorio genesis	4263888
CASTRUCCIO DE DIVI LILIANA	PERU 696	4240934
CHAVARRI ENRIQUE VICTOR	25 DE MAYO 138 NORTE	422-4999
CORTINA PATRICIA MERCEDES	mitre 279	4212767
CUESTAS ADOLFO CESAR	27 DE ABRIL S/N	03856-91017
DI SALVO ADRIAN DANIEL	25 DE MAYO 262	4213835
DIAZ FERNANDEZ ALICIA CAROLINA	ROCA S 342	421-4862
ESPACHE LUIS MANUEL	SANATORIO 9 DFE JULIO	4218008
FERNANDEZ MATIAS JOSE	25 DE MAYO 70	3844422167
FUNES ROSA ALCIRA	9 DE JULIO 378	4221171
GALLO MARIO ERNESTOGONA DE BARBERO OLGA E. DE	9 DE JULIO 371	4211171
GIAMPAOLETTI EUGENIA ERMELIND GIORGIS SOLEDAD ANDREAGONZALEZ CARLOS ALBERTO	ROCA (S) N°420	4211258
HAMNSTROM LUIS HARTWIGHARON ANTONIO AJED	FERNANDEZ 9 DE JULIO S'NSAN MARTIN 191 QUIMILI	84321168
KURAN JOSE CARLOS LEGUIMAZON JOSE AROLDOLLUGDAR JULIO CESAR	SUAREZ N°355 ROCA (S) 342DORREGO 78	431-516921-9934
LUGONES FACUNDO HORACIO LUJAN JOSE IGNACIO MENDEZ MANUEL GAVINOMERA MARIO RUBEN	ROCA 1255.HOSP. BELTRAN	421-1521385815416997
NADER MARIA MONICA DEL VALLE	9 DE JULIO 580-	4218008
OLMEDO LIVIO ERNESTO DEL C.	SAN FRANCISCO SOLANO 460- LAS TERMAS	03858-421376
PACHECO JOSE FELIX	SANATORIO ALBERDI	4219284
PEREZ MARTIN JOSEPEREZ SILVIA JOSEFINA C. PRIETO DE LA VEGA TOMASRAED MONICA LILIAN DEL VALLE	ROCA (S) 342SALTA 930BELGRANO (S) NS127	21-4862221157
RICARTI PEREZ SILVIA ALEXANDRA ROJAS PAZ SILVIA NATIVIDAD SAIN ANTONIO FRANCISCO	SALTA 930PELLEGRINI 459	4223336421-3761
SALOMON LILIANA RAMONA DEL V.	E. MIGUEL 230 LORETO	84520109
SALOMON MIGUEL EDGAR (H) SARKIS MIGUEL ANGELSCARTEZZINI DE NASSIF ANALIA	ESPAWA N°34125 DE MAYO 412	42727350384423664
SECCO PABLO CESAR SILVETI CARLOS MARIO SPECIALE FRANCISCO SALVADOR	aleo 605MORENO (S) 824	425888212985
STANCAMPIONO ANTONINO	RIVADAVIA (O) 963	
SUAREZ JUAN CARLOS	ALBERDI 329	27-1716
TABOADA CAROLINA DEL VALLE	SANAT. SAN ROCHE LB-CEMENSE ROCA SUR 9	427291/5666

TELLO DE BELTRAN MONICA D	9 DE JULIO 682	420-181
TORRES DE ANDRADE-RIVAS MIRTA	AV. 8 DE SEPTIEMBRE 281	4902060
TORRES MARIA GABRIELA	mapu 71 terrazas de lo hondo	03856422-122
TUKUMOTO HECTOR	RIVADAVIA Y SAN MARTIN	21365
ULIANA ANTONIO		
VEGA VERONICA	saenz peña 120 la banda	154025445
VILLARREAL EDUARDO ROBERTO	clinica sagrado corazon de jes	3857421539
VITTAR FRANCISCO OSVALDO	AV.27 DE ABRIL 232 (N)-BELTRAN	3854903045
WOOSHEYIN CARMELO JORGE L		
YOLES GRACIELA BEATRIZ	FERNANDEZ	0385-4911109
ZABALA SILVIA DEL VALLE	BUENOS AIRES 57	
ZURITA CARLOS RENE	SANATORIO NORTE	4224722
ABALOS FUENTES LUIS HECTOR	MANUEL ESTRADA 896	22223
ACEVEDO DE BARRIONUEVO N.D.O	AV. ROCA S N°643	421-8358
AFUR KARINA ADRIANA	AV.ROCA 643 s	4218358
AFUR MONICA PATRICIA	BUENOS AIRES 555	4211333
ALEM MARIA ISABEL	SNT SAN FCO-CLINICA DE SOL	4223000
ALVARADO JORGE EDUARDO	25 DE MAYO 138-SANATORIO NORTE	422-4722
ANDERSEN MARTHA CRISTINA	9 DE JULIO 380	4221171
ANZANI DE ROJAS NORMA G.	SAN MARTIN 172-SANATORIO SAN FCO.	1541151514223000
ARANDA AMALIA TERESITA E. ARRIZU ISABEL T.YAVEZ DEEAVILA MONICA DEL CARMEN	LIBERTAD 626/640 HOSPITAL DE NIÑOS-MENDOZA 43	421-1741421-3970
BARTHE MANUEL ALFONZO BENCIVENGA DE ACUYA ANABERMEJO NATALIA	25 DE MAYO 138	22-4999
BOLZON RENATO HUGO	snator alberdi	4219777
BOTTA GIANOTTI SILVINA DE LOS	AV SAN MARTIN N° 255	03858-422243
BRIM DE RAMON LILIANA	MENDOZA 123	21-8854
BUTILER JUANA ALCIRA	LIBERTAD 647	4219009
CAMUSO HECTOR CLEMENTE F.	MENDOZA 123	21-8854
CARABAJAL CARLOS AUGUSTO	LEANDRO ALEM N°625	421-9284
CARABAJAL DE FRAU SILVIA G.	MENDOZA 123,	421-8854
CARABAJAL MONICA EUGENIA	MITRE N°135 154137060CL. INT - FRIAS	4214325421451
CARREYO URQUIZO EFRAIN CATELLA ALBERTO GUIDO-C-JAS MARIA AMALIA	MENDOZA 168MORENO S 87AV.MORENO (S) 266	421-444201-4727
CESCA DANTE HELIOSCHAVEZ DE ABREGU ALICIA LILIANCHARZARRETA ELVIRA CAROLIN	H.IRIGOYEN 561	3858423283
CONTRERA RODOLFO JOSE	SANATORIO 9 DE JULIO25 DE MAYO 138	421800822472/24999
CORONEL MARGARITA DEL VALLE DE JESUS MATHIAS HERNANDIAZ CARLOS RICARDO	IRIGOYEN 17 CLT. STA MARIA	38541553774
DIAZ MIGUEL ANGEL	clinica del sol	4218358
ELIAS EDGAR RENE	SMAUNSE	154025789
FLIPPA DE PAZ ESMERALDA	MENDOZA 123	421-8854
FLIPPA ROLANDO RAUL	AV.ROCA (S) 643	421-8368
GALLO SILVIA MARIA DEL VALLE	25 DE MAYO 138- SANATORIO NORTE	4224722
GAMBA LEANDRO FORTUNATO	25 DE MAYO 138	4224722
GOMEZ ELBA ELIZABETH	LIBERTAD 141 CENTRO MEDICO LIBERTAD	4227812
GOMEZ LILIAN DEL VALLE	MENDOZA 43	4213970
GOMEZ MARIA CECILIA	ALSIMA 587	154038009
GOMEZ RUBIN MARCELA ALEJANDRA	HOSP. NIÑOS BDA	156974706
GONZALEZ RICHAR ALFREDO	sanatorio 9 de julio25 de mayo 337	4218008034911543633
GRAMAJO JORGE ARTEMIO GRANDA OSCAR ANTONIOHILBE ROMINA		38541553774
IBARRA SILVIA LETICIA	25 DE MAYO 138 SANT.NORTE	154899713
ITURRE ROSA LILIANA BEATRIS	25 DE MAYO 202	421-3835
JIMENEZ MARIA DE LOS ANGELES	PELLEGRINI 367 SNT JOZAMI	4271214-3232
JOZAMI ARMANDO MIGUEL	SARMIENTO 238	427-2600
JOZAMI DORI MABEL	BELGRANO E IRIGOYEN	271963
LEDESMAT PATRICK OSCAR S.R.	INDEPENDENCIA 266-1P OFICINA 3	421.6642
LESCANO EVA MARCELA	LIBERTAD 626. CLINICA YUNES	4211741
LORENZO LINO JULIO	SAENZ PEWA 120	4270512
LUNA MONICA MARIA	ruta 51 km s/n b san carlos	4370073
MAHMUD DE BRAHIM CAMILA	CLINICA DEL SOL	421-8358
MANSILLA MARIA	ROCA(S) 646	4218358
MANZUR ELIAS MIGUEL	CEPSI	4210812
MANZUR SANDRA GRACIELA	AV. ROCA 643	4218358
MARCHESE ANA MARIA	MORENO Y SAN JUAN	3843421012
MORELLI SILVIA ANGELICA	BELGRANO 199 155959265	427-1963
MUSTAFA RENE EDUARDOPAEZ MARISA ANGELICA		4340038
PAZ RAUL ORLANDO	SANAT. NORTE SERV. DE NEONATOLOGIA	422-4722
PEREYRA JOSE CAMILO	AV. ALSINA 587	4211432
RAMIREZ TERESA ESTELA	IRIGOYEN(N). 17	4272782
RODRIGUEZ DE PALIZA MARIA TERE	9 DE JULIO 5805NT. SAN ROCHE	421-80084272735
RODRIGUEZ RIBERA JUAN EMILIO	CALLE SGO DEL ESTERO S/N	
ROJAS RODOLFO EFRAIN ROSENSTEIN LYDIA R.SCHABE ROSSO DE MATACH EDITHSALOMON ADAN	LIBERTAD N°626	4211741
SALVATIERRA WALTER JOSE	BELGRANO E IRIGOYEN	427-3269
SANCHEZ MARIA ELENA	LIBERTAD 626	154815176
SANDOVAL RAMON ESTEBAN		
SENILLIANI DE C. LELIA ANTONIA	AV. BELGRANO 379 AKATUYA	03844-421821
SERI MARIA CRISTINA	MENDOZA 123	4211122
SMITH ENRIQUE RAUL	SNT NORTE	4224722
SORIA DE CANCINO ANA MARIA	LIBERTAD 626	4211741
SOTO JOSE LUIS		
SUAREZ HUGO ALBERTO TAHIAN SILVIA ELENATARCHINI GUILLERMO	CALLE STEMBERG 150BS AS 555. SANATORIO SAN FCO	0384415672724223000
TARCHINI MARIA ALEJANDRA TARGA DE RUCHELLI SILVIA DETIBERI CRISTINA DEL VALLE	clinica yunes HOSPNI 427257925 de mayo 412	421174103844423664
UNZAGA RAMIRO EUGENIO	25 DE MAYO 118/138 1\$	4227472
VALDEZ JUAN DANIEL	AV. BELGRANO E IRIGOYEN	4273269
VIANO MARINA DEL VALLE	25 DE MAYO 118	4227472
VIEYRA CARLOS ANTONIO	MANZ. 36 LOTE 16 CAMPO CONT.	154040854
VILLARREAL ADRIANA JUDITH ZABALJAUREGUI CHRISTIAN JOSEZAVALIA JAVIER MANUEL	CALLE PUBLICA S/N BREA POZO ENTRE RIOS 455BELGRANO 885	03845.4920384220928
ACOSTA NORA ELENA	LIBERTAD 141	4227812
ALDERETE LILIANA YOCONDA	SNT ALBERDI	4219777
ANTONINI DE DALALE MARIA CRIST	RIVADAVIA Y MORENO (NEW FACE)	4213283
AUAD ANA MARIA	25 DE MAYO 262	4254572
BRIDOUX SILVINA MARTA	9 de julio 378	
CAMUSO MARIA SOLEDAD	RIVADAVIA 933	4213283
CANO DE CAMUSO ELSA R. N.	RIVADAVIA 933	4213283
GAONA VICTORIA CHESIRA	AV. ROCA (S) N 880 - 1 PISO	4210528
HIGUEZ AMILCAR VICTOR	CORDOBA 719	211455
LLAPUR MARIANA EMILIA	LIBERTAD 640	421-1741
MAUD SILVIA TERESITA DEL VALL	ABSALON ROJAS 926	4219284
MERCADO DE SCAGLIONE S. DE	RIVADAVIA 933	4213283
PALE JOSE LUIS	MITRE 279	4212767
RICO MARIA FLORENCIA	LIBERTAD 116	4218806
SAN ROMAN MARIA DE LOS M.	25 DE MAYO 138	4224722
TAGLIAPIETRA DE PADIAL MIRIAN	SAENZ PEWA Y LAS HERAS 93	4271884
TAHHAN PAULA VALERIA	MENDOZA 46	4253286
ZARBA ALICIA ALEJANDRA	BS.AS. 310	422-7284
AFUR AMADO (H)BRANDONI NORMA BEATRIZ	AVDA ROCA N 643	4218358
CASTIGLIONE ANTONIO (H)	MITRE 130	4224500
CASTIGLIONE MARIA CECILIA	MITRE 130	421-2077
CIRAMI ANTONIO MARCELO	diagnostico roca	4225371
COSCI EDUARDO NICOLAS	9 DE JULIO 263	421-1304
DE MARCO PAOLO FEDERICO	NUEVO SANATORIO SANTIAGO	154126997
DELTROZZO JUAN OSVALDO	ROCA (S) 440	422-1789
DEMASI MARIANO FELIX	CITYO - CATAMATCA	421-7459
DIAZ HECTOR ARIEL	BS.AS.555 SANT. SAN FRANCISCO	422-3000
ELIAS JUAN DANIEL	INDEPENDENCIA N°427	424-0736
ERANZ PABLO LUCIANO	ROCA S. 478	4225371
GOMEZ ALICIA SUSANA	Fleming 9 Termas de R. Hondo	3858421883
HERRERA MARIO RICARDO	9 JULIO Y REM.ESC- SNT S JORGE	491-1435
LEDESMAT OSCAR RICARDO	BELGRANO 235 L.B 25 DE MAYO138-	4276209
NASSIF CARLOS EDUARDO		
SALAMENDY TOBIA CAROLINA	SANATORIO ALBERDI	421-9777
SANCHEZ SERGIO ALFONSO	HOSPITAL REGIONAL	155940620
SCABUZZO JULIO CESAR	25 DE MAYO 262	421-3835
TRACHTA ESTEBAN ANDRES	SAENZ PEWA 359	421-9035
VERA ALEJANDRA MABEL	SAENZ PEWA 359	421-9035
BRAVO DE GEREZ MAGALI L	CHACABUCO N°157	03844-470564
GALLO VICTOR RAMON ANTONIO	25 DE MAYO 412	421488
GOMEZ DANIEL AGUSTO		
RAED LUIS EMILIO		
RODRIGUEZ ARIAS FABIAN		
SANCHEZ VICTOR HUGO	ESPAWA 431	
VERA DOMINGO CELSO	SAENZ PEWA 359	421-9035
YUNES GABRIELA SUSANA	LIBERTAD N°626	4211741
BUXEDA GRACIELA DEL VALLE	LIBERTAD 141	422-7812
FARIAS MONICA DEL VALLE	bs as 310	4227284
GOMEZ TRUOL MARIA GABRIELA	INDEPENDENCIA 266	421-6642
HAZAM SUSANA	GUEMES 450	21-3346
JOZAMI PAULA ANDREA	PELLEGRINI N°365	4272922
PEREZ ABDALA MARTIN GONZALO	AVDA ROCA 342 INST.CARDIOLOGIA	4214862
SANCHEZ PICCARDI MARIA DEL PIL	MITRE 279	4212767
SPECTOR REGINA BEATRIZ	LIBERTAD 141 CONS. LIBERTAD	
SUAREZ MARIO EDUARDO R. N	9 DE JULIO 580	4218008
VILLEGRAS BERNARDO	9 DE JULIO 161	422-2170
FLORES MARIO RODOLFO	RIOJA 75 (POR LA TARDE)	4225707
JUAREZ ROBERTO	CHACABUCO N°690	422-4211
PALIZA RODRIGUEZ RODRIGO	CIENN 25 DE MAYO 211	422-5311
YANULIZZI JOSE DANTE	AV. MORENO (S) 99 IMER	4212624
ALCORTA ALONSO CONRADO JORGE	BELGRANO (S) 127	422-1157
ALCORTA CONRADO PEDRO	BELGRANO S 127-SANATORIO SANTIAGO	422-1157

AMADEY CARLA FLAVIANA	ALEM 625, SANTORIO ALBERDI	4219777
ASSIS LUIS EDGARDO	SANATORIO SGO.	422-1157
DELTROZZO ESTEVE VERONICA	AV. ROCA (S) 440	422-1789
DEMASI JOSE FELIX	9 DE JULIO 588	21-8008
FLORES TURK BENJAMIN EMILIO	AV.BELGRANO (S) 127	22-1157/2094
LEDEMSA MARCELA LORENA	SNT SAN FCO - SNT JOZAMI	4223000
LUGONES GORRITI DELFIN HUMBERTO	9 DE JULIO 580 SANAT. 9 DE JULIO	4218008
MAUD ENRIQUE SALVADOR	CLINICA YUNES LIBERTAD 626	421,1741
MIRANDA MAZA MARTIN JOSE	AV.BELGRANO (S) 127 SANATORIO SANTIAGO	22-1157
MORALES OLIVA CARLOS VICENTE	SANATORIO SAN ROCHE	27292/214
MURATORE ANGEL ROSARIO	SANATORIO LIBERTAD	4219009
OLMOS MARTA GRACIELA	roca 643	4218358
PINTO B. JUAN DOMINGO	BUENOS AIRES 555	2230001
QUINTEROS CARLOS GONZALO	9 de julio 378	4221171
ZORRILLA JULIO FRANCISCO	SANT JOZAMI	4271214
CARRIZO DE FOCHESEATO STELA MAR	LIBERTAD 626	4211741/6652
FERRERES CARLOS ALBERTO	LAVALLE 176 MISIONES 263	4222074
GOMEZ COLOMBO EDUARDO A.	INDEPENDENCIA 88	421,9981
AMADO JOSE WALTER ENRIQUE	BELGRANO S 1030	4-216117
AUDAT MIGUEL	HOSPITAL	
AZAR RAED GUSTAVO ADOLFO	AV. BELGRANO S 127	4221157/2094
AZNAREZ RICARDO	25 DE MAYO 138	22-4722
BARBIERI JESUS NAZARENO	SNT.BANDA	27220
CARRIZO ERNESTO ARMANDO	avda belgrano s 127	422-2860
CORDOBA DE AGOSTINELLI F.A.	9 DE JULIO 580	421-8008
CORONEL CARLOS ROBERTO	ESPAWA 431 LA BANDA	272735/220
COSCI EDUARDO ENRIQUE	9 DE JULIO 588	218008
FERREYRA PEDRO ROLANDO	CLINICA YUNES	4211741
FLORES TERESA DEL VALLE		156884442
GROSSO CLAUDIA PATRICIA	san martin n 50	03854 421-20
GUINO ADRIANA MARIA LUCIA	LIBERTAD 626	4213652
GUZMAN CESAR ENRIQUE	BUENOS AIRES 555 SANATORIO SAN FRANCIS	4221333
LEZCANO MYRIAM ISABEL	JUJUY 450 CLINICA GALENO	4222929
LORENZO CARLOS AUGUSTO	MORENO .5326/	421-3635
MAIDANA DE ALVAREZ GLADYS	RIVADAVIA 933	421-3283
MARTINEZ ELCIRA YOLANDA ANGELI	25 DE MAYO 55	4253858
MARTINEZ GONZALO JOAQUIN	catamarca 225	4283888
MORRA MARIA DEL VALLE		
NADER MARIA GABRIELA	SNT JOZAMI	427-2922
NAVARRO JORGE RENE	av belgrano s 53	154104046
NELLI CESAR AUGUSTO	clinica yunes	4221214
ODDO SEBASTIAN LUIS	mitre 278	4212767
PETTINICCHI VIRGILIO OSCAR	ALEM 625	421-9284
QUESTA DORA ALICIA	BUENOS AIRES 231	422-9130
RAAB DE ALVAREZ DELIA	clinica yunes	4220928
SARQUIS DE AMAYA CRISTINA	SAN MARTIN . 245	21746
STRIPOLI SUSANA ESTER	jutuy 333 2 piso	4212027
SUAREZ TERESA NOEMI	BOLIVIA 150	
TAGLIAVINI MARTA GRACIELA	PERU N 51	4212258
TAGLIAVINI NOE	jutuy 333	4210207
TINARI DE PLATINI MARIA DEL C.	libertad 116 sise	4218806
TRAD LETICIA PAULA	moreno (s) 266	4214727
VACCARI DE NELLI ELENA	clinica yunes	
VELEZ JOSE NICOLAS	irigoyen y av belgrano	4271928
ZARATE CARLOS ABEL	SNT NORTE	4224999
ZEGARRA NORA H.PAZ LINES DE	BELGRANO 409 LA BANDA	271940
MIGUELES NESTOR ROMULO	UNZAGA (S) 112	21-5757
REICHEL PAOLA LIDIA FRANCISCA	SANATORIO ALBERDI	4219284
RUIZ ALBA ALCIRA	25 DE MAYO 425	421-4873
BOUZON NESTOR RAUL	H.IRYGOYEN 1021	21-8542
PAZ ARISTOBULO VICTOR	av belgrano (s) 127	4221157
PAZ MARIA ELENA	av belgrano (s) 127	4221157
ROSALEN MARIO ANTONIO	AV.BELGRANO (S)226	421-2214
VARELA MAILLARD DIEGO HERNAN	LIBERTADA 626 CLINICA YUNES	4211741
VITTAR JORGE ABRAHAM	LIBERTAD 626	421-1125
AVILA MIGUEL GERONIMO (H)	LIBERTAD 666	4211546
ARRIETA MARIO GUILLERMO	MORENO	4214727
BARTHE DE FAGALDE TERESITA	H.YRIGOYEN 443	4226461
CHEBLE FRANCISCO	SAN MARTIN 237	0854-21746
GUTIERREZ MALDONADO ERNESTO	AV.SAN MARTIN 246	421694
MATTAR SALOMON	9 DE JULIO 580 421.2413'8991	21-8008
MIGUELES ALFONSO LEOPOLDO	LIBERTAD 141	422-7812
PAZ ANDRES ANIBAL	belgrano n 127	422-1157
ABREGU JULIO CESAR	9 DE JULIO 360	421-7457
ALEGRE WALTER RUBENARELLANO DE ELIAS MARIA F	mza 45 lote 10 b vinalarHOSPITAL IND.(GUARDIA CENTRAL)	427-2221
ARCAYARAZ EMMA CLAUDIA	LIBERTAD 673	421-7378
ARGAYARAZ MARTA GRACIELA	LIBERTAD 141	4221278
AUAT CHEEN CECILIA DEL VALLE	CLINICA STA MARIA-HIRGOYEN 33	427-2762
BAROUET GABRIELA NATALIA	UPA N° 5 Bo AUTONOMIA	439-7021
BRAVO MARIO ROBERTO(H)	SAENZ PEVA N5123-154966168	272628
CACERES GUSTAVO ADOLFO	ESPAWA 431	427-5666
CACERES HECTOR MARIO	libertad 647	4219009
CANLIO JUAN CARLOS BERNANDOS M		4211578
CANOSA ERNESTO FEDERICO CARRIZO LUIS RUBENCARRIZO MARCELO ALEJANDRO	9 DE JULIO 378CLINICA SAN ROCHE,QUIMILI24 DE SEPTIEMBRE 379	424-1274425-2212
CHAVES LUIS HECTOR	HOSP. FERNANDEZ	4911373
CORONEL MARIA FLORENCIA CURA EDUARDO PEDROURET MARIA MARTA	ALEM 384 Libmire 279	427-22042/2767
DEMASI AGUSTIN	SNT. 9 DE JULIO	421-8008
DURAN CARLOS JOSE	MITRE 135,SNT SGO.	15049503
GOMEZ JUAN PABLOGOMEZ JUNCAL MARY DEL VALLEGUZMAN ANGEL ANTONIO	J.M.GORRITI (N) 26 B,PARQUEIRO NEGRO N\$75 B\$USINA	421-32930385423283
ISA WALTER ALEJANDRO	MORENO 266	21-4727
JORGE MARIO CESAR	AV. MORENO (S) 266	421-4727
JORGE VICTOR DANIEL	9 DE JULIO 387	424-1274
LEDEMSA RITA MARCELA	SAENZ PEVA 340	4211835
LLANOS LUIS ALBERTO	HIPOLITO HIRGOYEN 561	3858423283
LOPEZ CRUZ MARIA GABRIELA	HOSP NIÑOS EVA PERON.	156970477
MARQUETTI HUGO ROBERTO	AV. COLON (N) 1295	134-1009
MARTIN LUISA MABEL MEDINA SEGUNDO GENAROMELANO LEONARDO PABLO	IRIGOYEN N: 132 C. GALLO SAN MARTIN Y TUCUMAN 14FCO.DE IRIART	846-491182386115605013
MITRE MUZOZ DE ARCE SILVIA MURAD ELIZABETH DEL VALLE ORTIZ PAULA ELIZABETPADIAL CARLOS EDUARDO	SOLER 39CALLE HINOS DIMITRI 22 BoEJ ARG9 DE JULIO 349. CELSO.EU	155090216492-1272
PARRADO MARIA ISABEL		
PAZ MARIA DE LAS MERCEDES	BELGRANO (S) N5127	221157
PERALTA FUNES SERGIO R.	25 DE MAYO 365	425-4572
PILAN DE LEZANA NANCY EDITH	JOSEP INT 41 9 DE JULIO 387.	424-1274
PIRRO EDUARDO ANTONIO	9 DE JULIO 378	422-1171
RODRIGUEZ CLAUDIA FERNANDA	CATAMARCA 225	4283888
SAAD STELLA MARIS		154755752
SANCHEZ MANUEL ALBERTO	SANATORIO ALBERDI4222552PART	421-9777
SANTILLAN SANDRA PATRICIA	INDEPENDENCIA 266 2do N	421-6060
SAIVO CARLOS EDUARDO	SAN MARTIN 237 FRIAS	0854-22146
SCARTTEZZINI WALTER ALFREDO SILVA MARIA LAURASILENSES GLORIA CRISTINA SUAREZ BURGOS EDUARDO CES	ALVERE 174-AVATUYA AV. BELGRANO 1912 CLINICA DEL SOL HIPOLITO	03844-422330434-0038
SUASNABAR ALINE VERONICA	abalson rojas 924	4219284
TABOADA MUSSI JUAN FELIPE	bs as 213	4212469
TOSCANO MARIA SUSANA		
VELAZQUEZ MARIA E.	SAN MARTIN 245	
VIANO FRANCISCO EDUARDO (H)	SARMIENTO 83	421-2405
ALFANO HORACIO RENATO DEL	MORENO Y SAENZ PEVA	155835837
BELTRAN CARLOS EDUARDO		154028337
FUENZALIDA CARLOS EDUARDO	AV. MORENO S. 266	421-4727
MAZZEGA ANA MARIA	MARIANO MORENO 159, TERMAS.	03858-423175
MURATORE SUASNABAR MARIANO E.	AV.BELGRANO (S) 127	221157
PEREZ DE LEROS EDDA G.	BELGRANO (S) 3606	4310342
PERNINGOTTI MIGUEL ANGEL	SAN MARTIN . 64	22-4900
RIGOURD MIRTA AZUCENA		154385750
TRAGANT MARIA JIMENA	9 DE JULIO 360	4217457
TREJO FABIAN HUMBERTO	24 DE SEPT. 481	422-9967
FREYTES ALICIA NORA	9 DE JULIO 263	4211304
ABALOS ALEJANDRO GABRIEL	sanatorio norte	4224722
ACUWA FELIX DEL VALLE	IRIGOYEN 152	427-7488
BARBIERI ROLANDO JUAN	GRANADERO SAAVEDRA 522	421-737
CAMPOS MARIA ALEJANDRA	CATAMARCA 226-SGO.	4283395
CEJAS RAUL AROLDO	ALSINA 753	424-0203
DIAZ FERNANDEZ JUAN CARLOS	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
GOMEZ NORBERTO JOSE IBÁÑEZ GUILLERMO HORACIOLIBSON DANIEL ALBERTO	NUEZ DEL PRADO 341 ALSINA 7539 DE JULIO 580	03858-4210084241663
PERESSIN GUIDO	BELGRANO 127(BUENOS AIRES 555SALTA 56 / IRIGOYEN 144 LB	4221157
PERESSIN PAS GUIDO PEREYRA JUAN MANUELRETONDO HECTOR EDMUNDO		422-1157421-2993
TORALES OSCAR ALFREDO	ROCA (S) 1255	421-1521-
TORALES OSCAR FEDERICO	ROCA (S) 1255	4211521
UGOZOZLI LLUGDAR MARIO FRANCO	9 DE JULIO 161	422-2170
GAIDOLFI ROGELIO PEDRO	ESPAWA 431 SNT SAN ROCHE	4272220
MORRA JORGE RAUL	BELGRANO (S) 53, DPTO. 3.	4214000
ABRAHAM RICARDO SALOMON	25 DE MAYO 27	421-1578
CONTARDI PEDRO PABLO	9 DE JULIO 161	4222170
CRISTOFOLI RAUL ALBERTO	libertad 626	4211741
DAUD AIDA DEL ROSARIO	CTRO DE ECOGRAFIA BANDA	4272024
DEMARIA HECTOR PEDRO	9 DE JULIO 580	0385-4218008
DIVI RAUL	AV. BELGRANO S 1030	421-2884

LESCANO MARIA SILVINA	25 DE MAYO 262	4213835
LOPEZ BUSTOS RAMIRO JOSE	25 DE MAYO 27	4211578
LUGONES DE MARINI MIRTA EE	ROCA SUR 643. CLINICA DEL SOL	421-6358
ROSAS EDUARDO JAVIER	SANATORIO JOZAMI	4272922
TORANZO HECTOR PEDRO	25 de mayo 412	03844-423664
VALDEZ CARLOS ARTURO	MENDOZA 166	421-4440
VALDEZ MAXIMILIANO SEBASTIAN	INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	4214862
VERGARA RAMON ANTONIO	25 DE MAYO 138.	422-4722
VERGOTTINI SUSANA MARIA	LIBERTAD 647	4219009
ALVAREZ ERNESTO ANTONER	9 DE JULIO 580	21-8008
GIRAUDO PABLO MARTIN	25 DE MAYO 211/SNT SANTIAGO	422-5311
GONZALEZ ROBERTO LUIS	alem 625	4219777
JIMENEZ ISMAEL	LEANDRO N. ALEM 625	4219284/9777
JORGE MORENO ALFREDO A.	IDEM	
LLARRULL JUAN CARLOS	SAN MARTIN 64	22-4900
MILET LUIS ENRIQUE	9 JULIO 161	421-2170
MONTEL JOSE IGNACIO		
PAVON FELIPE DIEGO	SNT. ALBERDI	421-9284-
ROBLES MIGUEL ANGEL	ROCA S 342	4216842
SEGURA CARLOS ALBERTO	CLISAN MARCOS/CTRO.PRIV.SALUD	03858-423283
GOMEZ COLOMBO CARLOS TOMA	AVELLANEDA 335	3854212273
GOMEZ GUIDO RICARDO	av belgrano 885 (s)	4220928
HABRA EDUARDO JOSE	LIBERTAD 626 CLINICA YUNES	421-1741
JACOB MIGUEL ARTURO OSCAR	SANATORIO NORTE / CIENN	422-4722
LEDESSMA DARIO MARCELO	AZAHARES- MITRE 279	421-2767
NAUL RUBEN ERNESTO	25 DE MAYO 211	422-5311
PAZ SEBASTIAN AUGUSTO	MITRE 279 / ROCA (S) 926	421-2167
PEREZ ESTELA LILIANA	irigoyen y san carlos	4272024
QUESTA LAUDANI MATHIAS	25 DE MAYO 211 / ESPAYA 431	422-5311
ROSS JOSE NICOLAS	SAN MARTIN 71	4219450
SALERA CONSTANZA	9 de julio 378	422171
TABOADA DE HEREDIA GRACIELA DE	BUENOS AIRES 664	425-5961
ALLUB MARTA ELENA	INST. DE CARDIOLOGIA	4214862
LEMOS GUSTAVO RUBEN	PJE BOLLOGNE SUR MER 20 DE 4	154842469
OLIVA RAUL OSVALDO	Av BELGRANO (S) 885	422-0928
TREJO VANINA MABEL	AVELLANEDA 421	4224024
ACOSTA MARIA DEL VALLE	SAENZ PEWA 120	427-0512
ALDERETE CARLOS ROBERTO	SNT LIBERTAD	421-9009
ALDERETE SERGIO DANIEL	25 DE MAYO E IRIGOYEN	3844421031
ALLALIA FRANCISCO LUIS	LIBERTAD 647	421-9009
ANDERSEN HUGO OSVALDO	9 DE JULIO 580	21-8008
BANCO OSCAR JESUS	LA PLATA 479	4216556
BARACAT MARIA JOSE	SAN MARTIN N°50	03854-21208
BARBERO ARTURO ARNALDO	9 DE JULIO 588 SANAT.9 DE JUL	421-8008
BARROJO PAMELA DE LOS ANGELES		
BRANDAN JORGE EDUARDO	IOSEP-AUDITORIA	154825583
CABRERA THELMA FABIANA	sanatorio san francisco	
CACERES WALTER ARIEL	moreno (s) 266	4214727
CENICE MARIA SOLEDAD	sanatorio libertad	4219009
CHEDDA SILVINA ALEJANDRA	SANAT NORTE	
CORREA MARTHA	AV.BELGRANO (S) 127	4222094
COSTAS BEATRIZ DEL CARMEN	sanatorio alberdi	4219777
CUFFIA MARIA NELLA	cim	427-0512
CURA JUAN MARCELO	BUENOS AS 555	
CURIONI MIGUEL ANGEL	BUENOS AIRES 555	4211333
DAIVES ROBERTO EDGARDO	sanatorio san francisco	4211333
DIAZ INES ELSA VIRGINIA	BS AS 555- INDEP 266	4215005/6060
DURANGO ROMERO MARIA ELIZABETH	9 DE JULIO 378	4221171
FERNANDEZ ARIEL WILFREDO	MORENO (S) 266 SANAT. ALVEAR	4214727
FUENTES BETTY EDMEE	IDEM	4215661
FUENTES COSTILLA HORACIO	25 DE MAYO 248	4214334
FUENTES COSTILLA MARIELA VANES	CATANARCA 225	4283888
GODOY PAZ RAMON ALBERTO	SANAT. SAN FRANCISCO	4223000/1
GUZMAN LEDESMA SARA A.	SNT. LIBERTAD-CEMID-	4219009
HAZAM VERONICA DEL VALLE	upa n 8 las flores	
INGRATTI MARIA MARTA	moreno (s) 266	4214727
LAZO EDUARDO RUBEN DARIO	moreno 266 (s)	421451
LUGONES JOSE RAMON	CLINICA YUNES	4211552
LUNA JOSE JACINTO		
MAGUNA JOSE IGNACIO	buenos aires 310	4227284
MANSILLA MAGUINES EDITH FABIAN	SANCARLOS E IRIGOYEN LA BANDA	4272024
MOLINARI DE DAUD ANABEL		
MOYANO FRANKLIN JOSE		
MULKI GUILLERMO ERNESTO	LIBERTAD 647	4219009
PINCINI ARMANDO ENRIQUE	SNT ALBERDI	4219777
PISCOYA VIVIANA JUDITH	SNT. NORTE	4224999
QUIROGA OSCAR ORLANDO	BELGRANO 199	427-1928/63
RICOEUR ROLANDO	LIBERTAD 626	4211741
SALAS CARLOS CELESTINO	SNT 9 DE JULIO	4218008
SANTILLAN CARLOS JORGE ROLANDO	BUENOS AIRES 555	232000/1
SANTILLAN OLMA ELIZABETH	LIBERTAD 476	4-219009
VECHETTI EDGARDO JAVIER	SAENZ PEWA 120	427-0512
VERASTEGUI ANTOFF PATRICIA	BELGRANO 1030, CAPITAL.	155004935
VIDAL MARCELO CESAR	clinica maria purisima	3844423664
VILLAVICENCIO CLYDE HAYDEE	SAENZ PEWA 120	427-0512
ABDALA RAAB LUCRECIA CECILIA	SARMIENTO 63	422-2225
ABDALA RAMIRO MARTIN	LIBERTAD 116	421-8806
ABDO LUIS ANTONIO	SANAT SANTIAGO	4223770
BARRIONUEVO GUSTAVO NARCISO	MITRE 308	21759
BURZACO ROGEL WALTER ARIEL	9 DE JULIO 325	4241365
CARRIZO MONICA VIVIANA	25 DE MAYO 174	4217887
CHARY SILVIA KARINA	25 DE MAYO 174' SGO.	4217887
CONTARDI MARIA LUZ	9 DE JULIO 161	422-2170
CORONEL DOLORES DE JESUS	BELGRANO (S) 127.	4223770
DAUD ERNESTO JOSE	BELGRANO 415 LB/BELGRANO 127 C	4271561
DIAZ FABIAN ANDRES	MITRE 279	4212767
DIAZ YOCCHA JERONIMO	BUENOS AIRES 231- ICO-	4229130
FRANZ GUILLERMO ALEJANDRO	2 DE MAYO N°81	4217887
GALLARDO MARIA FERNANDA	SAENZ PEWA 124.	427-0512
GIULIANO MARIELA DEL V.	LA PLATA 281	421-0308
LARCHER YOLANDA PATRICIA	25 DE MAYO 174	4217887
LICARI JOSE VICTOR	9 DE JULIO N 239	4241365
LUNA ROLDAN DANIEL F.	25 DE MAYO 174	421-7887
MOLINARI DIEGO HERNAN	BUENOS AIRES 231	423-7378
MONTI MARIA SOFIA	AVELLANEDA 274	421-6284
MONTOTO DE ROGEL MARIA LUISA	9 DE JULIO 325	424-1365
MOUKARZEL OLGA NORA DEL VALLEOCOCHA DANIEL OMAR	AV.BELGRANO (S) 127.	154107008
OMINETTI GRACIELA DEL CARMEN	24 DE SEPTIEMBRE 481	422-9967
PALACEVINO MARIANA ELENA	AVELLANEDA 572	421-1349
PALACEVINO MARIO LUCINDO	AVELLANEDA 572	21-3314
PARNAS ANA CONSTANZA	AVELLANEDA 280	421-2323
PASSONE PABLO EMILIO	AVELLANEDA 280	421-2323
PASSONE RICARDO DANIEL	AVELLANEDA 280	4212332/2929
PRADOS EUGENIO FORTUNATO	SARMIENTO 83	422-2225
RAMON AZUCENA DEL VALLE	SAN MARTIN 255, TERMAS DE R. H	3858422243
RAMOS TABOADA CARLOS JULIO	AVELLANEDA 274	421-6284
RODRIGUEZ HUGO HAROLDO	SARMIENTO 63	422-2225
ROGEL ESPURI EDGARDO SERGIO	9 DE JULIO 325	424-1365
ROGEL SPURRI AJANDRA	9 DE JULIO N§325	424-1365
RUIZ HENZO ARIEL	AVDA BESARES 473 LA BANDA	4284318
SAAD ROBERTO DANIEL	SARMIENTO 89	3844421031
SANCHEZ DANIEL EDUARDO	AVELLANEDA 572	421-1349
SEGURA VERA VALLEJO FEDERICO J	SARMIENTO 83	4222225
SIMON TERESITA LUCIA	AVELLANEDA 280	4212332/2929
VILLAVERDE MARIA INES	LA PLATA 281	421-0308
VOLTA CHAZARRETA SILVINA	SARMIENTO 83	422-2225
VOZZA PEDRO EUGENIO	BUENOS AIRES 231	422-9130
BARBIERI GABRIEL ARMANDO	25 DE MAYO 138	4210700
BASBUS CLAUDIO DANIEL	SALTA 278	4210700
BRANDAN HUGO ENRIQUE	av. moreno 287	155049673
ESCOBAR LUIS ENRIQUE	SALTA 278 154026842	4210700
ESPAMER ALBERTO EZEQUIEL	SALTA 278	421-0700
GIRAUDO CYNTHIA VANINA	SALTA 278	421-0700
GIRAUDO NESTOR PEDRO MIGUEL	BELGRANO (S) 127	422-1157
JURE SERGIO RAUL	25 de mayo 138	4224722
PEREGRIN ISABEL	SALTA 278	4210700
RUSZ MAIDANA MARIA CRISTINA	CATARACTA 225, GENESIS	4283888
ABALOS JORGE EDUARDO	25 DE MAYO 475	3854949256
ABDALA JORGE RAUL ALVAREZ JOSE LUISARGIBAY GUSTAVO AGUSTIN	SANATORIO SANTIAGOCATARACTA 226- CITYO	4221157421,7459
ARGIBAY JUAN CRUZ	CITYO- CATARACTA 224	4217459
BANEGAS CARLOS ROGER	ESPAVA 431 SANAT. SAN ROQUE	427-5666
BARRERA RAMIRO MANUEL BIANCHI MARIO EDUARDO BRAVO JOSE FABIAN	SNT SAN FRANCISCO , ameghino 104INSTITUTO GALENO	422-3000422 2929
BLIXEDA JAVIER	sanatorio santiago	
CABRERA CRISTIAN EDGARDO	LIBERTAD 647	4219009
COSCI PEDRO ALBERTO	25 de mayo 365	4254572

DE BOECK ADOLFO EDUARDO	MAIPU 71 TERMAS DE RIO HONDO	154156981
DIAZ CARLOS DEL VALLE ELIJURE GASTON VICTOR MANUELESPECHE ALEJANDRO FEDERICO	25 DE MAYO 262 AVELLANEDA 2749 DE JULIO 161	421-38354222170
FIGUEROA RAUL ARMANDO	25 DE MAYO E IRIGOGAY AVATUYA	
GAUNA JUAN JOSE	SANAT NORTE / SANAT ALBERDI	4224722
GIMENEZ ROQUE DANIEL	clinica galeno	4222929
GIRAURO CRISTIAN HERNAN	AVDA BELGRANO 127	4221157
GOTEA DANIEL RUBEN	sanatorio santiago	4221157
GONZALEZ FRANCISCO ARNALDO	9 DE JULIO 580	21-8008
GORKIEWICZ WITOLDHERRERA CORONEL MARIO ALBERTOHIDALGO VICTOR HUGO (H)	SNT-ALBERDI ROCA (S) 342clinica mera	421977703858-423283
LAPROVITTA JUAN JOSE		3783.156073
LEWIS COLLADO JORGE SEBASTIAN	INST.CARDIOLOGIA ROCA 374	15581484
LOZANO JOSE EDGARDO LUGONES CESCA MARCELO ALFONSOLUGONES DAVID CARLOS RAMON	CLINICA GALENO CATAMARCA 226JJUYU 450	4222929422.2929
LUNA AVILA CARLOS DAVID	clinica santa maria	4340228
MANSILLA RAUL HECTOR DANIEL	SAENZ PEWA 120/SANAT SAN ROCHE	4272735
MARINUCCI IGNACIO SEBASTIAN	clinica galeno	4222929
MARTINEZ JUAN JORGE RAMON	JUJUY 450	154182598
MENDEZ JUAN CARLOS	buenos aires 555	4211333
MONTENEGRO CARLOS EDUARDO	AV.BELGRANO (S)125 (SANAT.SGO)	4221157
ORTIZ ADOLFO BENJAMIN	J ALBERDI 544 I 154072630	15686963
PAVON LUIS FACUNDO PETTINICHI ARIEL GUSTAVOPOURPARD CARLOS ALBERTO	ALEM 625ABALON ROJAS 926	9284154743785ra21-928
RAFAEL VIRGINIA BARBARITA	avellaneda 274	
ROJAS ANZANI EFRAIN MAXIMILIAN	morena 266	4211525
SANTILLAN SANTIAGO ANDRES	ameguino 104	425638
SARAVIA SEBASTIAN RAFAEL	9 DE JULIO Y REM. DE ESCALADA	491-2266
SAYAGO SEBASTIAN	AVELLANEDA 274	4240587
SCAGLIONE CARLOS IVER SILVETTI JOSE LUSSORIA EUGENIO EDUARDO	INDEPENDENCIA 3679 DE JULIO 5909 DE JULIO 588	21-400321-8008
TESTARDINI JAVIER HUGO	HIRIGOYEN Y 25 DE MAYO	
VIAVA CARLOS ALBERTO	9 DE JULIO 58	21-8008
VIDARTE EDUARDO DANIEL	SANAT JOZAMI	427-2922
VILLAGRAN ANGEL SERGIO	SARMIENTO 65, 4 PISO B	4211681
VILLALBA HUGO ROBERTO	CITYO-CATAMARCA 226	421-7459
ZAIDENBERG HUGO RICARDO	BELGRANO 1030	4212884
ABALOS NORA NOEMI	ESPAÑA 487 ESQ. CASSAFOUT	154045643
ACHAVAL HECTOR ARIEL	BELGRANO S 885	422-0928
DIAZ HUGO ENRIQUE	HIRIGOYEN 367	03858-423701
GEREZ MARIO ERNESTO	PELLEGRINI 367 LA BANDA	427-1214
GIRBALDI EDUARDO IGNACIO	BS.BS.555	422.3000/1
MARTIN ANDRES SEBASTIAN	SNT. NORTE-ALBERDI	4224999
MARTINEZ BENJAMIN RODOLFO	9 DE JULIO 378	4211171
PARISINI CECILIA	SNT ALBERDI	4217654
RIVAS JORDAN GUSTAVO DANIEL	MISIONES 398	422-0461
RUCHELLI LUIS ALBERTO	SANATORIO SAN ROCHE	427-2735
SACCONE GUILLERMO ANDRES	PELLEGRINI 367	4272922
SALOMON MIGUEL EDGAR	ESPAÑA 481	272735
TAHAN GUSTAVO DANIEL	CLINICA YUNES LIBERTAD 626	4217141-230
TAHAN RICARDO BENJAMIN	MORENO SUR 371	421-8363
TIBERTI ALBERTO ENRIQUE	LIBERTAD 116 Y CIENN	4218806
VARELA DE BORDA ALBA NOEMI	AV. ROCA SUR 235	155184596
VITTAR PATRICIA MARISOL	AV.BELGRANO (S) 127	422-1157
ZEVALLOS LOPEZ ENRIQUE F.	HIPOLITO YRIGOYEN 561	385423283
BANEGRAS ANA CLARA	CLINICA EL JARDIN	
CATIVA ANA MARIA	TUCUMAN 353 28 PISO "A"	38115459643
COSTILLA ROBERTO EDUARDO	LIBERTAD 740	422-9515
DE SIMONE DE MOCCHI TERESA MAR	9 DE JULIO 349 5e D	4214359
DIOSQUEZ PATRICIA MERCEDES	SALTA 61	154385304
HARON MARIA SOLEDAD	BELGRANO (S) 885	422-0928
JORDA DE PETROS MARIA JANET	24 DE SEPTIEMBRE 930	4225330
JUAREZ AURELIA DEL ROSARIO	24 DE SEPTIEMBRE 569	422-2062
LAVAISSE ANITA ELVIRA RAMONA	9 DE JULIO 327	21-5538
NORIEGA GASTON	SAN JUAN 108	4252222
NORIEGA NESTOR HIPOLITO	156970539 CLIN JARDIN	434.0549
ONAGA ROBERTO RAUL	URQUIZA (N) 54	4271962
RODRIGUEZ CARLOS OMAR	ENTRE RIOS 348	384313614
SANCHEZ CANTERO TERESA ELIZABE	LIBERTAD 740	4226397
SOZA DANIEL ALEJANDRO DEL ROSA	alsina 424	155825497
YANNELLY DAVID GENARO	LIBERTAD 116 (CISE)	4218806
ABRAHAM MARIA ALEJANDRA	BUENOS AIRES 358	
ABATE SILVIA MARGARITA	MORENO S 440	4229602
AIUD MARIA CAROLINA	CATAMARCA 226	
CANAVOSIO NESTOR HUGO	INDEPENDENCIA 367	21-4003
FONZO EMILIO CLAUDIO	9 DE JULIO 580	4218008
LEDESMA ANA CAROLINA	ROCA 933	4218338
SALVATIERRA GABRIELA MARIEL DE	BUENOS AIRES 358 QUORUM,	4218111
VOZZA PEDRO FELIX MARCOS	ABSALON ROJAS 926	21-9777
AGUERO VILLARREAL ENRIQUE	ALEM 625-SNT ALBERDI	4219284
BUTILER JOSE RAMON (H)	REMEDIOS DE ESCALADA SIN	491-1435
CARRIZO RITA FABIANA	SANATORIO SAN FRANCISCO	4215005
GENEROSO ADRIANA	LIBERTAD 626 CL. YUNES	21-1741
GIANNONI FRANCO FEDERICO	9 DE JULIO 580. S/N 9 DE JULIO	421-8008
SALVATIERRA JUAN FELIPE	SANTA FE 456, S. CONGRESO, S.E	421-3822
SANTILLAN JUANA GRACIELA	SANATORIO SANTIAGO	422-1157
SEQUERA ELSA SARA	AV BELGRANO [N]660	4211515
ABALOS GOROSTIAGA RAUL E.	SNT SAN FCO.	4223000
ALBARRACIN ANALIA VERONICA	FLEMING 9 TERMAS R.HONDO	03858-421883
ALDERETE CARLOS AUGUSTO	sanatorio libertad	4219009
ALLUB EDUARDO LIAN	25 DE MAYO 138	224722
BARBERO MARTIN ALEJANDRO	SNT 9 DE JULIO.	421-5078
BARRET CAROLA MARINA	CLINICA MAYO	3844423664
BRAVO RAUL RAMON	genesis	4288388
BRAYDA EDUARDO RUBEN	H. IRIGOYEN ' TERMAS DE RIO H.	3858423283
CHAVEZ JUAN OMAR MAXIMILI	AV. SAN MARTIN Y RIVADAVIA	03843-421365
CIOCOLANI NESTOR ENRIQUE	AV BELGRANO (S) 127	4221157
CORBALAN GUSTAVO FEDERICO	ABSALON ROJAS 33	03858-421596
CORTES JULIO ASDRUBLAL JAVIER	LIBERTAD 640	4211741
COSTAS MARTIN EDUARDO	CLLYUNES.	4211741-3654
DAUD DANIEL CLAUDIO	HIPOLITO YRIGOYEN 401	3858422534
DEL CASTILLO JORGE DANIEL	SAN MARTIN 191 QUIMILI	3843421168
DIAZ VILLABA SOLEDAD MARIA	alem 625SANAT SANTIAGO	4219284
DOMIJAN MARIA DE LOS ANGELES	H.IRIGOYEN 367 TERMAS R.H.	03858-423701
FARIAS DANIEL OMAR	SNT. 9 DE JULIO	421-8008
FERRERO GUADAGNOLI CARLOS	SANATORIO ALBERDI	4219777
GUTIERREZ JUAN CARLOS	AV.BELGRANO (S) 127	22-1157/2860
HEREDIA VALERIA GABRIELA	buenos aires555	4211333
JORGE GABRIELA ANALIA	25 DE MAYO 262	4213835
JUAREZ HECTOR RENE	ESPAÑA 431 156884878	4275666
PAEZ ANA MARIA	25 DE MAYO 138	4224722
PECORA ANGEL	SAENZ PEWA 123	42272707
PEREZ ALBERT DANIEL HORACIO	alberdi s/n	3841427035
RAMIREZ JUDITH LILIANA	25 DEMAYO 55	4210257
SANCHEZ MARIA SEBASTIANA	SNT NORTE	4224722
SILBERMAN SILVIA VIVIANA	AV BELGRANO S 127	422-1157
SOSA RAQUEL LUCRECIA	CONS. EXT.9 DE JUL. 378	422-1174
TREJO JUAREZ CLAUDIA DAMIANA	catamarca 225 genesis	4283888
UCOZOZI LLUGAR MARIA FLOREN	SALTA 278	421-0700
AMERIO FRANCISCO MARCOS	SANATORIO SAN ROCHE/ DIAGNOS	427-2735
ARANDA JOSE ANTONIO	BS AS 245	4222539
ARANDA JOSÉ DANIEL	BUENOS AIRES 245	4222539
AUAT PEDRO OSVALDO	BUENOS AIRES 245/247	4222539
AZAR CESAR FERNANDO	avellaneda 424 ev kano	
BARRAZA EMILIO ALEJANDRO	SANATORIO NORTE	
BARRAZA RAMON SABINO	URREJOLAS 503	4340463
CONTRERAS ARTURO OSCAR	SANATORIO SANTIAGO	4221157
DIAZ RENE ASCENCIO	SNT NORTE	3854998500
FORNERO ARIEL GUSTAVO	BS AS. 555 SANA. SAN FRANCISCO	421-5005
GAVICOLA RODOLFO MOISES	SNT S. FCO.	4392304
KOZAMEH ORLANDO	SANAT. JOZAMI PELLEGRINI 367	4253858
MALDONADO DANIEL HORACIO	BS AS 245	4222539
MITRE MUOZ WALTER CONSTANTINO	BUENOS AIRES NS247	4222539
ROJAS HECTOR HUGO	JOSE DE ACHAVAL 821	431-6181
VALLADES PABLO GASTON	CLINICA YUNES	422-1214
ZANNI CARLOS FEDERICO	L.N.ALEM 625	
ACHEM GLADYS MARGARITACHAZARRETA DANIEL UBALDO	H. ANTENOR ALVAREZPEDRO LEON GALLO 152	422-8446
DECIMA NIDIA AZUCENA GAMBOA VELASCO RAUL MANUELNEME JOSE ALBERTO	BELGRANO 1299- TRH CALLE IRIGOYEN S/NTORRE 4 1 PISO B AUTON	03858-4215974394214
PEREZ ULISES SANTIAGO	hip irigoyen s/n	385155204
PROVERA SUSANA M.L.	amadeo yackes 175	4272277
ROSSO HUGO ALBERTO	AV.MONFRIN 85 SELVA	3857495060
TORRES JUAN ALBERTO TREJO MARIO ORLANDOVITAR EDGARDO RUBEN	CLINICA SANTA MARIA BELGRANO Y IRIGOYEN CENTRO MEDICO INTEGR	427-1928(03855/1031)
ABREGU CESAR HORACIO ARTAZA GISELLE VERONICA AUAT RICARDO SALOMONBARCI ANA GABRIELA	ROCA (S) 342CORDOBA 214TUCUMAN S/N LOS JURIESINDEPENDENCIA	421-4400421-6060
CASILLERO JAVIER OSCAR	SAN MARTIN (S) 50 FRIAS	03854-413889
CASILLERO MARTHA ISABEL	9 DE JULIO 580	421-8008
CEGAN MARIEL DEL PILAR CERION MAURICIO OSCARCORONEL GABRIELA DE LAS MERCED CORONEL MARCELA	CLINICA MARIA PURISIMA LAVALLE 160SANTIAGO HERRERA 353	03844-421031
COLISEFO PATRICIA CRISTINA DE F	LOS JURIES S/N CI CODOMIRA	155951170
DE MARCO OSVALDO ANIBAL DOMINGUEZ LUCAS ARMANDOECKER VANINA GABRIELA	25 DE MAYO 138.25 DE MAYO 310	4224722421-0193
ELIAS VIVIANA KARINA FERNANDEZ JORGE LISANDROFERNANDEZ MARIA JIMENA	ROCA 640 CLINICA DEL SOLHOSPITAL REGIONAL	421-8358

FOGLIA PAOLA GISELL	MITRE 346	03857-422367
FRAU ANTONELLA MARIA A. GEREZ MARIA SOLEDAD GIMENEZ LEDA CECILIA	SANATORIO ALBERDILIBERTAD 141	4219284154335096
GOMEZ CASTAÑEDA KARINA FABIANA	CALLE 2 DE SEPTI.MZA 1	0385-4317905
HARON JORGELINA DEL VALLE	AVDA SAN MARTIN 191.QUIMILI	3843421168
HERRERA SILVIA LORENA	25 DE MAYO 130	4224722
IBAÑEZ CARLOS ERNESTO	MONSEñOR GOTAU 67	03844-421763
LARES ANA BELEN LAZARTE LILIANA JUDITENCINAS ROMINA ALEJANDRA	CATAMARCA 226 CITYBELGRANO (S) 127	421-7459422-1157
LISSI DORA CAROLINA LOPEZ CLAUDIA GRACIELALOPEZ EUGENIA ISABEL	25 DE MAYO 365 AV MORENO (S) SANTA FE 290	425-4572421-8692
LOPEZ MARIA AMPARO	AVDA MADRE DE CIUDADES S/N	434-2016
LUNA FABIANA GRACIELA DEL VALL MANSILLA MARCELO EFRAINMAZZA SERGIO EDUARDO JESUS MEDINA ADRIANA	BELGRANO (S) 126 SNT SANTIAGO RIVADAVIA 435AVDA BELGRANO (S) -1157154-329209421-4000	
MURIAS MAXIMO ISAIAS OLIVA MARIA GABRIELAPALAVECINO VILLAVERDE DIEGO HOPEREDA AGUSTINA ANDREA	CL STA. MARIA AVDA MORENO (S) 76 LA PLATA 281MITRE 279, AZAHARE	42732694212767
PEREYRA HUGO SANTIAGO PEREZ JORGE RICARDO POLTI DEL VALLE DIEGO MARTIN RAGO GRECO SERGIO ERNEST	ROCA (s) 342besarne casi avellaneda AV. MADRE DE CIUDADES S/NAVELU	422-8123
RODRIGUEZ CRISTIAN JESUSRUISE MARIO GABRIEL	ROCA (S) 342LIBERTAD 640	154414414
RUIZ GRICELDA DEL VALLESALAS SEGIONOWICZ CARLOS FERNASALOMON NATALIA VERONICA	LIBERTAD 152 CASPI CORRAL HOSPITAL REGIONALAMEGHINO 106	427-7545
SANCHEZ ELIAS DANIELA	SANAT SAN FRANCISCO	3.85155E+11
SANTILLAN TERESA GRACIELA	MORENO (S) 1031	421-5882
SEQUERA NEME ARACELI MARIA DE SMITH ENRIQUE ANTONIOSORIA LUISINA YANET	Avda ROCA (S) 342 BUENOS AIRES 664HIPOLITO YRYGOYEN 561	421-4862858154711091
TAPIA VILLA JUAN ELADIO TORREZ MARIA DE LOS ANGELES TURBAY MARIO ORLANDO	9 DE JULIO 697 LORETO ROCA (S) 640	

NOMBRE	DOMICILIO	TELEFONO
NUEVO SANATORIO ALVEAR	Av. Moreno (S) 266	3854214727
SANATORIO ALBERDI	Absalón Rojas 923	3854219284
SANATORIO SAN FRANCISCO	Buenos Aires 555	3854211333
CLÍNICA YUNES	Libertad 626/640	3854211741
SANATORIO 9 DE JULIO	9 de julio 580	3854218008
SANATORIO NORTE	25 de Mayo 138	3854224722
CENTRO DE FLEBOLOGÍA GÜEMES	Güemes 184	3854228223
SANATORIO LIBERTAD	Libertad 647	3854219009
NUEVO SANATORIO SANTIAGO	Av. Belgrano (S) 127	3854221157
CLÍNICA DEL SOL	Av. Roca (S) 643	3854218358
CLÍNICA DEL PILAR	Avellaneda 421	3854228123
INSTITUTO DE CARDIOLOGÍA	Av. Roca (S) 342	3854214862
CLÍNICA PSIQUIÁTRICA EL JARDÍN	San Juan 108	3854220222
CLÍNICA PSIQUIÁTRICA ARCADIA	Libertad 740	3854219214
CLÍNICA GALENO	Jujuy 450	3854222929
SANATORIO SAN ROQUE	España 431 (La Banda)	3854272735
CLÍNICA SANTA MARÍA	Hipólito Irigoyen 17 (La Banda)	3856007772
SANATORIO JOZAMI	Pellegrini 357/365 (La Banda)	3854273232
SANATORIO CENTRAL BANDA	Amadeo Jaques 175 (La Banda)	3854270142
CENTRO MEDICO SAN LUIS	Av. San Martín 50 (Frias)	3854421208
CLÍNICA RENACER	Av. San Martín 237 (Frias)	3854422146
SANATORIO INTEGRAL	9 de julio y Rem. De escalada (Fernandez)	3854911435
CLINICA NARIA DE LA PURISIMA	Av. 25 de mayo y B. de Irigoyen Añatuya)	3844421031
CLINICA SAN MARCOS	Hipolito Irigiyen 561 (Termas de rio hondo)	3858423283
NUEVA CLINICA SAN ROQUE	Av. San martin (o) 191 (Quimili)	3843421168
CLINICA SOR ANGELA DE LA CRUZ	Av. San martin (o) s/n (Quimili)	3843421365
CLINICA FORRES	8 de septiembre 265 (Forres)	3854902060
CLINICA LA NATIVIDAD	25 de mayo 391 (Monte quemado)	

NOMBRE COMPLETO	TIPO DE PRACTICAS Y PRESTACIONES BIOQUIMICAS QUE SE BRINDAN	DOMICILIO	TELEFONO
COLEGIO DE BIOQUIMICOS DE SANTIAGO DEL ESTERO	PADRON DEL COLEGIO	25 de Mayo 228	4219513
COLEGIO DE KINESIOLOGOS	PADRON DEL COLEGIO	Mendoza 240	3854240165
COLEGIO DE MEDICOS DE SANTIAGO DEL ESTERO	PADRON DEL COLEGIO	9 DE JULIO 154	3854214026
ACLISE	PADRON DEL COLEGIO	24 de Septiembre 281	3854224503
ASOCIAACION DE ANESTESISTAS ANALGESIA Y REANIMACION DE SANTIAGO DEL ESTERO	PADRON DEL COLEGIO	Misiones 383	3854217114
NUEVO SANATORIO ALVEAR	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	Av. Moreno (S) 266	3854214727
SANATORIO ALBERDI	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Absalon Rojas 923	3854219284
SANATORIO SAN FRANCISCO	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	Buenos Aires 555	3854211333
CLINICA YUNES	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Liberdad 626/640	3854211741
SANATORIO 9 DE JULIO	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	9 de julio 580	3854218008
SANATORIO NORTE	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	25 de Mayo 138	3854224722
CENTRO DE FLEBOLOGIA GUEMES	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	Guemes 184	3854228223
SANATORIO LIBERTAD	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Liberdad 647	3854219009
NUEVO SANATORIO SANTIAGO	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	Av. Belgrano (S) 127	3854221157
CLINICA DEL SOL	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Av. Roca (S) 643	3854218358
CLINICA DEL PILAR	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Avellaneda 421	3854228123
INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	Av. Roca (S) 342	3854214862
CLINICA PSIQUIATRICA EL JARDIN	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	San Juan 108	3854220222
CLINICA PSIQUIATRICA ARCADIA	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	Liberdad 740	3854219214
CLINICA GALENO	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	Jujiu 450	3854222929
SANATORIO SAN ROQUE	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Espana 431 (La Banda)	3854272735
CLINICA SANTA MARIA	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Hipolito Irigoyen 17 (La Banda)	3856007772
SANATORIO JOZAMI	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	Pellegrini 357/365 (La Banda)	3854273232
SANATORIO CENTRAL BANDA	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIAS	Amadeo Jaques 175 (La Banda)	3854270142
CENTRO MEDICO SAN LUIS	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS, URGENCIA Y NEONATOLOGIA	Av. San Martin 50 (Frias)	3854421208
CLINICA RENACER	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	Av. San Martin 237 (Frias)	3854422146
SANATORIO INTEGRAL	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	9 de julio y Rem. De escalada (Fernandez)	3854911435
CLINICA NARIA DE LA PURISIMA	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	Av. 25 de mayo y B. de Irigoyen Ahauta	3844421031
CLINICA SAN MARCOS	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	Hipolito Irigoyen 561 (Termas de río hondo)	3858423283
NUENA CLINICA SAN ROQUE	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	Av. San martin (o) 191 (Quimil)	3843421168
CLINICA SOR ANGELA DE LA CRUZ	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	Av. San martin (o) s/n (Quimil)	3843421365
CLINICA FORRES	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	8 de septiembre 265 (Forres)	3854902060
CLINICA LA NATIVIDAD	CONSULTAS MEDICAS, INTERNACIONES Y CIRUGIAS	25 de mayo 391 (Monte quemado)	
DMI Diagnóstico Médico por Imágenes	ECOGRAFIAS, RX, TAC Y RMN	25 de Mayo 433	0385 425-1761
Instituto del Diagnóstico	ECOGRAFIAS, RX, TAC Y RMN	9 de Julio 263	0385 421-1304
DMI Diagnóstico Médico por Imágenes - Sede Sanatorio Norte	ECOGRAFIAS, RX, TAC Y RMN	25 de Mayo 138	0385 421-5731
Centro de Diagnóstico Por Imágenes	ECOGRAFIAS, RX, TAC Y RMN	Juanita Simon 417	3858422518
Centro Diagnóstico Urquiza	ECOGRAFIAS, RX, TAC Y RMN	Urquiza 351	0385 421-5400
Centro De Tomografia Computada Cetac Srl	TAC Y RMN	Av. Libertad 640	
ECOGRAFIAS MARTINEZ	ECOGRAFIAS, RX	Av. Belgrano Sur 2310	0385 421-3191
DMI Diagnóstico Médico por Imágenes - Sede La Banda	ECOGRAFIAS, RX, TAC Y RMN	Av. Belgrano 235	0385 427-6209
IPAL Prevención, Diagnóstico, Rehabilitación	TAC Y RMN, TRATAMIENTOS RADIOLOGICOS	Av. Belgrano Sur 969	0385 421-9090
Diagno's	ECOGRAFIAS, RX	Independencia 427	0385 424-0736
D.m.i (diagnóstico por imagen)	ECOGRAFIAS, RX, TAC Y RMN	25 de Mayo 433	0385 425-1761
Imax	ECOGRAFIAS, RX	La Rioja 311	0385 416-6332
Abalos Cecilia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Alvear 46 / 421 8569	4218596
Abdala de Pérez, Amalia	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 588 / 421-8008	4218008
Abdalá María Florencia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Libertad 116 / 421-8076	4218076
Abido, Marta Liliana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Misiones 778 / 4218076	4218076
Abutti, Gustavo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Belgrano (s) 127/422 1157	
Acuña, Felix Carlos	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 161 / 4222170	4222170
Alcorta de Briz, Maria Del C.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Juncal 555 Bº Cabildeo / 4313465	4313465
Agüero, Francisco Javier	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 340 / 4220797	4220767
Aranda, Silvia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Buenos Aires 245 / 4222539	4222539
Arevalo, Claudia Andrea	ANALISIS BIOQUIMICOS	Oreste Dillilo 2755 - H. Hondo	
Argibay, Jenny Marcela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Buenos Aires 358/154387174	154387174
Balegno, Lilia del V.	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 365 / 425-4572	4254572
Baraldo, Hector Ricardo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Pringles 272/421 9484	4219484
Bellido, Laura	ANALISIS BIOQUIMICOS	Roca (s) 342 / 422 3064	4223064
Bianchi, Ana	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 588 / 439-7931	4397931
Bravo de Jerez, Julia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Saavedra 102 / 155001264	155001264
Bruna de Oliva, Maria I.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Av. Belgrano 885 / 4220928	4220928
Cáceres María Beatriz	ANALISIS BIOQUIMICOS	Chacabuco 93 / 422-1974	4221974
Carabajal Luciana Lujan	ANALISIS BIOQUIMICOS	Hnos Dimitri Nº 22º Bº Ejercito Argentino	
Catella, Ana María	ANALISIS BIOQUIMICOS	Av. Roca (s) 643 / 4215189	4215189
Cerra, Aida del Valle	ANALISIS BIOQUIMICOS	Armando Alcorta 78 Bº 4221101	4221101
Chanampe de Ledesma, Del	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mendoza 168 / 4214440	4214440
Cinquegrani, Ernesto	ANALISIS BIOQUIMICOS	Belgrano (s) 127/4221157	4221157
Cinquegrani, Josefa	ANALISIS BIOQUIMICOS	Independencia 1051 / 4311057	4311057
Curet, María Lourdes	ANALISIS BIOQUIMICOS	Av. Belgrano (s) 2337 / 0385 6002510	3856002510
Daballopulo, Berta	ANALISIS BIOQUIMICOS	Rivadavia 933	
Danna, Jose	ANALISIS BIOQUIMICOS	Libertad 671 / 156882713	156882713
De Napoli, Virginia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Moreno (s) 168 / 4218762	4218762
Diaz, Dardo Abel	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 262 / 4213835	4213835
Fernández, Esteban Ariel	ANALISIS BIOQUIMICOS	Av. Belgrano 3591 / 431-2123	4312123
Flores Lucena, Cassiana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Sarmiento 173 / 422-8343	4228343
Gambone, Cristina	ANALISIS BIOQUIMICOS	Catamarca 225 / 428-3888	4283888
Garcia, Raul	ANALISIS BIOQUIMICOS	Buenos Aires 555/4211333	4211333
Gazcon de Hubaide, P	ANALISIS BIOQUIMICOS	Salta 312 / 4218058	4218058
Gerbi, Rossana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mitre 279 / 421-2767	4212767
Giambroni, Guillermo Luis	ANALISIS BIOQUIMICOS	Avellaneda 421 / 422-8123	4228123
Giuliano, Alejandra	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mendoza 43 / 4217548	4217548
Gonzalez, Adriana E.	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 336/4220797	4220797
Gonzalez, Mirta Nelida	ANALISIS BIOQUIMICOS	Aguirre 727 / 4390926	4390926

Guadagnoli, Estela	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Juan 44 / 4215160	4215160
Guevel, laura	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 387 / 4241274	4241274
Guzman, Zonnia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Catamarca 203 / 422-4618	4224618
Heredia, Horacio	ANALISIS BIOQUIMICOS	Misiones y Presbitero Gorriti	
I.b.a.c. S.R.L.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Salta 312 / 4218058	4218058
Ibariez Taul, Carlos	ANALISIS BIOQUIMICOS	Pedro Leon Gallo 17/4213206	4213206
Jimenez, Jorge	ANALISIS BIOQUIMICOS	24 de Setiembre 543 / 4213276	4213276
Juri, Eduardo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Roca (S) 277 / 4222929	4222929
Karam, Carime Susana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Urquiza 157	
Ledesma, Mario	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mendoza 168 / 4214440	4214440
Ledesma Piga, Valeria Alejandra del Valle	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 138/4224722	4224722
Lopez, Adriana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Rivadavia 933 / 421-3283	4213283
Lucena, Maria Claudia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Sarmiento 173 / 422-8343	4228343
Lludgar, Cecilia Maria	ANALISIS BIOQUIMICOS	Pedro Leon Gallo 17/4213206	4213206
Martinez, Doris	ANALISIS BIOQUIMICOS	Córdoba 22 / 421-7698	4217698
Mdalel Abido, Evelyn Maria	ANALISIS BIOQUIMICOS	Misiones 778 / 4216076	4218076
Mendez, Ramon N.	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin 481	
Meossi, María Gabriela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mitre 336	
Miranda, César	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 360/ 4217457	4217457
Moggio, Marcelo E.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Misiones 778 / 4218076	4218076
Molina, Gonzalo	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 340 / 4220797	4220797
Montero, Viviana	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 248 / 421-4334	4214334
Morales, Carlos Federico	ANALISIS BIOQUIMICOS	Libertad 141/4226821	4226821
Nallar, Maria José	ANALISIS BIOQUIMICOS	Romualdo Hellman 157/ 4390118	4390118
Neme, Ricardo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Perú 37 / 4211623	4211623
Orieta, Norma	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 378 / 422-1171	4221171
Ovejero, Marcelo Ariel del Valle	ANALISIS BIOQUIMICOS	Libertad 673 / 422-5693	4225693
Palavecino, Maria Eugenia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Avellaneda 421 / 422-4024	4224024
Parnás, Paula Susana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Independencia 2396	
Parra, Ana Maria	ANALISIS BIOQUIMICOS	Buenos Aires 310 / 422-7284	4227284
Pavón, María Elisa	ANALISIS BIOQUIMICOS	Leandro N. Alem 625 / 4219777	4219777
Jimenez Sanchez,Sol Gisella E.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Libertad 626 / 4241338	4241338
Pereyra, Carol Noemí	ANALISIS BIOQUIMICOS	Av Belgrano Nº. 3591	
Racigh, María José	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mitre 279 / 421 2767	4212767
Romero, Mariela	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 258/ 4224485	4224485
Sandoval, Nora	ANALISIS BIOQUIMICOS	calle 4 Nº 4923 Bº Ejercito Argentino	
Santillan, Ana Verónica	ANALISIS BIOQUIMICOS	Moreno (s) 266 / 4211552	4211552
Scocozza, María V.	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 254 / 4212192	4212192
Serrano, Julian Alberto	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 340 / 4220797	4220797
Serrano, Matias	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 588 / 439-7931	4397931
Silvetti, Marcia	ANALISIS BIOQUIMICOS	24 de Septiembre 543/4213276	4213276
Silberman, Ana Verónica	ANALISIS BIOQUIMICOS	Pedro Leon Gallo Nº 67	
Sosa Grabauskis, Stuart	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 211	
Suarez, Carlos	ANALISIS BIOQUIMICOS	Misiones 267 / 422-1724	4221724
Stormilo, Johana	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 66 / 4220981	4220981
Taul de Neme, Graciela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Independencia 186 / 421-8687	4218687
Torres, Silvina Andrea	ANALISIS BIOQUIMICOS	Pedro Leon Gallo 17/421-3206	4213206
Trungelliti, Luis	ANALISIS BIOQUIMICOS	Buenos Aires 95 / 422- 0981	4220981
Ugozzoli Orphe, Favia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Pedro Leon Gallo 17/421-3206	4213206
Ugozzoli, Luis Roque	ANALISIS BIOQUIMICOS	Libertad 647 / 421-9009	4219009
Utrera, Carlos Francisco	ANALISIS BIOQUIMICOS		
Valdez Mibelli, Claudia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Urquiza 150 / 422-0528	4220528
Valdivieso, Vanina	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 211	25211
Vazquez, Claudia Marcela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Salta 85 / 425-0702	4250702
Voss de Lopez Bustos A	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 27/4211578	4211578
Zozzaro, Pablo Exequiel	ANALISIS BIOQUIMICOS	Belgrano (N) 1354 / 434-0852	4340852
Abraham, José A.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Belgrano 308 / 4271645	4271645
Lissi, Jorge Fernando	ANALISIS BIOQUIMICOS	España 431 / 4272735	4272735
Bertolotti de Jozami, Lilia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Alem 72 / 4271172	4271172
Casares de Isl, Mabel	ANALISIS BIOQUIMICOS	Irigoyen 64	
Diaz, Angela Beatriz	ANALISIS BIOQUIMICOS	Las Heras 348 entre Alberdi y Mitre	
Estevez de Rodriguez, Graciela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Alem 384 / 4276122	4276122
Jozami, Marta Marcela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Pellegrini 367 / 427-1172	4271172
Lopez, Fernando	ANALISIS BIOQUIMICOS	Besares 175 / 428-9416	4289416
López, María Cecilia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Irigoyen 33	
Luna, Luis Hector	ANALISIS BIOQUIMICOS	España 431 / 4272735	4272735
Molinari, Ana Gabriela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Alem 42 / 427-1496	4271496
Targa, María Soledad	ANALISIS BIOQUIMICOS	España 515 / 427-2735/ 427-2220	4272220
Najarro, María Belen	ANALISIS BIOQUIMICOS	Alberdi 153	
Rodriguez, Mónica	ANALISIS BIOQUIMICOS	Alem 384 / 427-6122	4276122
Rojas, Ana María	ANALISIS BIOQUIMICOS	Saenz Peña 120 / 4270512	4270512
Salgado, Marta Graciela	ANALISIS BIOQUIMICOS	España 264 / 4271786	4271786
Sánchez, Gerardo A.	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Carlos 241 / 4258120	4258120
Sayago de Báez, Marta	ANALISIS BIOQUIMICOS	Saenz Peña 184 / 156096262/ 4271128	
Uequin, Ana Cecilia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Ameghino 106	
Umbides, Roberto	ANALISIS BIOQUIMICOS	Irigoyen y San Carlos / 4272024	4272024
Brim de Carabajal, María Elena	ANALISIS BIOQUIMICOS	8 de Septiembre 281 / 4902060	4902060
Diaz, José Alberto	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio 186 / 154027608	154027608
Matesa de Altamiranda, Alicia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Sgo. Del Estero 62/4911109	4911109
Ponce Romay, Beatriz	ANALISIS BIOQUIMICOS	Sgo. Del Estero 62/4911109	4911109
Villarreal, Diego	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio y Renn de Esc / 491 1435	4911435
Guevel de Borigen, Laura	ANALISIS BIOQUIMICOS	Tucumán Nº 36	
Aquel de Daher, Beatriz	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio e Yrigoyen / 03845 20050	4520050
Galvan, José Angel	ANALISIS BIOQUIMICOS	9 de Julio y Moreno	
Caillou,Analía	ANALISIS BIOQUIMICOS	República 675	
Iñiguez de Robles, Noemí	ANALISIS BIOQUIMICOS	República 565 / 4921270	4921270

Luna, Daniel A.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Adeodato Herrera 155 / 4921017	1554921017
Barbieri, Gladys M.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Jujuy 46 / 03854421797	154421797
Bosco, Jorge Francisco	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin 237 / 03854422146	154422146
Chavez, Maria Daniela	ANALISIS BIOQUIMICOS	Corrientes 99 / 03854421390	154421390
Grosso, Ana Silvina	ANALISIS BIOQUIMICOS	Victorino de la Plaza 17	
Hernandez, Jose Luis	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin 50 / 03854421208 / 421 4626	4214626
Burgos Cordoba, Silvia	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin 87 / 03856 491007	3856491007
Ochoa, Nicolas	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin 267 / 03856491008	3856491008
Ceccarelli, Marcelo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Felipe Borges 49 / 03856-421378	3856421378
Gonzalez, Alcides M.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Juan Borges 46 / 03856421318	3856421318
Botta, Joaquin a.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Absalon Rojas 16 / 03858 422414	3858422414
Corbalan, Mariana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Hipolito Yrigoyen 417	
Nieva, Oscar W	ANALISIS BIOQUIMICOS	Maipu 74 Sanat. Arg.	
Serrano, Genaro	ANALISIS BIOQUIMICOS	Fleming 9	
Videla, Gustavo F.	ANALISIS BIOQUIMICOS	H. Irigoven 423 / 03858- 15687315	3858 15687315
Costas, Angel E.	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo s/n / 03855421031	3855421031
Bentancor, Maria E.	ANALISIS BIOQUIMICOS	Espana 269 / 0384415673002	384415673002
Elean, Juan Carlos	ANALISIS BIOQUIMICOS	Italia 124 / 03844421125	3844421125
Gonzalez, Cristina	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 412 / 03844421351	3844421351
Llebelli, Lucrecia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Belgrano 285 / 03844421025	3844421025
Aguilar Cau, Paola	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin s/n/03843421365	3843421365
Romano Orlando	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin 191 / 03843421168	3843421168
Previtera, Jorge	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Martin s/n	
Sandoval, Nora B.	ANALISIS BIOQUIMICOS	San Pedro de Guasayán	
Corral Matias	ANALISIS BIOQUIMICOS	Rivadavia 350	
Fiore, Mara	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mitre s/n / 03857421048	3857421048
Montoya, Ricardo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Nueve de Linea s/n	
Vittar Villar, Daniel	ANALISIS BIOQUIMICOS	Rivadavia 350	
Bachur, Silvana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Rivadavia 350	
Rivas Azar, Maria Silvia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Sarmiento s / n 03857 471012	3857471012
Maguna, Oscar R.	ANALISIS BIOQUIMICOS	25 de Mayo 396/03841421288	3841421288
Camus, Gustavo Adolfo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Primera Junta s / n 0362 4599798	3624599798
Sanchez, Facundo	ANALISIS BIOQUIMICOS	Guemes 223 / 03857481048	3857481048
Jerez, Héctor	ANALISIS BIOQUIMICOS	Bartolomi Mitre s/n / 156098275	156098275
Gentineti, Lucas	ANALISIS BIOQUIMICOS	Mitre s/n / 03844481069	3844481069
Uequin, Ana Cecilia	ANALISIS BIOQUIMICOS	Brea Pozo	
Escalera, Blanca Susana	ANALISIS BIOQUIMICOS	Coronel Borges s/n 3861 15606258	3861 15606258
AVILA MARIA VIRGINIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Misiones 121	155222233
DIOSQUEZ MARIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	LEANDRO L. ALEM 625	422-2690
HATUN CINTHIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MISIONES 526/B° CENTENARIO	421-2194/154136515
KERSZBERG GABRIELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CORDOBA 809/B° CENTENARIO	421-8072
LESCANO PATRICIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	COLON (N) 1884/B° HUICO HONDO	434-1324
MARCHETTI CARLOS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ANCHORENA 404/B° JORGE NEWBERRY	434-0585
LLAPUR GABRIELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ALVEAR 303/5TO PISO A	421-5963
ROJAS NATALIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Misiones 121	154043490/6998720
ULMAN CRISTINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	La Plata 457	4211700
CASTILLO BIBIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154078403
FLYNN MARIANO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ABSALON ROJAS 916(mña) MITRE 279 (TARDE)	4258888
DI PIERRO MERCEDES	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ABSALON ROJAS 916	4258888
CORONEL MARIA TERESA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Galeria Tabycas 1° D	4257586/156989521
CONTRERAS JUAN PABLO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		155944522
ABATE MARIA PIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MORENO (S) 440	422-9602
ACOSTA DIEGO SEBASTIAN	Traumatologia Respiratorio - ADULTOS Y NIÑOS	GARIBALDI 154	155137938/4256738
AFUR SUSANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MORENO(S) 266/NUENO SAN. ALVEAR	421-4727
AHUMADA JOSE LUIS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 248	421-3352/1541817988
ALLADIO BEATRIZ	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SANTA 75	421-4795
ANRIQUEZ SILVINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	9 DE JULIO 286	421-4131/155870642
ARGIBAY MILAGROS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Bs As 664- Consultorios Centro Integ.San Nicolas	4255961-154043319
ARIZAGA LILIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN MARTIN 142	421-4196
BELTRAN VALERIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	San Martin 185 PB D	155023779 / 6994810
BRANDAN MARIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ENTRE RIOS 348	155111780
BUSTOS ESTEBAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BUENOS AIRES 40	155-111740
CAPOVILLA EUGENIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 822	424-026
CASALI JORGE FABIAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	24 DE SEPTIEMBRE 481/INST. CASALI	422-9967
CASALI CLAUDIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	24 DE SEPTIEMBRE 481/INST. CASALI	422-9967
CASTELLINI HERNAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN MARTIN Nº 871	421-2157
CASTILLO BIBIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BUENOS AIRES 689	422-3290
CEJAS NATALIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	9 DE JULIO 286	9286
CEJAS VERDUGO AMARU	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MORENO (S) 461	422-3061
ABDALA DAVID	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 690	4213789/155957259
DIPÍ	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 690	421-3789
CISNEROS RAUL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Garibaldi 690	154166853
COSTAS JULIO ARGENTINO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	25 DE MAYO 365	154171675
CHUAIRE NESTOR	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CLUB QUIMSA	431-3053
DIPETRO MARIA HILDA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	25 de mayo 27	421-6060
DIAZ MARIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Bs. As 664-	154066348
DOMINGUEZ LUIS ARIEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CATAMARCA 451	422-9413
ESCOBAR CORREA ADRIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 185	429-9959
RASQUIDES KARINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CATAMARCA 226/CITYO	421-7459
FERNANDEZ JOSE ANTONIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ROCA (S) 342 / INSTITUTO CARDIOLOGICO consult. 12	421-4862 // 154068114
FERNANDEZ PAULA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MZA 63 LOTE 23 B SAINT GERMAIN	154188418
FLYNN MARIANO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MITRE 279	155-151126
FLORES RICARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CASEROS 352	421-0419 / 155964768
FOULKES BARBARA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		421-7211
FOULKES BARBARA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	TORRE 25/DPTO 49/P.B/CALLE 27 DE ABRIL-Bº Auton	439-2460
FRAGOLA NAZAR MARIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 228	154088530

GALLARDO MIRYAM	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 228	154328391
GALLARDO MIRYAM	Rehabilitacion traumatologica, respiratoria, lesiones deportivas, paralisis facial y drenaje linfatico. Niños y Adultos	BUENOS AIRES 555/SANATORIO SAN FRANCISCO	422-3000
GALLO DANIEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ROCA (S) 420	154126758
GERBINO JOSE ANTONIO	traumatologia neurologia respiratorio	GARIBALDI 690	155015059
GIMENEZ DANTE	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CATAMARCA 312	422-4980/155181934
GODOY MOLINARI ALVARO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BUENOS AIRES 491	422-0138
GONZALEZ RAMON	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BELGRANO (S) 127/SANATORIO SANTIAGO	422-1157/156983259
GONZALEZ ESPANOL OMAR	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154818760
GUZMAN SERGIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AV. ROCA (S) 926 CEMESE	154-200002
GRECO FEDERICO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ENTRE RIOS 348	154818411 / 4282594
HERRERA MARIA ALEJANDRA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN MARTIN 77	MARTIN77
HERRERA ROCIO	Neurologico, drenaje linfatico manual.	DOMICILIO SOLO POR AHORA	154100483
JUAREZ SUASNABAR FACUNDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ROCA (S) 342 /INSTITUTO CARDIOLOGICO	421-4299
LEDESMA ESTEBAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	b	155949984
LETURIA DANIEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	25 DE MAYO 425	421-3279
JORGE SAAD MARCELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	LIBERTAD 733	421-8626/155198051
JUAREZ FERNANDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	LIBERTAD 146	LIBERTAD146
JURI CECILIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GUEMES 184 CENTRO DE FLENBOLOGIA GUEMES	4228223
LIPISKY ALBERTO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154089991
LOZINSKY CLAUDIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 228	154106135
LUNA SONIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	O LAECHEA 957	421-7729
MANFREDI GERMAN	rehabilitacion deportiva, respiratoria, traumát, quirurgica, drenaje linfatico manual, kinefilaxia	Santa Fe 131	154353426
MARCONI MARIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	LIBERTAD 640/CLINICA YUNES	421-1741
MARTINEZ ANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	25 DE MAYO 27	421-1578/154824262
MAUD GABRIELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MENDOZA 485	155396320
MONTI NAZHA RICARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MORENO (S) 440	422-9602
MOUKARZEL MARIA	NEURO	SAN MARTIN 71/IRIS	421-9420/156881976
MUHN MARCELO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CATARCARA 451	422-9413
MURATORE GERMAN	REHABILITACION TRAUMATOLOGICA, OSTEOPATIA	3 DE FEBRERO 74	4211814/156880548
LETURIA PEDRO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	3 DE FEBRERO 74	4211814
NASSIF PAULA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	URQUIZA 126	URQUIZA126
NAVARRO SUSANA	TRAUMATO, NEURO, DRENAGE MANUAL - NIÑOS ADULTOS	9 DE JULIO 524	421-1296 // 156973672
NAVARRETE VALERIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ALSINA 587	421-9000
NEME CECILIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CATARCARA 226/CITYO	421-7459
NOIR HUGO	Rehabilitación Traumatologica en adultos y niños.	JUJUY 450/INSTITUTO GALENO	422-2929 / 154851860
ORONA KARIN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CATARCARA 226/CITYO	4217459/154933872
ORTIZ CLAUDIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	JUJUY 450/INSTITUTO GALENO	422-2929
PALAVECINO EDGARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BELGRANO 885 - SAGRADA FAMILIA	421-5882
PASKEVICIUS MARIA ESTHER	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	9 de julio 328	154880056
PEREZ GUSTAVO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	24 DE SEPTIEMBRE 481/INST. CASALI	422-9967/154195878
RAMOS MONICA EDITH	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN MARTIN 142	421-4196/154084398
RETAMOZA ANA BEATRIZ	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BELGRANO (S) 969/INSTITUTO IPAL	STITUTO969/INSTITUTO IF
REYES MATTAR DIEGO	KINESITERAPIA RESPIRATORIA DESTINADO A PACIENTES NEONATOS Y PEDIATRICOS	CLINICA YUNES	4219258 / 154899389
ROJO MARTA INES	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	INDEPENDENCIA 279	421-8840
RUFFA GUSTAVO ADOLFO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SARMIENTO 102	421-7928
RUIZ MARIANO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ALVARADO 495	ALVARADO495
SABINO JAVIER	TRAUMATOLOGIA - RESPIRATORIO - DRENAGE LINFATICO	25 DE MAYO 262	4213835 // 155018134
SALERA JUAN	kinesio VESTIBULAR	catamarca 451	154744004
SALOMON LUCIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	misiones 121	154880051
SANCHEZ PATRICIA	Rehabilitación Traumatologica y Deportiva. Niños y Adultos	Sarmiento 65 4° piso B	4211681/154997809
SANTILLAN GOMEZ GABRIELA	osteopatia	CORDOBA 20	154264630/4253047
SALTO DANIELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 228	154768859
SIMONETTI MARIA BELEN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MENDOZA 43	154148364
STENBERG JORGE	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	URQUIZA 540	URQUIZA540
STENBERG SUSANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	URQUIZA 540	154061743
SORIA LAZARTE GISELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BUENOS AIRES 231 (CEM)	422-9130/154858877
TASCA SALVADOR	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	9 DE JULIO 580/SANATORIO 9 DE JULIO	421-8008
TOURINO LUIS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	25 DE MAYO 27	421-0307
RUIZ CARLA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	JUJUY 510	154758062/4218316
TORRES FERNANDA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Sarmiento 65 4° piso B	4211681
VAZQUEZ GUSTAVO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	24 DE SEPTIEMBRE 481/INST. CASALI	422-9967
VIANO RAMON	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	25 DE MAYO 365	4254572
VIANA FLORENCIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AVELLANEDA 274	4240587/154897470
WERENITZKY LAURA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ALSINA 587	421-9000
RANCIGLIO JIMENA	NEUROLOGICO ESTIMULACION TEMPRANA	JUJUY 412 2°F	/155032529
LUNA SAUAD ANA G	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	3 DE FEBRERO 74	421-1814
SIALLE MARIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Clinica del Pilar	228123/4224024/15574111
ESCALADA SILVIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MARCONI 235 B° CABILDO	155115412
RODRIGUEZ HUGO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		133 155065028
HERRERA AGUSTIN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 154	351-156818968/4256738
GIOVANNONI VANESA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GARIBALDI 690	154843701
MARQUEZ SAUAD NICO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Belgrano s 151	4225280-154972073
De Bonis Gabriela	solo neuro	Peru 55	155176503
TAPIA EMILIANO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GUEMES 184	4228223
BORDA BOSSANA MA.GIMENA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Jujuy esquina Peru 412 Oficina 2° E	154338429
ARQUES MARCELO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BELGRANO (S) 2555	155178655
CARABAJAL MIGUEL	reumatologico,neurologico,respiratorio,traumatologico,drenaje linfatico Adultos y Niños	DORREGO 189	424-1940 // 154840175
ESCALADA SARA SILVIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GUILLERMO MARCONI 235/B° CABILDO	425-5320
CORDOBA STELLA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ALSINA 730	421-3532/3854118043
FONZO MAXIMILIANO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	REPUBLICA DE SIRIA 139/B° CABILDO	431-7251
GAVILÁN EDGARDO PABLO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	JUNCAL 185/B° CABILDO	431-0790
GOMEZ COSTAS ANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	HERNANDARIAS 47	154310830
GIRIBALDI MERCEDES	traumatologia, pre y post quir., drenaje (NO NIÑOS)	SAIN T GERMAIN 264/B° CABILDO	431-5036/155742585
MANSILLA PAULA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SGTO. CABRAL 2763/P.B/LOTE 2/B° CIUDAD DEL NIÑO	154-042617
PAZ FERNANDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MORENO (S)365	155008288
LEMA FERNANDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SOLANO DE PAZ	154841986

LUNA EUGENIA	Traumatologia , Drenaje Linfatico Manual	MZA 11 LOTE 11- MARIANO MORENO (7 AMPLIACION)	431-8779 // 155982952
PERALTA ALBERTO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Urquiza 114 2º A	154740444
QUINTANA CARLOTA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CACEROS 352	154-715557
ROJAS SANDRA ALICIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SOLIS 861/Bº ALMIRANTE BROWN	431-8113/154386781
SALAS MARISA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	LAMADRID 340	422-5288
SUAREZ ERNESTO GUSTAVO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GUILLERMO MARCONI 834/Bº CABILDO	431-3014
TARCHINI SILVIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MORENO (S) 1051	421-1015
VAZQUEZ GUSTAVO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MORENO (S)365/desde las 18:00	
PARADELO GUADALUPE	Rehabilitacion Neurológica	DORREGO 278	154825542/4250646
RIVAROLA KARINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Mza 39 L40 Bº 750 Viviendas Duplex-Calle roque b Caraba	4250680/155944617
FERNANDEZ PAULA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MZA 63 LOTE 23 B SAINT GERMAIN	154186418 // 450-2993
RICHARD VIRGINIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BELGRANO (S) 2555	155182790
ALEGRE AGUSTIN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	urquiza 114 2º A	155956496
ALEGRE GUSTAVO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154115213
D ORO VIRGINIA	DLM Traumat	ALFREDO DEGANO 728 DPTO 1 Bº CIUDAD DEL NIÑO	4311337/351-155131116
TOURINO MUXI LUIS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	DOMINGO PALACIO 1056- Bº Alte Brown	154732549
ALVARADO LAURA	TRAUMATO RESPIRATORIO	LAS HERAS 348	427-8207 /154 132230
BARRIONUEVO ALBERTO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BESARES 167	1525683/155263130
BOIXADOS MONICA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN CARLOS E IRIGOYEN	4272024/154765251
CACERES JORGE	por la mañana / traumato, kine deporte, respiratorio niños y adultos. kinesio taping	irigoyen 33/CLINICA SANTA MARIA	4270512
CACERES JORGE	por la tarde / traumato, kine deporte, respiratorio niños y adultos. kinesio taping	SAENZ PEÑA 124/ CIM	427-0512/154818966
CAPOVILLA EUGENIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ESPAÑA 431/SANATORIO SAN ROCHE	154-040073
CARRASCOSA JAVIER	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	La Plata 253	427-2922
DE BONIS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	DORREGO 277	155176503
ESCOBAR CARLOS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	HIPOLITO IRIGOYEN 467	154893483/4272874
GARAY LEONARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	REPUBLICA DEL LIBANO (S)221	427-2398/15599007
GIRAURO ANABELLA	Rehabilitación traumatólogica en niños y adultos.	Mármol 158, Bº Centro	154838665
GUZMAN EDUARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SANATORIO JOZAMI/PELLEGRINI 367	427-2922
HERRERA PAZ MARIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAENZ PEÑA 120	PENA120
MACHADO MERCEDES	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AMEGHINO 106	156985378/4280816
RUIZ RAUL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BESARES 164	427-2600/155069575
SEGURA MONICA	4272860(CASA)	ESPAÑA 150	427-2853/155954461
SOTO GERMAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	IRIGOYEN (N) 174	155-034753
TRUJILLO CRISTINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	URQUIZA 170	427-2820
VAULET OCTAVIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AMEGHINO 102	427-3838/156885349
FLINT KURAN RAUL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AMEGHINO 102	155-962657
OLIVERA VANESA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BESARES 164	155951179
LEMA FERNANDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	las heras 70 AMADEO JACQUES 175	154841986/4275222
SPAINI DAMIAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Amadeo Jacques 175	275222/4270142/15476347
RUIZ ANGEL	NEUROL		154046682
SANTILLAN ARIAS SEBASTIAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154740050
PEREZ WALTER	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ALEM 384	4276122
ALAGASTIN GUSTAVO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SARMIENTO 1054	SARMIENTO1054
CASTELLINI HERNAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN MARTIN 871	154-163798
CORDOBA STELLA MARIS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ALSINA 730	421-3532
OBERTI MARIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	PEDRO LEON GALLO 735	422-1921
SUAREZ JUAN CARLOS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CONGRESO 459	421-9077
FLORES RICARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MARIANO SANTILLAN 75 Bº AUTONOMIA	4393609 - 155964768
DRIS VERONICA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MARIANO SANTILLAN 75 Bº AUTONOMIA	4393609
VICENTE PABLO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN MARTIN 871	MARTIN871
FARHAT ANTONIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	P.LEON GALLO 1096 ESQ. NEUQUEN	4257957-154783210-
ESCOBAR CORREA ADRIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154-710581
PALAVECINO E.ARIEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-5882	154-987950
QUINTANA CARLOTA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154-715557
BARRIONUEVO ALBERTO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		4258683
DI PIERRO MERCEDES	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154-851527
DIPETRO MARIA HILDA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	422-9601	154-979363
LLAPUR GABRIELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-6060	154-039245
FOULKES BARBARA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-5963	155-805315
DIAZ MARIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	439-4914	155-805315
ABALOS REYNOSO SILVIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	422-9413	154-066348
GRECO FEDERICO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-4131	154-971950
SALAS MARISA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	428-2594	154-129368
DRIS VERONICA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-3789	155144526
MANSILLA PAULA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		155-964767
STENBERG JORGE	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154-042617
TOURINO LUIS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-3279	154-351584
GODOY MOLINARI ALVARO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	439-3703	154-732549
MANFREDI GERMAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	422-0138	154-833941
SUAREZ ERNESTO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	422-7043	155-150434
SANCHEZ PATRICIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	431-3014	155-823004
NAVARRETE VALERIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154-997809
GUZMAN DIEGO EDUARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154-977456
FRINGES BENJAMIN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	424-0634	154-860935
CEJAS VERDUGO AMARÚ	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	424-0633	154-988347
AHUMADA JOSE LUIS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	422-3061	4223061
HERRERA ROCIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-3352	154187988
JURI CECILIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154100483
LEDESMA ESTEBAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154020366
WERENITZKY LAURA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		155949984
HATUN CINTHIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	421-9000	155-814539
RIVAROLA KARINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		4212194
FARHAT ANTONIO	NEURO- TRAUMAT		154136515
MARQUEZ SAUD NICO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Mza 39 L40 Bº 750 Viviendas Duplex-Calle roque b Caraba	4250680/155944617
SALGADO JAVIER	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Belgrano s 151	4225280-154972073
DE BONNIS GABRIELA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		155725586

MIGUELES VICTORIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	respiratorio	154305713
SEQUEIRA ANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		155032608
SANTILLAN ARIAS SEBASTIAN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154740050
BORDA BOSSANA MA.GIMENA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154338429
ABATE MARIA PIA	DRENAGE LINFATICO	422-9602	4229602
BELTRAN VALERIA	DRENAGE LINFATICO	San Martin PB D	155023779 / 6994810
ABALOS REYNOSO SILVIA	DRENAGE LINFATICO	421-4131	154-971950
AHUMADA JOSE LUIS	DRENAGE LINFATICO	421-3352	4213352
ORTIZ CLAUDIA	DRENAGE LINFATICO	422-2929	4222929
MONTI NAZHA RICARDO	DRENAGE LINFATICO	422-9602	4229602
VIANA FLORENCIA	DRENAGE LINFATICO		4240587/154697470/1540211
ESCOBAR CORREA ADRIANA	DRENAGE LINFATICO		154-710581
ROJAS SANDRA	DRENAGE LINFATICO	431-8113	4318113
GIRIBALDI MERCEDES	DRENAGE LINFATICO	431-5036	155742585
ALLADIO BEATRIZ	DRENAGE LINFATICO	421-4795	4214795
ESCALADA SILVIA	DRENAGE LINFATICO	425-5320	155-115412
TRUJILLO CRISTINA	DRENAGE LINFATICO	427-2820	4272820
CAPOVILLA EUGENIA	DRENAGE LINFATICO		154-040073
MANSILLA PAULA	DRENAGE LINFATICO		154-042617
CORONEL MARIA TERESA	DRENAGE LINFATICO		4257586
HATUN CINTHIA	DRENAGE LINFATICO	421-2194	154136515
HERRERA ROCIO	DRENAGE LINFATICO		154-757531
FERNANDEZ PAULA	DRENAGE LINFATICO	421-7490	4217490
FOULKES BARBARA	DRENAGE LINFATICO	421-7211	4217211
BOIXADOS MONICA	DRENAGE LINFATICO	427-4765	4274765
CEJAS VERDUGO AMARU	DRENAGE LINFATICO	422-3061	4223061
CARABAJAL MIGUEL	QUIROPRAXIA	DORREGO 189	424-1940 // 154840175
GIMENEZ DANTE	QUIROPRAXIA	CATAMARCA 312	422-4980/155181934
LETURIA DANIEL	QUIROPRAXIA	25 DE MAYO 425	154198671
MARCHETTI CARLOS	QUIROPRAXIA	Alvear	4340585/154075469
MANFREDI GERMAN	QUIROPRAXIA		154353426
BRANDAN MARIANA	QUIROPRAXIA		158888113
GALLO DANIEL	QUIROPRAXIA	MORENO (S) 1789	158888113
MARQUEZ SAUD NICO	QUIROPRAXIA	ALSINA 424 CIEN	154126758
FONZO MAXIMILIANO	QUIROPRAXIA	Belgrano s 151	4225280-154972073
MASSA DIAZ IGNACIO	OSTEOPATIA	REPUBLICA DE SIRIA 139/Bº CABILDO	431-7251
DIAZ MARIO	OSTEOPATIA	MORENO SUR 2759	154183643
ZIMMERMANN ANA	OSTEOPATIA	CATAMARCA 451	422-9413
SANTILLAN GOMEZ GABRIELA	OSTEOPATIA	3 DE FEBRERO 74	4211814
DIOSQUEZ MARIO	OSTEOPATIA	Entre Rios 78	154264630/4253047
MONTOYA MACARENA I.	RPG	LA PLATA 221	154042538
VILLALBA ARIAS DIEGO A.	RPG	3 DE FEBRERO 74	4211814
TRUJILLO CRISTINA	RPG		3855921528
JORGE SAAD MARCELA	RPG	URQUIZA 170 La Banda	427-2820
JURI CECILIA	RPG	LIBERTAD 732	155198051
LESCANO PATRICIA	AMPUTADOS	CTRO DE FLEBOLOGIA GUEMES	154020366
KERSZBERG GABRIELA	QUEMADOS	COLON (N) 1884/Bº HUICO HONDO	434-1324
VERA DE MANSILLA LILIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CORDOBA 809/Bº CENTENARIO	421-8072
TOMASSINI MARTA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AVDA. 25 DE MAYO 427	423-664
AGUIRRE SILVIO	TRAUMATOLOGICO, NEUROLOGICO, RESPIRATORIO- NIÑOS Y ADULTOS	ITALIA 285 - Bº ROSSO	15453287 - 427878
BENITES JOSE	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	DR. EDUARDO DUMA 189	154-36605
BENITES SANDRA	NEUROLOGIA, TRAUMATOLOGIA, RESPIRATORIO LESIONES DEPORTIVAS - NIÑOS Y ADULTOS	DR. EDUARDO DUMA 189 / Bº RIVADAVIA	15434085
VEGAS DANTE	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AVDA. 25 DE MAYO S/N	539545
SANTANDER CARLOS	DEPORTOLOGIA-TRAUMATOLOGIA-RESPIRATORIO-NIÑOS Y ADULTOS	Av Espana s/n	15403834
CONDORI HUMBERTO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MAIPU 641	421-067/15436222
SUELDO ANAHI	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	vicente peñaloza 24	15417726 // 421827
JIMENEZ ROSA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	FLEMING 009	421-883/15461689
VILLAREAL PAOLA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ABS. ROJAS 33/CLINICA SAN RAMON	154-32119
JIMENEZ ELINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		381-154037169
SABATER GISELLA K	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	DOMICILIOS	03858-15687139
PAZ MARIA DEL CARMEN	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SANTA FE 145	421-540
GOMEZ ANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	REP. DE SIRIA ESQ. SAN JUAN	423314
CASIH MIGUEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CORRIENTES 158	424-512
CORONEL ELIANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SAN MARTIN 20	154499906 / 421442
CREADO EMANUEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		03854-15496013
FERSTER MAURICIO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		424-512
PALACIO MARCELA	rehabilitacion traumatólogica, neurológica, respiratorio y drenaje linfático manual ADULTOS NIÑOS	JUAN FELIPE IBARRA 45	154-96839
GONZALEZ CRISTIAN	Traumatologia y Ortopedia/Deportologia	MARIANO MORENO 327	154-07426
REUTEMANN ANA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MARIANO MORENO 327	02284-15659119
Rojas marcela	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MARIANO MORENO 327	MORENO327
SAAVEDRA NATALIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	DR. RAUL SABAGH 842	03854-433738
HEREDIA NATALIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	MARIANO MORENO 327	0351 153221888
NUNEZ NESTOR	Traumatología - Respiratorio - Neurológico - NIÑOS Y ADULTOS	BELGRANO 50 GALERIA TRIVENTO LOCAL 9	154-96827
HARON LISANDRO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Moreno 152	421-020/342-4479560
GUZMAN MARIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	GUEMES 225	3854-15414245-425365
NASSIF DANIEL	traumatologico, respiratorio y neurologico	BELGRANO S/N	421-031/3855404002
DIAZ OSCAR	Traumato,Neuro y respiratorio- Niños y adultos	9 DE JULIO 652	420-181 / 156237683
MAGUNA FERNANDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	HIPOLITO IRIGOYEN S/N	421-176/154094863
MANZUR CARLOS	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	RIVADAVIA 445	420-714
LOPEZ SANDRA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	JUAN BAUTISTA ALBERDI 219	420-381
SALOMON ANDRES	rpg, neuro, respiratorio, drenaje linfatico	Psi San Jose esq. Rivadavia 1250	0385-154099064
ROJAS MAXIMO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	9 DE JULIO 316- CTR MEDICO	351-153047776
RISCO PATRON JORGE	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	BELGRANO Y LAPIDA S/N	421-114/15401591
GUTIERREZ RUTH	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AVDA. SAN MARTIN S/N	154-880577/490129
DAVICINO ANDRES	Tratamientos traumatólogicos, respiratorios, neurológicos y discapacidad.	GUEMES 248	481048 7/ 154-70370
ponce angelica	Tratamientos: neurologia , traumatologia, respiratorio y drenaje linfatico manual	SAN MARTIN 191/CLINICA SAN ROCHE	421-168 // 153404096

FANTONI ANA MARIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		0351-153220125
JUAREZ LUCIANO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	galeria 25 de mayo local 7 y 8	154780407
CAPOVILLA EUGENIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AV. SAN MARTIN 340	154-00075
SALVATIERRA RITA CAROLINA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	San Martin 320	155164416
MARTINEZ MARTA M.	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	Av. Del Agro 864	156103929
GROSSO LEONARDO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA		154325835
MARROZZI MARCEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	RIVADAVIA (S) 45	457-159
ESCALADA MARCELO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	RIVADAVIA (S) 45	457-159
DOMINGUEZ MONICA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	27 DE ABRIL 217	156-75883
CRAYER GUILLERMO	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	AVDA. JOSE BELLETI 73	495-095
CRESPIN THELMA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	JUAN F. BORGES 45	421-194/15458945
FERNANDEZ PAULA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	ADEODATO HERRERA S/N	154-188418
SKIBA GABRIEL	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	JOSE HERNANDEZ S/N	155159795
FIORE YANINNA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	CORRIENTES S/N	156-72006
SIL IBARRA/CARLOS HEREDIA	KINESIOLOGIA Y FISIATRIA	SARMIENTO 83	421-665/15403750
FOGLIA YANET	UROLOGIA, TRAUMATOLOGIA, RESPIRATORIO, DRENAGE LINFATICO MANUAL, ESTIMULACION TEMPRAN	MITRE 46	15404063/ 15407057
	sioterapia (Magneterapia, US , Electroterapia, IR.) Y Kinesiologia(Masoterapia,ejerc. Correctivos.) Niños y adul	DR. ALEM Y NESTOR CORDOBA B° la Plata	421-600 // 15473894
ALBERTO ALFREDO	ALERGOLOGIA	24 DE SEPTIEMBRE 481	422-9967
ARCE MARIA MARTA DEL VALLE	ALERGOLOGIA	9 DE JULIO 161	422-2170
GELVEZ SILVANA ALEJANDRA	ALERGOLOGIA	CLINICA YUNES	4211741
GERBINO JUAN CARLOS	ALERGOLOGIA	S.PEYA 199	427-2551
LLUGDAR MIGUEL ANGEL	ALERGOLOGIA	MENDOZA N°168	4214440
SAYAGO LUIS HUMBERTO	ALERGOLOGIA	MENDOZA 168.	421-4440
SAYAGO LUIS RENE	ALERGOLOGIA	MENDOZA 168	214440
SCRIMINI CARLOS ARTURO	ALERGOLOGIA	BUENOS AIRES 645	422-4464
CARRASCOSA MARIA JIMENA	ANATOMIA PATOLOGICA	HOSPITAL INDEPENDENCIA	OSPITALINDEPENDENCIA
MEOSSI ARMANDO	ANATOMIA PATOLOGICA	INDEPENDENCIA 363	422-9783
OCHOA ELENA ELMINA	ANATOMIA PATOLOGICA	MITRE 317, LOCAL 1	4225976
ORTIZ MARIA GABRIELA	ANATOMIA PATOLOGICA	JUJUY N° 450	4222929
PETROS ERNESTO	ANATOMIA PATOLOGICA	INDEPENDENCIA 153	212577
ZAMORA VICTOR	ANATOMIA PATOLOGICA	SAENZ PEYA 465	4210567
ZUAIN LUIS ROBERTO	ANATOMIA PATOLOGICA	25 DE MAYO 110	4215471
ARGAMARAZ VICTOR HUGO	ANESTESIOLOGIA	GALENO -INST. CARDOL	154024251
BRAVO HILTON RAMON	ANESTESIOLOGIA		154090608
BRAVO MARIO ROBERTO	ANESTESIOLOGIA	SAENZ PEYA 123 SANAT. BANDA	154844117
BRAVO RAMON JORGE	ANESTESIOLOGIA	LAVALLE 1161	0385-4219937
CARABAJAL HUGO MARCELO	ANESTESIOLOGIA	alem 170 pb	4216734
CASTILLO GUSTAVO EDGARDO	ANESTESIOLOGIA	MORENO 266, CENTRO, S.E.	421-1552
CAÑETE ROSA ESTER	ANESTESIOLOGIA	25 DE MAYO 138	2247224999
CISNEROS FRANCISCO JAVIER	ANESTESIOLOGIA	AV. BELGRANO (S)127 (076883068)	221157/2094
DIAZ RAUL PATRICIO DEL V.	ANESTESIOLOGIA	9 de julio 580	4218008
GARAY MARCELO A. DEL VALLEGONZALEZ LUIS OSVALDO	ANESTESIOLOGIA	25 DE MAYO 138 4224999	4224722
GOROSITO MIRTA ADRIANAHARON DE ARCANO IRENE BEATRIZ JOZAMI EMILIOLAYUS JOSE GUILLERM	ANESTESIOLOGIA	HOSPITAL REGIONALHOSPITAL REGIONAL	422-2440
MARTINEZ ARIEL DAVID MEDINA OSCAR FERNANDO MIGNANI NUMA CARLOS R.MUNAR MIGUELANGEL	ANESTESIOLOGIA	SNT SAN ROCHE HOSP.REGIONAL GARIBALDI 690/SAN	21-1741
OBLIGADO RICARDO ERNESTO OSORIO ZEBALLOS HEBERTOPEDRO CARLOS JOAQUIN	ANESTESIOLOGIA	ESPAVA 431 SNT ALVEAR	156970424156097605
RAFAEL NESTOR DANIEL	ANESTESIOLOGIA	LIBERTAD 640 CAPITAL S.E.	421-1741
ROBUSCHI DE NAVARRO GRACIELA D	ANESTESIOLOGIA	SNT SAN MARTIN 156880590	422-4900
ROJAS EDGARDO HUGO RUBEN RICARDO DARIOSABALZA GUSTAVO MARCO A. SOLORIZANO ANA HERN	ANESTESIOLOGIA	SAN MARTIN 235 FRIASalem 170 pb dpto 4BS.AS.555	03854-4221464223000
TEJEDA MARIO SAUL	ANESTESIOLOGIA	SANATORIO NORTE,	4224999
TOME LIDIA MARGARITA VAZQUEZ VICTOR HUGO	ANESTESIOLOGIA	AMADEO JAQUES 600	372465
VILLEGRAS JORGE DANTE	ANESTESIOLOGIA	SINT ALBERDI	4219777
ABUTTI MARTIN	CARDIOLOGIA	SANATORIO ALBERDI	4219284
ALBARRACIN EDMUNDO ORLANDO	CARDIOLOGIA	HIPOLITO IRIGOYEN 561	3858423283
ALVAREZ ANTENOR	CARDIOLOGIA	LIBERTAD 141	422-7812
ALVAREZ ANTENOR (H)	CARDIOLOGIA	SANATORIO 9 DE JULIO	DE9 DE JULIO
ALVAREZ RAMON HUMBERTO	CARDIOLOGIA	CATAMARCA 226 -CITYO	4211304
ALVAREZ ROLANDO ALBERTO	CARDIOLOGIA	AV. BELGRANO S 885, SAGRADA FA	422-0928
ANSARDI HECTOR ANTONIO	CARDIOLOGIA	SAN MARTIN Y RIVADAVIA	0384-3421365
AVILA INES MERCEDES	CARDIOLOGIA	ROCA SUD 440	422-1789
AVILA OCTAVIO FABIAN	CARDIOLOGIA	SANATORIO ALBERDI	4219777
AVILA SEBASTIAN ENRIQUE	CARDIOLOGIA	BELGRANO (S) 127	4221157
BALDIVIEZO CASAL FREDDY EDGAR	CARDIOLOGIA	BELGRANO (S) N°127 SANAT.SGO	4221157
BANEGRAS ANTONIO OSVALDO BARCHINI MIGUEL ANTONIOBARCUDI ABBONA MARIA SILVINA	CARDIOLOGIA	SAEN PEYA 120CATAMARCA 226, GENESIS	4270512
BERNARDEZ HECTOR OSCAR	CARDIOLOGIA	BELGRANO S 537 DPTO 1 B	5371 B
BOBES PABLO DANIEL	CARDIOLOGIA	ALEM 605	4258888
BOSSI RICARDO	CARDIOLOGIA	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
BOSSI RICARDO ALEJANDRO	CARDIOLOGIA	ROCA (S) 342	421-8381
CAMPOS MARCELO ROBERTO	CARDIOLOGIA	SINT. SAN FCO.	4211331
CANCINO CARLOS ALBERTO	CARDIOLOGIA	25 DE MAYO 138	422,4999
CASTILLO FERNANDO REYNERIO	CARDIOLOGIA	LIBERTAD 647	4211304
CASTILLO JOSE EUSEBIO	CARDIOLOGIA	BUENOS AIRES 555	422-3000
CEJAS CLAUDIO HERNAN FERNANDO	CARDIOLOGIA	MORENO (S) 266	424-0688
CELIZ JOSE ENRIQUE	CARDIOLOGIA	SINT.ALBERDI.	421-9777
CORBALAN LUIS OSCAR ANTON	CARDIOLOGIA	CLINICA MAYO, 25 DE MAYO 412	03844423-664
CORIA JOSE BENJAMIN	CARDIOLOGIA	SANATORIO NORTE	42249994722
COROLEU SANTIAGO FEDERICO	CARDIOLOGIA	AV. ROCA (S) 342	4214862
CREADO ENRIQUE MARIO	CARDIOLOGIA	CL.CRUZ AZUL	03854/422146
DE MARCO MARIANO AUGUSTO	CARDIOLOGIA	LIBERTAD 626	421-1741
DEGANI LUIS ALBERTO	CARDIOLOGIA	AB ROJAS 926	4258888
DEL CASTILLO ERNESTO LEONARDO	CARDIOLOGIA	SAN MARTIN 191 QUIMILI	843421168
DEMASI SEBASTIAN	CARDIOLOGIA	9 DE JULIO 588, CAPITAL.-	421-8008
DIAZ FERNANDEZ GERARDO JOAQUIN	CARDIOLOGIA	ROCA (S) 342	4229409
DIAZ SZELSKA JUAN CARLOS	CARDIOLOGIA	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
ESPECHE JOSE LUIS FERNANDEZ CLAUDIO GONZALOfernandez EDUARDO MANUEL	CARDIOLOGIA	SANATORIO 9 DE JULIO9 DE JULIO 378	42180084221171
FERNANDEZ ROSMIRO	CARDIOLOGIA	SANAT. SAN FRANCISCO	422-3000/1
FERNANDEZ ROSMIRO JAVIER	CARDIOLOGIA	SNT. S. FCO.	4211333

FIGUEROA ELEAZAR DEL CARMEN	CARDIOLOGIA	ALVEAR 251	21450
FORNES JULIO EDUARDO	CARDIOLOGIA	AV.BELGRANO (S) 127	4221157
FRIAS CARLOS ALBERTO	CARDIOLOGIA	INT. MEDICINA DEL TRABAJO	4227548-5882
GANDARA ROBERTO	CARDIOLOGIA	SNT SAN JORGE -FERNANDEZ	154042947
GARCIA HUGO WALTER MARIANO	CARDIOLOGIA	GUEMES 235	38574810488
GARCIA PIAZZA ANGEL FRANCISCO	CARDIOLOGIA	ESPAVA 431. SANT SAN ROCHE	4272735
GODOY JARAMILLO DANTE NAPOLEON	CARDIOLOGIA	SANAT. ALVEAR	421-4727
GONZALEZ RICARDO DANIEL	CARDIOLOGIA	9 DE JULIO 360	421-7457
INFANTE DEL CASTAÑO JUAN CARLO	CARDIOLOGIA	CLINICA DEL SOL	4218358
ISORNI JOSE RAFAEL	CARDIOLOGIA	SNT. LIBERTAD LIBERTAD 647	4219009
JENSEN CARLOS GABRIEL	CARDIOLOGIA	BELGRANO S 2273	155153005
JENSEN JAVIER EMILIO	CARDIOLOGIA	JOSE D.SANTILLAN B AUTONOMIA	425-9779
JOZAMI ALBERTO SAMIR JUAREZ OSCAR DANIEL JUGO CARLOS ALFREDO	CARDIOLOGIA	ABSALON ROJAS 916 LIBERTAD V 25 DE MAYO 24 DE SEPTIEMBRE	42588814229967
LEZANA FACUNDO	CARDIOLOGIA	MORENO (s) 266	s266
MANFREDI CARLOS EDUARDO	CARDIOLOGIA	LIBERTAD N 626-	422-1214
MANZUR RAFAEL EDUARDO	CARDIOLOGIA	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
MARCO MARCELO RICARDO	CARDIOLOGIA	CLINICA YUNES	422-3388
MARQUEZ EDDERBO FRANCISCO	CARDIOLOGIA	ABSALON ROJAS 926	4219596
MARTINEZ DE ISORNI MARIA	CARDIOLOGIA	LIBERTAD 647	421-9009
MENDEZ JENSEN MARIA FLORENCIA	CARDIOLOGIA	SANATORIO ALBERDI	4219284
MOLINA JULIO HECTOR RAMON	CARDIOLOGIA	SANATORIO 9 DE JULIO	421-8008
MONTENEGRO GERARDO HERNAN	CARDIOLOGIA	SNT SGO UTI	421,8242
MORENO CACERES HUGO RAFAEL	CARDIOLOGIA	ROCA 342.	421-4862
MUJICA HUGO DANTE	CARDIOLOGIA	25 de mayo 412	3844423664
OLGUIN JOSE LUIS	CARDIOLOGIA	SANATORIO NORTE	4222929
Orellana Luis ALBERTO	CARDIOLOGIA	alberdi	4258888
PAZ MARTIN RICARDO OMAR	CARDIOLOGIA	24 DE SEPTIEMBRE 481-CASALI	4229967
PAZ SEBASTIAN ALBERTO	CARDIOLOGIA	buenos aires 213	4212469
POLTI DEL VALLE ALEJANDRO AGUS POLTI JAIME ARTURORAMON DOMINGO FAUSTINO	CARDIOLOGIA	LEANDRO ALEM 625AVD SAN MARTIN N 255	425-888803858-422243
RIBAS MENECIER CARLOS ALBERTO	CARDIOLOGIA	9 DE JULIO 161	4-222170
ROSALES ALBERTO ROGELIO	CARDIOLOGIA	CORRIENTES 99	421208
SAMBADARO GUSTAVO ALBERTO	CARDIOLOGIA	sanatorio jozami	4272922
SANCHEZ UGALDE RODRIGO ROGELIO	CARDIOLOGIA	españa 431 LA B	LA431 LA B
SANTUCHO ANDRES RICARDO	CARDIOLOGIA	FLEMING 15	3858154414
SIRENA JOSE FRANCISCO	CARDIOLOGIA	AVDA ROCA 342	421-4862
SIRENA JUAN JOSE	CARDIOLOGIA	ROCA (S) 342	21-4862
SOBR MARCOS MAURICIO	CARDIOLOGIA	MORENO (s) 266 SNT ALVEAR	SNT266 SNT ALVEAR
SOCCA ALFANO ANGELA MARIA	CARDIOLOGIA	mitre 279	4212767
STENBERG JOSE RICARDO	CARDIOLOGIA	roca (S) 456	4254604
TABOADA CARLOS MARIO	CARDIOLOGIA	SANAT. SAN ROCHE-ESPAVA 431	154-329244
TAHHAN SANTIAGO ALEJANDRO	CARDIOLOGIA	9 DE JULIO 588	4218008
TOLEDO EDUARDO JESUS	CARDIOLOGIA	AV.BELGRANO (S) 127	22-2860
TREJO JOSE VICTOR	CARDIOLOGIA	BS.AS. SNT SAN FRANCISCO.	422,3
TRUNGELLITI HECTOR ALFREDO	CARDIOLOGIA	Roca 456 (S)	4254604
TURIELLO SUSANA NOEMI	CARDIOLOGIA		4219596
VILLALBA NESTOR ENRIQUE	CARDIOLOGIA	SNT. SAN ROCHE	4272735-566
VILLEGAS JOSE LUIS	CARDIOLOGIA	AV.25 DE MAYO E I.HIRIGOYEN	15400453
VITAL MARIANO PABLO	CARDIOLOGIA	clinica yunes	4211741
YANUCCI VITTORIO FERNANDO	CARDIOLOGIA	BELGRANO 885.SAGRADA FLIA	4220928
YOCCA FEDERICO JOSE	CARDIOLOGIA	aquirre 953 la banda	43982992
ZANONI EDGARDO CESAR	CARDIOLOGIA	pellegrini 367	4272922
Espec.Principal: CIRUGIA CARDIOVASCUL	CARDIOLOGIA		
BRAVO RANDO ERNESTO DANIEL	CARDIOLOGIA		
GALVEZ REMERSARO DIEGO MARTIN	CARDIOLOGIA	BUENOS AIRES 664	425-5961
GRANDA MIGUEL IGNACIO	CARDIOLOGIA	25 DE MAYO 372	25372
HERREIRO RAUL ANGEL	CARDIOLOGIA	NUEVO SANATORIO SANTIAGO	422-1157
MANZUR CAVALLOTTI RAFAEL	CARDIOLOGIA	ROCA (S) 342	425-2952
MOLL FERNANDO LUIS	CARDIOLOGIA	LIBERTAD 626	4211741
SERRANO DANIEL EDUARDO	CARDIOLOGIA	AV. BELGRANO 127	22-1157/2860
STORNILO ANTONIO RAMON	CARDIOLOGIA	SANATORIO ALVEAR Y LIBERTAD	YLIBERTAD
ABDALA RICARDO CLAUDIO	CIRUGIA GENERAL	belgrano 235 dmi	4276269
ABDALA VICTOR NAPOLEON	CIRUGIA GENERAL	LA PLATA 251 1°PISO	421/1594
ALBUIXECH ALFREDO CESAR	CIRUGIA GENERAL	25 DE MAYO 138 SANATORIO NORTE	4224722
ALLONES JUAN PABLO ALLUB ROSENDO RICARDO ALMADA VICTOR MAXIMILIANO	CIRUGIA GENERAL	25 DE MAYO 138 SNT NORTE 0351-155593459 HOSPITAL	9/47221-3023(part154325
AMADO GLORIA SANDRA BEATRIZ	CIRUGIA GENERAL	BUENOS AIRES 320	4227289
AREVALO MIGUELARGARAS JORGE MANUEL	CIRUGIA GENERAL	BS.AS 555/ST. INTEG. FERNANDEZ	4215005/1435
ARGALARAS MANUEL ALFONSO	CIRUGIA GENERAL	SNT. SAN FRANCISCO	421-1333
ASSIS LUIS EDGARDO (H)	CIRUGIA GENERAL	BELGRANO (S) 127	422-1157
AVELLANEDA LUIS SALVADOR	CIRUGIA GENERAL	ABSALON ROJAS 926	4219289
AVILA ENRIQUE FLORINDO	CIRUGIA GENERAL	BELGRANO (N) 127 SNT.SANTIAGO	422-1157
AVILA ROBERTO ALEJANDRO	CIRUGIA GENERAL	AV. BELGRANO (S) 127 Snt. SGO	422-1157
BARACAT ELIAS	CIRUGIA GENERAL	SAN MARTIN 50	03854-421208
BARBUR RAUL OSCAR	CIRUGIA GENERAL	CORDOBA 80	154031957
BARRIONUEVO JOSE ROBERTO	CIRUGIA GENERAL		03854/421759
BELTRAN SERGIO DANIEL	CIRUGIA GENERAL	INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	4214862
BRUNETTI BRUNO LUIS	CIRUGIA GENERAL	SAN MARTIN 50 FRIAS	3.85415E+11
BUCCIARELLI JUAN EMILIO	CIRUGIA GENERAL	FCO SOLANO 460 TERMAS DE RIO HONDO	3.85815E+11
CARABAJAL OCTAVIO EDUARDO	CIRUGIA GENERAL	BUENOS AIRES 555	4211285
CASTILLO HUGO ORLANDO	CIRUGIA GENERAL	FORMOSA 716	3854341411
CASTRO SANTIAGO	CIRUGIA GENERAL	SANATORIO ALBERDI	421-9284
CECCONI NESTOR ARIEL CHAPARRO PABLOCHAUD ANTONIO ROLANDO	CIRUGIA GENERAL	juuy 333juuy 333SANATORIO 9 DE JULIO	42138454218008
CHAYEP RENE A	CIRUGIA GENERAL	C. MITRE FRIAS 15696525	21390
CHAZARRETA RICARDO ENRIQUE	CIRUGIA GENERAL	Av. MORENO 266 SANAT. ALVEAR-	421-4727
CHICCO ANIBAL ARIEL	CIRUGIA GENERAL	SANATORIO JOZAMI	427-1214
DALALE JOSE ANGEL	CIRUGIA GENERAL	AV.BELGRANO (S) 127	422-1157
DAUD LUIS RAMON DIAZ CARLOS EDUARDODICHIARA MAURO DANIEL	CIRUGIA GENERAL	IRIGOYEN 198 Ctro ECOG. BANDA STEMBERG 150CLIN	427202403858-423283

Dominguez Ruben Antonio	CIRUGIA GENERAL	9 DE JULIO 580	218008
Egea Hugo Ariel	CIRUGIA GENERAL	BELGRANO 127.	422-1157
Epstein Carlos Rodolfo	CIRUGIA GENERAL	REPUBLICA DE SIRIA 57 BS CABILDO	431-0505
Esperguin Olmos Maria Jose	CIRUGIA GENERAL	INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	4214862
Farias Maria Ilene	CIRUGIA GENERAL	24 de sept 481	4229967
Ferreira Mario Eduardo	CIRUGIA GENERAL	ROCA(S) 270 INST.DE CARDIOLG.	421-4862
Figueroa Horacio	CIRUGIA GENERAL	SANTA FE 108	21767
Fornies Paz Eduardo Enrique Fuhr Tomatis Ernesto Luisfumarola Hector Rafael	CIRUGIA GENERAL	Avda BELGRANO 127 SANATORIO ALBERDILIBERTAD 6	422-11574219009
Fushimi Nestor Rodolfo	CIRUGIA GENERAL	libertad 626	4211741
Galliano Julio Cesar	CIRUGIA GENERAL	AVDA SAN MARTIN 191.QUIMILI.	03843-421168
Galvez Elkin Diego De La Cruz	CIRUGIA GENERAL	25 DE MAYO 118	422-7472
Garcia Hugo Alberto	CIRUGIA GENERAL	JOSE hernandez s/n	4902988
Garcia Juan Fernando	CIRUGIA GENERAL	BELGRANO 555	4212884
Gerez Ramon Federico	CIRUGIA GENERAL	PELLEGRINI 367 LA BANDA	4272922
Gimenez Victor Leon	CIRUGIA GENERAL	H. YRIGOYEN N\$430 TERMAS	0858-22466
Gomez Carlos David	CIRUGIA GENERAL	mitre 279	4212767
Gomez Costas Jose Mariano	CIRUGIA GENERAL	25 DE MAYO 138	22472274999
Gomez Francisco	CIRUGIA GENERAL	JUAN FELIPE IBARRA 165	03854-421471
Gomez Julio Eugenio	CIRUGIA GENERAL	clinica maria purissima	3844421031
Gonzalez Caruso Sergio Hector	CIRUGIA GENERAL	ROCA (S)277 CLINICA GALENO	421-9457
Jarma David Julian	CIRUGIA GENERAL	CLINICA YUNES	154169707
Jozami Mariano Leonel	CIRUGIA GENERAL	PELLEGRINI 367	4271214
Kozameh Alberto Luis	CIRUGIA GENERAL	Av BELGRANO 53 (S)	4214000
Lazo Eduardo Ruben(Hileiva Velazquez Laura Carolina	CIRUGIA GENERAL	SAN MARTIN (S) 50LIBERTAD 626	38541543671
Lescano Edmundo Alfredo	CIRUGIA GENERAL	Bs As 555 SANAT. SAN FRANCISCO	4211333
Lescano Julio Cesar	CIRUGIA GENERAL	LAS HERAS 93	427-1884
Lescano Nuñez Francisco E.	CIRUGIA GENERAL	MORENO S 232 - 154113703	422-6411
Liendo Victor Adolfo Lopez Bustos Ramirolopez Daniel Raul	CIRUGIA GENERAL	SAN MARTIN 237/buenos aires 31025 DE MAYO 412 CLINI	2214603844421034
Lopez Romero Jose Eduardo	CIRUGIA GENERAL	IRIGOYEN Y SAN CARLOS	427-2277
Luna Avila Sergio Ricardo	CIRUGIA GENERAL	CLINICA SANTA MARIA L. BANDA	427-1928
Martin Jorge Guillermo	CIRUGIA GENERAL	25 DE MAYO 138	422-4722
Mdalel Orlando Antonio	CIRUGIA GENERAL	INDEPENDENCIA 427.	424-0736
Mendoza Juan Pablo	CIRUGIA GENERAL	ROCA (S) 342	421-4862
Monti Cesar Alberto	CIRUGIA GENERAL	J.F. IBARRA Y CORRIENTES	0854-21390
Mulki Victor Moises	CIRUGIA GENERAL	RIVADAVIA 350	4211554
Nassif Eduardo Santiago	CIRUGIA GENERAL	SNT SAN FRANCISCO/H.REGIONAL	422-3000
Nazario Roberto Abraham Ochi Jacoboorlanda Walter Raul	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 647/libertad 647SNT 9 DE JULIO	4219009156410461
Perea Maria Eugenia	CIRUGIA GENERAL	MITRE 279	4212767
Ponce Omar Humberto	CIRUGIA GENERAL	AV.ROCA (S) 342	4010151
Ramirez Luis Ariel Eduardo	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 626	421-1742
Raynald Nestor Dante	CIRUGIA GENERAL	H. HIRIGOYEN 561	03858-423056
Rey Joaquin Miguel V.	CIRUGIA GENERAL	INDEPENDENCIA 427	4240736
Rojas Eroles Alfredo Omar	CIRUGIA GENERAL	SANATORIO ALVEAR	421-1552
Rojo Jose Antonio	CIRUGIA GENERAL	SANATORIO 9 DE JULIO	421-8008
Rosaes Mario Adalberto	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 626 CLINICA YUNES	421-1741
Saad Roberto Abdala	CIRUGIA GENERAL	SARMIENTO 89	3844421091
Sain Luis Americo	CIRUGIA GENERAL	ABSALON ROJAS 319, SNT ALBERDI	421-9289
Salas Carlos Federico	CIRUGIA GENERAL	SANATORIO 9 DE JULIO	421-8008
San Martin Alejandro Marcelo	CIRUGIA GENERAL	INDEPENDENCIA 266	421-6227
Sanchez Carlos Alberto	CIRUGIA GENERAL	clinica la natividad	3841421102
Sanchez Juan Gustavo	CIRUGIA GENERAL	H. ANTENOR ALVAREZ/CLINICA YUNE	156096894
Saravia Sergio Oscar	CIRUGIA GENERAL	REMEDIOS DE ESCALADA S/N	0385-4911435
Sirena Juan Santiago	CIRUGIA GENERAL	Av ROCA (S) 342 INST.DE CARDIO	4214862
Suarez Juan Alfredo	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 640	4-211741
Taboada Alvaro Francisco	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 621	421-1741
Terzano Carlos Alejandro	CIRUGIA GENERAL	SNT LIBERTAD	421-9009
Tulli Omar Rodolfo	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 647	421-9009
Vallejo Trecek Gabriela	CIRUGIA GENERAL	CLINICA SOR ANGELES	03843-421365
Vittar Gomez Victor Augusto	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 640 CLINICA YUNES	4211741
Yunes Carlos Dante	CIRUGIA GENERAL	CONSULTORIO FORMOSA 131	421-4682
Yunes Jose Aldo	CIRUGIA GENERAL	LIBERTAD 628	21-1741
Ormaechea Jose Ignacio	CIRUGIA ESTETICA PLASTICA	AVELLANEDA 274 1 PISO	4216327
Soria Villosola Mariano	CIRUGIA ESTETICA PLASTICA	25 DE MAYO 55	4253858
Lewis Del Alcazar Guillermo E	CIRUGIA PEDIATRICA	CLINICA DEL SOL	DELSOL
Mendez Elizabeth Teresita	CIRUGIA PEDIATRICA	SANATORIO NORTE	422-4999
Sanchez Mario Roberto	CIRUGIA PEDIATRICA		
Rodriguez Arias Jose Antonio	CIRUGIA VASCULAR PERIFERICA	9 DE JULIO 161	4222170
Vilchez Gustavo Humberto	CIRUGIA VASCULAR PERIFERICA	25 DE MAYO 138	22-4999
Abdala Gustavo Javier	CLINICA MEDICA	HOSPITAL indepen y 9 de julio	4211515
Aguero Ana Lucrecia	CLINICA MEDICA	mitre 279	4212767
Aguirre Silvia Carolina	CLINICA MEDICA	LIBERTAD 640	421-1741
Alberto de Maldonado Graciela	CLINICA MEDICA	REPUBLICA DE LIBANO 2066	4310352
Basbus Silvia Beatriz	CLINICA MEDICA	S. PEZA 79 CIUDAD	156978164
Bonacina Marcela Maria	CLINICA MEDICA		155968961
Bravo Juan Carlos	CLINICA MEDICA	MORENO S 1031-156889696	4215882
Carabajal Enrique Hernan	CLINICA MEDICA	consultorio genesis	4283888
Castruccio De Divi Liliana	CLINICA MEDICA	PERU 696	4240934
Chavarri Enrique Victor	CLINICA MEDICA	25 DE MAYO N\$138 NORTE	422-4999
Cortina Patricia Mercedes	CLINICA MEDICA	mitre 279	4212767
Cuestas Adolfo Cesar	CLINICA MEDICA	27 DE ABRIL S/N	03856-91017
Di Salvo Adrian Daniel	CLINICA MEDICA	25 DE MAYO 262	4213835
Diaz Fernandez Alicia Carolina	CLINICA MEDICA	ROCA S 342	421-4862
Espeche Luis Manuel	CLINICA MEDICA	SANATORIO 9 DFE JULIO	4218008
Fernandez Matias Jose	CLINICA MEDICA	25 DE MAYO 70	3844422167
Funes Rosa Alcira	CLINICA MEDICA	9 DE JULIO 378	4221171
Gallo Mario Ernestogaona De Barbero Olga E. De	CLINICA MEDICA	9 DE JULIO 371	4211171

GIAMPAOLETTI EUGENIA ERMELIND GIORGIS SOLEDAD ANDREAGONZALEZ CARLOS ALBERTO	CLINICA MEDICA	ROCA (S) N\$420	4211258
HAMNSTRON LUIS HARTWIGHARON ANTONIO AJED	CLINICA MEDICA	FERNANDEZ 9 DE JULIO S'NSAN MARTIN 191 QUIMILI	84321168
KURAN JOSE CARLOS LEGUIZAMON JOSE AROLDO LLOLDGAR JULIO CESAR	CLINICA MEDICA	SUAREZ N\$355 ROCA (S) 342DORREGO 78	431-518921-9934
LUGONES FACUNDO HORACIO LUJAN JOSE IGNACIO MENDEZ MANUEL GAVINOMERA MARIO RUBEN	CLINICA MEDICA	ROCA 1255 HOSP. BELTRAN	421-1521385815416997
NADER MARIA MONICA DEL VALLE	CLINICA MEDICA	9 DE JULIO 580-	4218008
OLMEDO LIVIO ERNESTO DEL C.	CLINICA MEDICA	SAN FRANCISCO SOLANO 460- LAS TERMAS	03858-421376
PACHECO JOSE FELIX	CLINICA MEDICA	SANATORIO ALBERDI	4219284
PEREZ MARTIN JOSEPEREZ SILVIA JOSEFINA C. PRIETO DE LA VEGA TOMASRAED MONICA LILIAN DEL V	CLINICA MEDICA	ROCA (S) 342SALTA 930BELGRANO (S) N\$127	21-4862221157
RICARTI PEREZ SILVIA ALEJANDR ROJAS PAZ SILVIA NATIVIDAD SAIN ANTONIO FRANCISCO	CLINICA MEDICA	SALTA 930PELLEGRINI 459	422336421-3761
SALOMON LILIANA RAMONA DEL V.	CLINICA MEDICA	E MIGUEL 230 LORETO	84520109
SALOMON MIGUEL EDGAR (H) SARKIS MIGUEL ANGELSCARTEZZINI DE NASSIF ANALIA	CLINICA MEDICA	ESPAVA N\$34125 DE MAYO 412	427273503844423664
SECCO PABLO CESAR SILVETI CARLOS MARIOSPECIALE FRANCISCO SALVADOR	CLINICA MEDICA	alem 605MORENO (S) 824	4258888212985
STANCAMPIONI ANTONINO	CLINICA MEDICA	RIVADAVIA (O) 963	O963
SUAREZ JUAN CARLOS	CLINICA MEDICA	ALBERDI 329	27-1716
TABOADA CAROLINA DEL VALLE	CLINICA MEDICA	SANAT. SAN ROCHE L.B.CEMESE ROCA SUR 9	4272910/5666
TELLO DE BELTRAN MONICA D	CLINICA MEDICA	9 DE JULIO 682	420-181
TORRES DE ANDRADE RIVAS MIRTA	CLINICA MEDICA	AV. 8 DE SEPTIEMBRE 281	4902060
TORRES MARIA GABRIELA	CLINICA MEDICA	maipu 71 termas de rio hondo	03858422-122
TUKUMOTO HECTOR	CLINICA MEDICA		
ULIANA ANTONIO	CLINICA MEDICA	RIVADAVIA Y SAN MARTIN	21365
VEGA VERONICA	CLINICA MEDICA		
VILLARREAL EDUARDO ROBERTO	CLINICA MEDICA	saenz peña 120 la banda	154025445
VITTAR FRANCISCO OSVALDO	CLINICA MEDICA	clinica sagrado corazon de jes	3857421539
WOOSHEYIN CARMELO JORGE L	CLINICA MEDICA	AV.27 DE ABRIL 232 (N)-BELTRAN	3854903045
YOLES GRACIELA BEATRIZ	CLINICA MEDICA		
ZABALA SILVIA DEL VALLE	CLINICA MEDICA	FERNANDEZ	0385-4911109
ZURITA CARLOS RENE	CLINICA MEDICA	BUENOS AIRES 57	AIRE557
ABALOS FUENTES LUIS HECTOR	CLINICA PEDIATRICA	SANATORIO NORTE	4224722
ACEVEDO DE BARRIONUEVO N.DO DE	CLINICA PEDIATRICA	MANUEL ESTRADA 896	22223
AFUR KARINA ADRIANA	CLINICA PEDIATRICA	AV. ROCA S N\$643	421-8358
AFUR MONICA PATRICIA	CLINICA PEDIATRICA	AV.ROCA 643 s	4218358
ALEM MARIA ISABEL	CLINICA PEDIATRICA	BUENOS AIRES 555	4211333
ALVARADO JORGE EDUARDO	CLINICA PEDIATRICA	SNT SAN FCO-CLINICA DE SOL	4223000
ANDERSEN MARTHA CRISTINA	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 138-SANATORIO NORTE	422-4722
ANZANI DE ROJAS NORMA G	CLINICA PEDIATRICA	9 DE JULIO 380	4221171
ARANDA AMALIA TERESITA E. ARRIAZU ISABEL T. YAEZ DE EAVILA MONICA DEL CARMEN	CLINICA PEDIATRICA	SAN MARTIN 172SANATORIO SAN FCO.	1541151514223000
BARTHE MANUEL ALFONZO BENCIVENGA DE ACUÑA ANABERMEJO NATALIA	CLINICA PEDIATRICA	LIBERTAD 626/640 HOSPITAL DE NI:OSMENDOZA 43	421-1741421-3970
BOLZON RENATO HUGO	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 138	22-4999
BOTTA GIANOTTI SILVINA DE LOS	CLINICA PEDIATRICA	sanatorio alberdi	4219777
BRIM DE RAMON LILIANA	CLINICA PEDIATRICA	AV. SAN MARTIN NI 255	03858-422243
BUTILER JUANA ALCIRA	CLINICA PEDIATRICA	MENDOZA 123	21-8854
CAMUSSO HECTOR CLEMENTE F.	CLINICA PEDIATRICA	LIBERTAD 647	4219009
CARABAJAL CARLOS AUGUSTO	CLINICA PEDIATRICA	MENDOZA 123	21-8854
CARABAJAL DE FRAU SILVIA G.	CLINICA PEDIATRICA	LEANDRO ALEM N\$625	421-9284
CARABAJAL MONICA EUGENIA	CLINICA PEDIATRICA	MENDOZA 123.	421-8854
CARREZO URQUIZO EFRAIN CATELLA ALBERTO GUIDOCEJAS MARIA AMALIA	CLINICA PEDIATRICA	MITRE N\$135 154137060CL INT- FRIAS	4214326421451
CESCA DANTE HELIOSCHAVEZ DE ABREGU ALICIA LILIANCHARRETA ELVIRA CAROLIN	CLINICA PEDIATRICA	MENDOZA 168MORENO S 87AV.MORENO (S) 266	421-444021-4727
CONTRERA RODOLFO JOSE	CLINICA PEDIATRICA	HIRIGOYEN 561	3858423283
CORONEL MARGARITA DEL VALLE DE JESUS MATHIAS HERNANDIAZ CARLOS RICARDO	CLINICA PEDIATRICA	SANATORIO 9 DE JULIO25 DE MAYO 138	421800822472/4999
DIAZ MIGUEL ANGEL	CLINICA PEDIATRICA	IRIGOYEN 17 CLI. STA MARIA	27-1963
ELIAS EDGAR RENE	CLINICA PEDIATRICA	clinica del sol	4218358
FILIPPA DE PAZ ESMERALDA	CLINICA PEDIATRICA	SMAUNSE	154025789
FILIPPA ROLANDO RAUL	CLINICA PEDIATRICA	MENDOZA 123	421-8854
GALLO SILVIA MARIA DEL VALLE	CLINICA PEDIATRICA	AV.ROCA (S) 643	421-8358
GAMBA LEANDRO FORTUNATO	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 138. SANATORIO NORTE	4224722
GOMEZ ELBA ELIZABETH	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 138	4224722
GOMEZ LILIAN DEL VALLE	CLINICA PEDIATRICA	LIBERTAD 141 CENTRO MEDICO LIBERTAD	4227812
GOMEZ MARIA CECILIA	CLINICA PEDIATRICA	MENDOZA 43	4213970
GOMEZ RUBIN MARCELA ALEJANDRA	CLINICA PEDIATRICA	ALSINA 587	154038009
GONZALEZ RICHAR ALFREDO	CLINICA PEDIATRICA	HOSP. NIÑOS BDA	156974706
GRAMAJO JORGE ARTEMIO GRANDA OSCAR ANTONIO HILBE ROMINA	CLINICA PEDIATRICA	sanatorio 9 de julio25 de mayo 337	4218008034911543633
IBARRA SILVIA LETICIA	CLINICA PEDIATRICA		38541553774
ITURRE ROSA LILIANA BEATRIS	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 138 SANT.NORTE	154899713
JIMENEZ MARIA DE LOS ANGELES	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 202	421-3835
JOZAMI ARMANDO MIGUEL	CLINICA PEDIATRICA	PELLEGRINI 367 SNT JOZAMI	4271214-3232
JOZAMI DORI MABEL	CLINICA PEDIATRICA	SARMIENTO 238	427-2600
LEDESMA PATINO OSCAR S.R.	CLINICA PEDIATRICA	BELGRANO E IRIGOYEN	271963
LESCANO EVA MARCELA	CLINICA PEDIATRICA	INDEPENDENCIA 266-1P OFICINA 3	421.6642
LORENZO LINO JULIO	CLINICA PEDIATRICA	LIBERTAD 626. CLINICA YUNES	4211741
LUNA MONICA MARIA	CLINICA PEDIATRICA	SAENZ PEÑA 120	4270512
MAHMUD DE BRAHIM CAMILA	CLINICA PEDIATRICA		154721722
MANSILLA MAIRA	CLINICA PEDIATRICA	ruta 51 km s/n b san carlos	4370073
MANZUR ELIAS MIGUEL	CLINICA PEDIATRICA	CLINICA DEL SOL	421-8358
MANZUR SANDRA GRACIELA	CLINICA PEDIATRICA	ROCA(S) 646	4218358
MARCHESE ANA MARIA	CLINICA PEDIATRICA	CEPSI	4210812
MORELLI SILVIA ANGELICA	CLINICA PEDIATRICA	AV. ROCA 643	4218358
MUSTAFA RENE EDUARDOPAEZ MARISA ANGELICA	CLINICA PEDIATRICA	MORENO Y SAN JUAN	3843421012
PAZ RAUL ORLANDO	CLINICA PEDIATRICA	BELGRANO 199 155959265	427-1963
PEREYRA JOSE CAMILO	CLINICA PEDIATRICA		4340038
RAMIREZ TERESA ESTELA	CLINICA PEDIATRICA	SANAT. NORTE SERV. DE NEONATOLOGIA	422-4722
RODRIGUEZ DE PALIZA MARIA TERE	CLINICA PEDIATRICA	AV. ALSINA 587	4211432
RODRIGUEZ RIBERA JUAN EMILIO	CLINICA PEDIATRICA	IRIGOYEN(N) 17	4272782
ROJAS RODOLFO EFRAIN ROSENSTEIN LYDIA R.SCHABE ROSSO DE MATACH EDITHSALOMON ADAN	CLINICA PEDIATRICA	9 DE JULIO 580NT. SAN ROCHE	421-80084272735
SALVATIERRA WALTER JOSE	CLINICA PEDIATRICA	CALLE SGD DEL ESTERO S/N	SN
SANCHEZ MARIA ELENA	CLINICA PEDIATRICA	LIBERTAD N\$626	4211741
SANDOVAL RAMON ESTEBAN	CLINICA PEDIATRICA	BELGRANO E IRIGOYEN	427-3269

SENILLIANI DE C. LELIA ANTONIA	CLINICA PEDIATRICA		154815176
SERI MARIA CRISTINA	CLINICA PEDIATRICA	AV. BELGRANO 379 A/ATUYA	03844-421821
SMITH ENRIQUE RAUL	CLINICA PEDIATRICA	MENDOZA 123	4211112
SORIA DE CANCINO ANA MARIA	CLINICA PEDIATRICA	SNT NORTE	4224722
SOTO JOSE LUIS	CLINICA PEDIATRICA	LIBERTAD 626	4211741
SUAREZ HUGO ALBERTO TAHAN SILVIA ELENATARCHINI GUILLERMO	CLINICA PEDIATRICA	CALLE STEMBERG 150BS AS 555, SANATORIO SAN FCO	038441567272422300
TARCHINI MARIA ALEJANDRA TARGA DE RUCHELLI SILVIA DETIBERI CRISTINA DEL VALLE	CLINICA PEDIATRICA	clinica yunes HOSP/NIVO 427257925 de mayo 412	42117410384423664
UNZAGA RAMIRO EUGENIO	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 118/138 1S	4227472
VALDEZ JUAN DANIEL	CLINICA PEDIATRICA	AV BELGRANO E IRIGOYEN	4273269
VIANO MARIANA DEL VALLE	CLINICA PEDIATRICA	25 DE MAYO 118	4227472
VIEYRA CARLOS ANTONIO	CLINICA PEDIATRICA	MANZ. 36 LOTE 16 CAMPO CONT.	154040854
VILLARREAL ADRIANA JUDITH ZABALJAUREGUI CHRISTIAN JOSEZAVALIA JAVIER MANUEL	CLINICA PEDIATRICA	CALLE PUBLICA S/N BREA POZO ENTRE RIOS 455BELG	03845.4920384220928
ACOSTA NORA ELENA	DERMATOLOGIA	LIBERTAD 141	4227812
ALDERETE LILIANA YOCONDA	DERMATOLOGIA	SNT ALBERDI	4219777
ANTONINI DE DALADE MARIA CRIST	DERMATOLOGIA	RIVADAVIA Y MORENO (NEW FACE)	4213283
AUAD ANA MARIA	DERMATOLOGIA	25 DE MAYO 262	4254572
BRIDOUX SILVINA MARTA	DERMATOLOGIA	9 de julio 378	9378
CAMUSSO MARIA SOLEDAD	DERMATOLOGIA	RIVADAVIA 933	4213283
CANO DE CAMUSSO ELSA R. N.	DERMATOLOGIA	RIVADAVIA 933	4213283
GAONA VICTORIA CHESIRA	DERMATOLOGIA	AV. ROCA (S) N 880 - 1 PISO	4210528
HIGUEZ AMILCAR VICTOR	DERMATOLOGIA	CORDOBA 719	211455
LLAPUR MARIANA EMILIA	DERMATOLOGIA	LIBERTAD 640	421-1741
MAUD SILVIA TERESA DEL VALL	DERMATOLOGIA	ABSALON ROJAS 926	4219284
MERCADO DE SCAGLIONE S. DE	DERMATOLOGIA	RIVADAVIA 933	4213283
PALE JOSE LUIS	DERMATOLOGIA	MITRE 279	4212767
RICO MARIA FLORENCIA	DERMATOLOGIA	LIBERTAD 116	4218806
SAN ROMAN MARIA DE LOS M.	DERMATOLOGIA	25 DE MAYO 138	4224722
TAGLIAPIETRA DE PADIAL MIRIAN	DERMATOLOGIA	SAENZ PEYA Y LAS HERAS 93	4271884
TAHHAN PAULA VALERIA	DERMATOLOGIA	MENDOZA 46	4253286
ZARBA ALICIA ALEJANDRA	DERMATOLOGIA	BS.AS. 310	422-7284
AFUR AMADO (H)BRANDONI NORMA BEATRIZ	DIAGNOSTICO POR MAGENES	AVDA ROCA N 643	4218358
CASTIGLIONE ANTONIO (H)	DIAGNOSTICO POR MAGENES	MITRE 130	4224500
CASTIGLIONE MARIA CECILIA	DIAGNOSTICO POR MAGENES	MITRE 130	421-2077
CIRAMI ANTONIO MARCELO	DIAGNOSTICO POR MAGENES	diagnostico roca	4225371
COSCI EDUARDO NICOLAS	DIAGNOSTICO POR MAGENES	9 DE JULIO 263	421-1304
DE MARCO PAOLO FEDERICO	DIAGNOSTICO POR MAGENES	NUEVO SANATORIO SANTIAGO	154126997
DELTRIZZO JUAN OSVALDO	DIAGNOSTICO POR MAGENES	ROCA (S) 440	422-1789
DEMASI MARIANO FELIX	DIAGNOSTICO POR MAGENES	CITYO - CATAMATCA	421-7459
DIAZ HECTOR ARIEL	DIAGNOSTICO POR MAGENES	BS.AS.555 SANT. SAN FRANCISCO	422-3000
ELIAS JUAN DANIEL	DIAGNOSTICO POR MAGENES	INDEPENDENCIA N°427	424-0736
FRANZ PABLO LUCIANO	DIAGNOSTICO POR MAGENES	ROCA S. 478	4225371
GOMEZ ALICIA SUSANA	DIAGNOSTICO POR MAGENES	Fleming 9 Termas de R. Hondo	3858421883
HERRERA MARIO RICARDO	DIAGNOSTICO POR MAGENES	9 JULIO Y REM. ESC - SNT S JORGE	491-1435
LEDESMA OSCAR RICARDO	DIAGNOSTICO POR MAGENES	BELGRANO 235 LB 25 DE MAYO138-	4276209
NASSIF CARLOS EDUARDO	DIAGNOSTICO POR MAGENES		
SALAMENDY TOBIA CAROLINA	DIAGNOSTICO POR MAGENES	SANATORIO ALBERDI	421-9777
SANCHEZ SERGIO ALFONSO	DIAGNOSTICO POR MAGENES	HOSPITAL REGIONAL	155940620
SCABUZZO JULIO CESAR	DIAGNOSTICO POR MAGENES	25 DE MAYO 262	421-3835
TRACHTA ESTEBAN ANDRES	DIAGNOSTICO POR MAGENES	SAENZ PEYA 359	421-9035
VERA ALEJANDRA MABEL	DIAGNOSTICO POR MAGENES	SAENZ PEYA 359	421-9035
BRAVO DE GEREZ MAGALI L.	RADIODIAGNOSTICO		
GALLO VICTOR RAMON ANTONIO	RADIODIAGNOSTICO	CHACABUCO N:157	03844-470564
GOMEZ DANIEL AUGUSTO	RADIODIAGNOSTICO	25 DE MAYO 412	421488
RAED LUIS EMILIO	RADIODIAGNOSTICO		
RODRIGUEZ ARIAS FABIAN	RADIODIAGNOSTICO		
SANCHEZ VICTOR HUGO	RADIODIAGNOSTICO	ESPAAYA 431	A431
VERA DOMINGO CELSO	RADIODIAGNOSTICO	SAENZ PEYA 359	421-9035
YUNES GABRIELA SUSANA	RADIODIAGNOSTICO	LIBERTAD NS626	4211741
BUXEDA GRACIELA DEL VALLE	ENDOCRINIOLOGIA	LIBERTAD 141	422-7812
FARIAS MONICA DEL VALLE	ENDOCRINIOLOGIA	bs as 310	4227284
GOMEZ TRUOL MARIA GABRIELA	ENDOCRINIOLOGIA	INDEPENDENCIA 266	421-6642
HAZAM SUSANA	ENDOCRINIOLOGIA	GUEMES 450	21-3346
JOZAMI PAULA ANDREA	ENDOCRINIOLOGIA	PELLEGRINI NS365	4272922
PEREZ ABDALA MARTIN GONZALO	ENDOCRINIOLOGIA	AVDA ROCA 342 INST.CARDIOLOGIA	4214862
SANCHEZ PICCARDI MARIA DEL PIL	ENDOCRINIOLOGIA	MITRE 279	4212767
SPECTOR REGINA BEATRIZ	ENDOCRINIOLOGIA	LIBERTAD 141 CONS. LIBERTAD	ONS141 CONS. LIBERTAD
SUAREZ MARIO EDUARDO R. N	ENDOCRINIOLOGIA	9 DE JULIO 580	4218008
VILLEGRAS BERNARDO	ENDOCRINIOLOGIA	9 DE JULIO 161	422-2170
FLORES MARIO RODOLFO	FISIATRIA Y REHABILITACION	RIOJA 75 (POR LA TARDE)	4225707
JUAREZ ROBERTO	FISIATRIA Y REHABILITACION	CHACABUCO NS90	422-4211
PALIZA RODRIGUEZ RODRIGO	FISIATRIA Y REHABILITACION	CIENN 25 DE MAYO 211	422-5311
YANUZZI JOSE DANTE	FISIATRIA Y REHABILITACION	AV.MORENO (S) 99 IMER	4218264
ALCORTA ALONSO CONRADO JORGE	GASTROENTEROLOGIA	BELGRANO (S) 127	422-1157
ALCORTA CONRADO PEDRO	GASTROENTEROLOGIA	BELGRANO S 127-SANATORIO SANTIAGO	422-1157
AMADEY CARLA FLAVIANA	GASTROENTEROLOGIA	ALEM 625, SANTORIO ALBERDI	4219777
ASSIS LUIS EDGARDO	GASTROENTEROLOGIA	SANATORIO SGO.	422-1157
DELTROZZO ESTEVE VERONICA	GASTROENTEROLOGIA	AV. ROCA (S) 440	422-1789
DEMASI JOSE FELIX	GASTROENTEROLOGIA	9 DE JULIO 588	21-8008
FLORES TURK BENJAMIN EMILIO	GASTROENTEROLOGIA	AV.BELGRANO (S) 127	22-1157/2094
LEDESMA MARCELA LORENA	GASTROENTEROLOGIA	SNT SAN FCO - SNT JOZAMI	4223000
LUGONES GORRITI DELFIN HUMBERT	GASTROENTEROLOGIA	9 DE JULIO 580 SANAT. 9 DE JULIO	4218008
MAUD ENRIQUE SALVADOR	GASTROENTEROLOGIA	CLINICA YUNES LIBERTAD 626	421-1741
MIRANDA MAZA MARTIN JOSE	GASTROENTEROLOGIA	AV.BELGRANO (S) 127 SANATORIO SANTIAGO	22-1157
MORALES OLIVA CARLOS VICENTE	GASTROENTEROLOGIA	SANATORIO SAN ROQUE	272922/1214
MURATORE ANGEL ROSARIO	GASTROENTEROLOGIA	SANATORIO LIBERTAD	4219009
OLMOS MARTA GRACIELA	GASTROENTEROLOGIA	roca 643	4218358

PINTO B. JUAN DOMINGO	GASTROENTEROLOGIA	BUENOS AIRES 555	223000/1
QUINTEROS CARLOS GONZALO	GASTROENTEROLOGIA	9 de julio 378	4221171
ZORRILLA JULIO FRANCISCO	GASTROENTEROLOGIA	SANT JOZAMI	4271214
CARRIZO DE FOCHESATO STELA MAR	GETRIATRIA	LIBERTAD 626	4211741/3652
FERRERES CARLOS ALBERTO	GETRIATRIA	LAVALLE 176 MISIONES 263	4222074
GOMEZ COLOMBO EDUARDO A.	GETRIATRIA	INDEPENDENCIA 88	421.9981
AMADO JOSE WALTER ENRIQUE	GINECOLOGIA	BELGRANO S 1030	4-216117
AUDAT MIGUEL	GINECOLOGIA	HOSPITAL	HOS HOSPITAL
AZAR RAED GUSTAVO ADOLFO	GINECOLOGIA	AV. BELGRANO S 127	4221157/2094
AZNAREZ RICARDO	GINECOLOGIA	25 DE MAYO 138	22-4722
BARBIERI JESUS NAZARENO	GINECOLOGIA	SNT.BANDA	272220
CARRIZO ERNESTO ARMANDO	GINECOLOGIA	avda belgrano s 127	422-2860
CORDOBA DE AGOSTINELLI F.A.	GINECOLOGIA	9 DE JULIO 580	421-8008
CORONEL CARLOS ROBERTO	GINECOLOGIA	ESPAVA 431 LA BANDA	272735/2220
COSCI EDUARDO ENRIQUE	GINECOLOGIA	9 DE JULIO 588	218008
FERREYRA PEDRO ROLANDO	GINECOLOGIA	CLINICA YUNES	4211741
FLORES TERESA DEL VALLE	GINECOLOGIA		156884442
GROSSO CLAUDIA PATRICIA	GINECOLOGIA	san martin n 50	03854 421-20
GUINO ADRIANA MARIA LUCIA	GINECOLOGIA	LIBERTAD 626	4213652
GUZMAN CESAR ENRIQUE	GINECOLOGIA	BUENOS AIRES 555 SANATORIO SAN FRANCIS	4221333
LEZCANO MYRIAM ISABEL	GINECOLOGIA	JUJUY 450 CLINICA GALENO	4222929
LORENZO CARLOS AUGUSTO	GINECOLOGIA	MORENO 532(s)	421.3635
MAIDANA DE ALVAREZ GLADYS	GINECOLOGIA	RIVADAVIA 933	421-3283
MARTINEZ ELCIRA YOLANDA ANGELI	GINECOLOGIA	25 DE MAYO 55	42553858
MARTINEZ GONZALO JOAQUIN	GINECOLOGIA	catamarca 225	4283888
MORRA MARIA DEL VALLE	GINECOLOGIA		
NADER MARIA GABRIELA	GINECOLOGIA	SNT JOZAMI.	427-2922
NAVARRO JORGE RENE	GINECOLOGIA	av belgrano s 53	154104046
NELLI CESAR AUGUSTO	GINECOLOGIA	clinica yunes	4221214
ODDO SEBASTIAN LUIS	GINECOLOGIA	mitre 279	4212767
PETTINICCHI VIRGILIO OSCAR	GINECOLOGIA	ALEM 625	421-9284
QUESTA DORA ALICIA	GINECOLOGIA	BUENOS AIRES 231	422-9130
RAAB DE ALVAREZ DELIA	GINECOLOGIA	clinica yunes	4220928
SARQUIS DE AMAYA CRISTINA	GINECOLOGIA	SAN MARTIN 245	21746
STRIPPOLI SUSANA ESTER	GINECOLOGIA	jujuv 333 2 piso	4212027
SUAREZ TERESITA NOEMI	GINECOLOGIA	BOLIVIA 150	BOLIVIA 150
TAGLIAVINI MARTA GRACIELA	GINECOLOGIA	PERU N 51	4212258
TAGLIAVINI NOE	GINECOLOGIA	jujuv 333	4210207
TINARI DE PLATINI MARIA DEL C.	GINECOLOGIA	libertad 116 sise	4218806
TRAD LETICIA PAULA	GINECOLOGIA	moreno (s) 266	4214727
VACCARI DE NELLI ELDA EUGENIA	GINECOLOGIA	clinica yunes	clinicayunes
VELEZ JOSE NICOLAS	GINECOLOGIA	irigoyen y av belgrano	4271928
ZARATE CARLOS ABEL	GINECOLOGIA	SNT NORTE	4224999
ZEGARRA NORA H.PAZ LINES DE	GINECOLOGIA	BELGRANO 409 LA BANDA	271940
MIGUELES NESTOR ROMULO	HEMATOLOGIA	UNZAGA (S) 112	21-5757
REICHEL PAOLA LIDIA FRANCISCA	HEMATOLOGIA	SANATORIO ALBERDI	4219284
RUIZ ALBA ALCIRA	HEMATOLOGIA	25 DE MAYO 425	421-4873
BOUZON NESTOR RAUL	HEMOTERAPIA	HIRYGOYEN 1021	21-8542
PAZ ARISTOBULO VICTOR	HEMOTERAPIA	av belgrano (s) 127	4221157
PAZ MARIA ELENA	HEMOTERAPIA	av belgrano (s) 127	4221157
ROSALEN MARIO ANTONIO	INFECTOLOGIA	AV.BELGRANO (S)226	421-2214
WARELA MAILLARD DIEGO HERNAN	INFECTOLOGIA	LIBERTADA 626 CLINICA YUNES	4211741
VITTAR JORGE ABRAHAM	INFECTOLOGIA	LIBERTAD 626	421-1125
AVILA MIGUEL GERONIMO (H)	MEDICINA DEL DEPORTE	LIBERTAD 666	4211546
ARRIETA MARIO GUILLERMO	MEDICINA DEL TRABAJO	MORENO	4214727
BARTHE DE FAGALDE TERESITA	MEDICINA DEL TRABAJO	H.YRIGOYEN 443	4226461
CHEBLE FRANCISCO	MEDICINA DEL TRABAJO	SAN MARTIN 237	0854-21746
GUTIERREZ MALDONADO ERNESTO	MEDICINA DEL TRABAJO	AV.SAN MARTIN 246	421694
MATTAR SALOMON	MEDICINA DEL TRABAJO	9 DE JULIO 580 421.2413'8991	21-8008
MIGUELES ALFONSO LEOPOLDO	MEDICINA DEL TRABAJO	LIBERTAD 141	422-7812
PAZ ANDRES ANIBAL	MEDICINA DEL TRABAJO	belgrano n 127	422-1157
ABREGU JULIO CESAR	MEDICINA GENERALISTA	9 DE JULIO 360	421-7457
ALEGRE WALTER RUBENARELLANO DE ELIAS MARIA F	MEDICINA GENERALISTA	mza 45 lote 10 b vinalarHOSPITAL IND.(GUARDIA CENTR	427-2221
ARGAVARAZ EMMA CLAUDIA	MEDICINA GENERALISTA	LIBERTAD 673	421-7378
ARGAVARAZ MARTA GRACIELA	MEDICINA GENERALISTA	LIBERTAD 141	4221278
AUAT CHEINE CECILIA DEL VALLE	MEDICINA GENERALISTA	CLINICA STA MARIA-IRIGOYEN 33	427-2782
BARQUET GABRIELA NATALIA	MEDICINA GENERALISTA	UPA N° 5 Bº AUTONOMIA	439-7021
BRAVO MARIO ROBERTO(H)	MEDICINA GENERALISTA	SAENZ PEYA N°123-154966168	272828
CACERES GUSTAVO ADOLFO	MEDICINA GENERALISTA	ESPAVA 431	427-5666
CACERES HECTOR MARIO	MEDICINA GENERALISTA	libertad 647	4219009
CANILLO JUAN CARLOS BERNANDOS M	MEDICINA GENERALISTA		4211578
CANOSA ERNESTO FEDERICO CARRIZO LUIS RUBENCARRIZO MARCELO ALEJANDRO	MEDICINA GENERALISTA	9 DE JULIO 378CLINICA SAN ROQUE.QUMILI24 DE SEF	424-1274425-2212
CHAVES LUIS HECTOR	MEDICINA GENERALISTA	HOSP. FERNANDEZ	491373
CORONEL MARIA FLORENCIA CURA EDUARDO PEDROCURET MARIA MARTA	MEDICINA GENERALISTA	ALEM 384 LBmitre 279	427-2204212767
DEMASI AGUSTIN	MEDICINA GENERALISTA	SNT. 9 DE JULIO	421-8008
DURAN CARLOS JOSE	MEDICINA GENERALISTA	MITRE 135 SNT. SGO.	154049503
GOMEZ JUAN PABLOGOMEZ JUNCAL MARY DEL VALLEGUZMAN ANGEL ANTONIO	MEDICINA GENERALISTA	J.M.GORRITI (N) 26 B.PARQUERIO NEGRO N°75 B\$USII	421-32930385842383
ISA WALTER ALEJANDRO	MEDICINA GENERALISTA	MORENO 266	21-4727
JORGE MARIO CESAR	MEDICINA GENERALISTA	AV. MORENO (S) 266	421-4727
JORGE VICTOR DANIEL	MEDICINA GENERALISTA	9 DE JULIO 387	424-1274
LEDESMA RITA MARCELA	MEDICINA GENERALISTA	SAENZ PEYA 340	4211835
LLANIOS LUIS ALBERTO	MEDICINA GENERALISTA	HIPOLITO IRIGOYEN 561	3858423283
LOPEZ CRUZ MARIA GABRIELA	MEDICINA GENERALISTA	HOSP NIÑOS EVA PERON.	156970477
MARQUETTI HUGO ROBERTO	MEDICINA GENERALISTA	AV. COLON (N) 1295	134-1009
MARTIN LUISA MABEL MEDINA SEGUNDO GENAROMELANO LEONARDO PABLO	MEDICINA GENERALISTA	IRIGOYEN N° 132 C. GALLO SAN MARTIN Y TUCUMAN	3846-491182386115605013
MITRE MUÑOZ DE ARCE SILVIA MURAD ELIZABETH DEL VALLE ORTIZ PAULA ELIZABETPDIAL CARLOS E	MEDICINA GENERALISTA	SOLER 39CALLE HNOS DIMITRI 22 BºEJ.ARG9 DE JULI	155090216492-1272

PARRADO MARIA ISABEL	MEDICINA GENERALISTA	BELGRANO (S) N\$127	221157
PAZ MARIA DE LAS MERCEDES	MEDICINA GENERALISTA	25 DE MAYO 365	425-4572
PERALTA FUNES SERGIO R.	MEDICINA GENERALISTA	IOSEP INT 41 ° DE JULIO 387.	424-1274
PILAN DE LEZANA NANCY EDITH	MEDICINA GENERALISTA	9 DE JULIO 378	422-1171
PIRRO EDUARDO ANTONIO	MEDICINA GENERALISTA	CATAMARCA 225	4283888
RODRIGUEZ CLAUDIA FERNANDA	MEDICINA GENERALISTA		154755752
SAAD STELLA MARIS	MEDICINA GENERALISTA	SANATORIO ALBERDI 4222552PART	421-9777
SANCHEZ MANUEL ALBERTO	MEDICINA GENERALISTA	INDEPENDENCIA 266 2do N	421-6060
SANTILLAN SANDRA PATRICIA	MEDICINA GENERALISTA	SAN MARTIN 237 FRIAS	0854-22146
SAVIO CARLOS EDUARDO	MEDICINA GENERALISTA	ALVEAR 174-A V ATUYA AV. BELGRANO 1912 CLINICA DE	03844-422330434-0038
SUASNABAR ALINE VERONICA	MEDICINA GENERALISTA	absalon rojas 924	4219284
TABOADA MUSSI JUAN FELIPE	MEDICINA GENERALISTA	bs as 213	4212469
TOSCANO MARIA SUSANA	MEDICINA GENERALISTA		
VELAZQUEZ MARIA E.	MEDICINA GENERALISTA	SAN MARTIN 245	MARTIN245
VIANO FRANCISCO EDUARDO (H)	MEDICINA GENERALISTA	SARMIENTO 83	421-2405
ALFANO HORACIO RENATO DEL	MEDICINA LEGAL	MORENO Y SAENZ PEYA	155835837
BELTRAN CARLOS EDUARDO	MEDICINA LEGAL		154028337
FUENZALIDA CARLOS EDUARDO	MEDICINA LEGAL	AV. MORENO S. 266	421-4727
MAZZEGA ANA MARIA	MEDICINA LEGAL	MARIANO MORENO 159, TERMAS.	03858-423175
MURATORE SUASNABAR MARIANO E.	MEDICINA LEGAL	AV.BELGRANO (S) 127	221157
PEREZ DE LERSO EDDA G.	MEDICINA LEGAL	BELGRANO (S) 3606	4310342
PERNIGOTTI MIGUEL ANGEL	MEDICINA LEGAL	SAN MARTIN 64	22-4900
RIGOUD MIRTA AZUCENA	MEDICINA LEGAL		154385750
TRAGANT MARIA JIMENA	MEDICINA LEGAL	9 DE JULIO 360	4217457
TREJO FABIAN HUMBERTO	MEDICINA LEGAL	24 DE SEPT. 481	422-9967
FREYES ALICIA NORA	MEDICINA EN SALUD PUBLICA	9 DE JULIO 263	4211304
ABALOS ALEJANDRO GABRIEL	NEFROLOGIA	sanatorio norte	4224722
ACUVA FELIX DEL VALLE	NEFROLOGIA	IRIGOYEN 152	427-7488
BARBIERI ROLANDO JUAN	NEFROLOGIA	GRANADERO SAAVEDRA 522	421-7337
CAMPOS MARIA ALEJANDRA	NEFROLOGIA	CATAMARCA 226-SGO.	4283395
CEJAS RAUL AROLDO	NEFROLOGIA	ALSINA 753	424-0203
DIAZ FERNANDEZ JUAN CARLOS	NEFROLOGIA	ROCA (S) 342 INST. CARDIOLOGIA	421-4862
GOMEZ NORBERTO JOSE IBAYEZ GUILLERMO HORACIOLIBSON DANIEL ALBERTO	NEFROLOGIA	NUÑEZ DEL PRADO 341 ALSINA 7539 DE JULIO 580	03858-4210084241663
PERESSIN GUIDO	NEFROLOGIA	BELGRANO 127 (s)	4221157
PERESSIN PAZ GUIDO PEREYRA JUAN MANUEL RETONDO HECTOR EDMUNDO	NEFROLOGIA	BELGRANO 127 BUENOS AIRES 555 SALTA 56 / IRIGOYEN	422-1157421-2993
TORALES OSCAR ALFREDO	NEFROLOGIA	ROCA (S) 1255	421-1521-
TORALES OSCAR FEDERICO	NEFROLOGIA	ROCA (S) 1255	4211521
UGOZZOLI LLUGDAR MARIO FRANCO	NEFROLOGIA	9 DE JULIO 161	422-2170
GAIDOLFI ROGELIO PEDRO	NEONATOLOGIA	ESPAÑA 431 SNT SAN ROCHE	4272220
MORRA JORGE RAUL	NEONATOLOGIA	BELGRANO (S) 53, DPTO 3.	4214000
ABRAHAM RICARDO SALOMON	NEUMONOLOGIA	25 DE MAYO 27	421-1578
CONTARDI PEDRO PABLO	NEUMONOLOGIA	9 DE JULIO 161	4222170
CRISTOFOLI RAUL ALBERTO	NEUMONOLOGIA	libertad 626	4211741
DAUD AIDA DEL ROSARIO	NEUMONOLOGIA	CTRO DE ECOGRAFIA BANDA	4272024
DEMARIA HECTOR PEDRO	NEUMONOLOGIA	9 DE JULIO 580	0385-4218008
DIVI RAUL	NEUMONOLOGIA	AV. BELGRANO S 1030	421-2884
LESCANO MARIA SILVINA	NEUMONOLOGIA	25 DE MAYO 262	4213835
LOPEZ BUSTOS RAMIRO JOSE	NEUMONOLOGIA	25 DE MAYO . 27	4211578
LUGONES DE MARINI MIRTA EE	NEUMONOLOGIA	ROCA SUR 643, CLINICA DEL SOL	421-8358
ROSAS EDUARDO JAVIER	NEUMONOLOGIA	SANATORIO JOZAMI	4272922
TORANZO HECTOR PEDRO	NEUMONOLOGIA	25 de mayo 412	03844-423664
VALDEZ CARLOS ARTURO	NEUMONOLOGIA	MENDOZA 168	421-4440
VALDEZ MAXIMILIANO SEBASTIAN	NEUMONOLOGIA	INSTITUTO DE CARDIOLOGIA	4214862
VERGARA RAMON ANTONIO	NEUMONOLOGIA	25 DE MAYO 138.	422-4722
VERGOTTINI SUSANA MARIA	NEUMONOLOGIA	LIBERTAD 647	4219009
ALVAREZ ERNESTO ANTONOR	NEUROCIRUGIA	9 DE JULIO 580	21-8008
GIRAURO PABLO MARTIN	NEUROCIRUGIA	25 DE MAYO 211/SNT SANTIAGO	422-5311
GONZALEZ ROBERTO LUIS	NEUROCIRUGIA	alem 625	4219777
JIMENEZ ISMAEL	NEUROCIRUGIA	LEANDRO N. ALEM 625	4219284/9777
JORGE MORENO ALFREDO A.	NEUROCIRUGIA	IDEM	
LLARRULL JUAN CARLOS	NEUROCIRUGIA	SAN MARTIN 64	22-4900
MILET LUIS ENRIQUE	NEUROCIRUGIA	9 JULIO 161	421-2170
MONTIEL JOSE IGNACIO	NEUROCIRUGIA		
PAVON FELIPE DIEGO	NEUROCIRUGIA	SNT. ALBERDI	421.9284-
ROBLES MIGUEL ANGEL	NEUROCIRUGIA	ROCA S 342	4216842
SEGURA CARLOS ALBERTO	NEUROCIRUGIA	CLI SAN MARCOS/CTRO.PRIV.SALUD	03858-423283
GOMEZ COLOMBO CARLOS TOMA	NEUROLOGIA	AVELLANEDA 335	3854212273
GOMEZ GUIIDO RICARDO	NEUROLOGIA	av belgrano 885 (s)	4220928
HABRA EDUARDO JOSE	NEUROLOGIA	LIBERTAD 626 CLINICA YUNES	421-1741
JACOB MIGUEL ARTURO OSCAR	NEUROLOGIA	SANATORIO NORTE / CIENN	422-4722
LEDESMA DARIO MARCELO	NEUROLOGIA	AZAHARES- MITRE 279	421-2767
NACUL RUBEN ERNESTO	NEUROLOGIA	25 DE MAYO 211	422-5311
PAZ SEBASTIAN AUGUSTO	NEUROLOGIA	MITRE 279 / ROCA (S) 926	421-2167
PEREZ ESTELA LILIANA	NEUROLOGIA	irigoyen y san carlos	4272024
QUESTA LAUDANI MATHIAS	NEUROLOGIA	25 DE MAYO 211 / ESPAÑA 431	422-5311
ROSS JOSE NICOLAS	NEUROLOGIA	SAN MARTIN 71	4219450
SALERA CONSTANZA	NEUROLOGIA	9 de julio 378	422171
TABOADA DE HEREDIA GRACIELA DE	NEUROLOGIA	BUENOS AIRES 664	425-5961
ALLUB MARTA ELENA	NUTRICION	INST. DE CARDIOLOGIA	4214862
LEMOS GUSTAVO RUBEN	NUTRICION	PJE BOLLOGNE SUR MER 20 OF 4	154842469
OLIVA RAUL OSVALDO	NUTRICION	Av BELGRANO (S) 885	422-0928
TREJO VANINA MABEL	NUTRICION	AVELLANEDA 421	4224024
ACOSTA MARIA DEL VALLE	OBTETRICIA	SAENZ PEYA 120	427-0512
ALDERETE CARLOS ROBERTO	OBTETRICIA	SNT LIBERTAD	421-9009

ALDERETE SERGIO DANIEL	OBSTETRICIA	25 DE MAYO E IRIGOYEN	3844421031
ALLALLA FRANCISCO LUIS	OBSTETRICIA	LIBERTAD 647	421-9009
ANDERSEN HUGO OSVALDO	OBSTETRICIA	9 DE JULIO 580	21-8008
BANCO OSCAR JESUS	OBSTETRICIA	LA PLATA 479	4218556
BARACAT MARIA JOSE	OBSTETRICIA	SAN MARTIN N560	03854-21208
BARBERO ARTURO ARNALDO	OBSTETRICIA	9 DE JULIO 588 SANAT.9 DE JUL	421-8008
BARROJO PAMELA DE LOS ANGELES	OBSTETRICIA		
BRANDAN JORGE EDUARDO	OBSTETRICIA	JOSEP-AUDITORIA	154825583
CABRERA THELMA FABIANA	OBSTETRICIA	sanatorio san francisco	sanfrancisco
CACERES WALTER ARIEL	OBSTETRICIA	moreno (s) 266	4214727
CENICE MARIA SOLEDAD	OBSTETRICIA	sanatorio libertad	4219009
CHEDDA SILVINA ALEJANDRA	OBSTETRICIA	SANAT NORTE	SANATNORTE
CORREA MARTHA	OBSTETRICIA	AV.BELGRANO (S) 127	4222094
COSTAS BEATRIZ DEL CARMEN	OBSTETRICIA	sanatorio alberdi	4219777
CUFFIA MARIA NELLA	OBSTETRICIA	cim	427-0512
CURA JUAN MARCELO	OBSTETRICIA	BUENOS AS 555	AS555
CURIONI MIGUEL ANGEL	OBSTETRICIA	BUENOS AIRES 555	4211333
DAIVES ROBERTO EDGARDO	OBSTETRICIA	sanatorio san francisco	4211333
DIAZ INES ELSA VIRGINIA	OBSTETRICIA	BS AS 555- INDEP 266	4215005/060
DURANGO ROMERO MARIA ELIZABETH	OBSTETRICIA	9 DE JULIO 378	4221171
FERNANDEZ ARIEL WILFREDO	OBSTETRICIA	MORENO (S) 266 SANAT. ALVEAR	4214727
FUENTES BETTY EDMEE	OBSTETRICIA	IDEM	4215661
FUENTES COSTILLA HORACIO	OBSTETRICIA	25 DE MAYO 248	4214334
FUENTES COSTILLA MARIELA VANES	OBSTETRICIA	CATANARCA 225	4283888
GODOY PAZ RAMON ALBERTO	OBSTETRICIA	SANAT. SAN FRANCISCO	4223000/1
GUZMAN LEDESMA SARA A.	OBSTETRICIA	SNT. LIBERTAD-CEMID-	4219009
HAZAM VERONICA DEL VALLE	OBSTETRICIA	upa n 8 los flores	los8 los flores
INGRATTA MARIA MARTA	OBSTETRICIA	moreno (s) 266	4214727
LAZO EDUARDO RUBEN DARIO	OBSTETRICIA		421451
LUGONES JOSE RAMON	OBSTETRICIA	moreno 266 (s)	4211552
LUNA JOSE JACINTO	OBSTETRICIA	CLINICA YUNES	CLINICAYUNES
MAGUNA JOSE IGNACIO	OBSTETRICIA		
MANSILLA MAGUINES EDITH FABIAN	OBSTETRICIA	buenos aires 310	4227284
MOLINARI DE DAUD ANABEL	OBSTETRICIA	SANCARLOS E IRIGOYEN LA BANDA	4272024
MOYANO FRANKLIN JOSE	OBSTETRICIA		
MULKI GUILLERMO ERNESTO	OBSTETRICIA	LIBERTAD 647	4219009
PINCINI ARMANDO ENRIQUE	OBSTETRICIA	SNT ALBERDI	4219777
PISCOYA VIVIANA JUDITH	OBSTETRICIA	SNT. NORTE.	4224999
QUIROGA OSCAR ORLANDO	OBSTETRICIA	BELGRANO 199	427-1928/63
RIGOURD ROLANDO	OBSTETRICIA	LIBERTAD 626	4211741
SALAS CARLOS CELESTINO	OBSTETRICIA	SNT 9 DE JULIO	4218008
SANTILLAN CADRO JORGE ROLANDO	OBSTETRICIA	BUENOS AIRES 555	223000/1
SANTILLAN OLMA ELIZABETH	OBSTETRICIA	LIBERTAD 476	4-219009
VECHETTI EDGARDO JAVIER	OBSTETRICIA	SAENZ PEYA 120	427-0512
VERASTEGUI ANTODE PATRICIA	OBSTETRICIA	BELGRANO 1030. CAPITAL.	155004935
VIDAL MARCELO CESAR	OBSTETRICIA	clinica maria purisima	3844423664
VILLAVICENCIO CLYDE HAYDEE	OBSTETRICIA	SAENZ PEYA 120	427-0512
ABDALA RAAB LUCRECIA CECILIA	OFTALMOLOGIA	SARMIENTO 83	422-2225
ABDALA RAMIRO MARTIN	OFATMOLOGIA	LIBERTAD 116	421-8806
ABDO LUIS ANTONIO	OFATMOLOGIA	SANAT. SANTIAGO	4223770
BARRIONUEVO GUSTAVO NARCISO	OFATMOLOGIA	MITRE 308	21759
BURZACO ROGEL WALTER ARIEL	OFATMOLOGIA	9 DE JULIO 325-	4241365
CARRIZO MONICA VIVIANA	OFATMOLOGIA	25 DE MAYO 174	4217887
CHARY SILVIA KARINA	OFATMOLOGIA	25 DE MAYO 174 'SGO.	4217887
CONTARDI MARIA LUZ	OFATMOLOGIA	9 DE JULIO 161	422-2170
CORONEL DOLORES DE JESUS	OFATMOLOGIA	BELGRANO (S) 127	4223770
DAUD ERNESTO JOSE	OFATMOLOGIA	BELGRANO 415 LB/BELGRANO 127 C	4271561
DIAZ FABIAN ANDRES	OFATMOLOGIA	MITRE 279	4212767
DIAZ YOCCHA JERONIMO	OFATMOLOGIA		
FRANZ GUILLERMO ALEJANDRO	OFATMOLOGIA	BUENOS AIRES 231- ICO-	4229130
GALLARDO MARIA FERNANDA	OFATMOLOGIA	25 DE MAYO N81	421-7887
GIULIANO MARIELA DEL V.	OFATMOLOGIA	SAENZ PEYA 124.	427-0512
LARCHER YOLANDA PATRICIA	OFATMOLOGIA	LA PLATA 281	421-0308
LICARI JOSE VICTOR	OFATMOLOGIA	25 DE MAYO 174	421-887
LUNA ROLDAN DANIEL F.	OFATMOLOGIA	9 DE JULIO N 236	4241365
MOLINARI DIEGO HERNAN	OFATMOLOGIA	25 DE MAYO 174	421-7887
MONTI MARIA SOFIA	OFATMOLOGIA	BUENOS AIRES 231	423-7378
MONTOYO DE ROGEL MARIA LUISA	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 274	421-6284
MOUKARZEL OLGA NORA DEL VALLEOCHEA DANIEL OMAR	OFATMOLOGIA	9 DE JULIO 325	424-1365
OMINETTI GRACIELA DEL CARMEN	OFATMOLOGIA	AV BELGRANO (S) 127	154107008
PALAVECINO MARIANA ELENA	OFATMOLOGIA	24 DE SEPTIEMBRE 481	422-9967
PALAVECINO MARIO LUCINDO	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 572	421-1349
PARNAS ANA CONSTANZA	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 572	21-3314
PASSONE PABLO EMILIO	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 280	421-2332
PASSONE RICARDO DANIEL	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 280	421-2332/2929
PRADOS EUGENIO FORTUNATO	OFATMOLOGIA	SARMIENTO 83	422-2225
RAMON AZUCENA DEL VALLE	OFATMOLOGIA	SAN MARTIN 255. TERMAS DE R. H	3858422243
RAMOS TABOADA CARLOS JULIO	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 274	421-6284
RODRIGUEZ HUGO HAROLDO	OFATMOLOGIA	SARMIENTO 83	422-2225
ROGEL ESPURI EDGARDO SERGIO	OFATMOLOGIA	9 DE JULIO 325	424-1365
ROGEL MARIA ALEJANDRA	OFATMOLOGIA	9 DE JULIO N8325	424-1365
RUIZ HENZO ARIEL	OFATMOLOGIA	AVDA BESARES 473 LA BANDA	4284318
SAAD ROBERTO DANIEL	OFATMOLOGIA	SARMIENTO 89	3844421031
SANCHEZ DANIEL EDUARDO	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 572	421-1349
SEGURA VERA VALLEJO FEDERICO J	OFATMOLOGIA	SARMIENTO 83	4222225
SIMON TERESITA LUCIA	OFATMOLOGIA	AVELLANEDA 280	4212332/2929

VILLAVERDE MARIA INES	OFTALMOLOGIA	LA PLATA 281	421-0308
VOLTA CHAZARRETA SILVINA	OFTALMOLOGIA	SARMIENTO 83.	422-2225
VOZZA PEDRO EUGENIO	OFTALMOLOGIA	BUENOS AIRES 231	422-9130
BARBIERI GABRIEL ARMANDO	ONCOLOGIA	25 DE MAYO 138	4210700
BASBUS CLAUDIO DANIEL	ONCOLOGIA	SALTA 278	4210700
BRANDAN HUGO ENRIQUE	ONCOLOGIA	av. moreno 287	155049673
ESCOBAR LUIS ENRIQUE	ONCOLOGIA	SALTA 278 154026842	4210700
ESPAMER ALBERTO EZEQUIEL	ONCOLOGIA	SALTA 278	421-0700
GIRAUDET CYNTHIA VANINA	ONCOLOGIA	SALTA 278	421-0700
GIRAUDET NESTOR PEDRO MIGUEL	ONCOLOGIA	BELGRANO (S) 127	422-1157
JURE SERGIO RAUL	ONCOLOGIA	25 de mayo 138	4224722
PEREGRIN ISABEL	ONCOLOGIA	SALTA 278	4210700
RUSZ MAIDANA MARIA CRISTINA	ONCOLOGIA	CATAMARCA 225. GENESIS	4283888
ABALOS JORGE EDUARDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	25 DE MAYO 475	3854949256
ABDALA JORGE RAUL ALVAREZ JOSE LUISARGIBAY GUSTAVO AGUSTIN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	SANATORIO SANTIAGOCATAMARCA 226- CITYO	4221157421.7459
ARGIBAY JUAN CRUZ	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	CITYO-CATAMARCA 224	421.7459
BANEGAS CARLOS ROGER	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	ESPAVA 431 SANAT. SAN ROQUE	427-5666
BARRERA RAMIRO MANUEL BIANCHI MARIO EDUARDOBRAVO JOSE FABIAN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	SNT SAN FRANCISCO .ameghino 104INSTITUTO GALEN	422-3000422 2929
BUXEDA JAVIER	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	sanatorio santiago	sanatoriosantiago
CABRERA CRISTIAN EDGARDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	LIBERTAD 647	4219009
COSCI PEDRO ALBERTO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	25 de mayo 365	4254572
DE BOECK ADOLFO EDUARDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	MAIPU 71 TERMAS DE RIO HONDO	154156981
DIAZ CARLOS DEL VALLE ELJURE GASTON VICTOR MANUELESPECHE ALEJANDRO FEDERICO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	25 DE MAYO 262 AVELLANEDA 2749 DE JULIO 161	421-38354222170
FIGUEROA RAUL ARMANDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	25 DE MAYO E HIRIGOYEN AVATUYA	E MAYO E HIRIGOYEN AV
GAUNA JUAN JOSE	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	SANAT NORTE / SANAT ALBERDI	4224722
GIMENEZ ROQUE DANIEL	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	clinica galeno	4222929
GIRAUDET CRISTHIAN HERMAN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	AVDA BELGRANO 127	4221157
GOITEA DANIEL RUBEN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	sanatorio santiago	4221157
GONZALEZ FRANCISCO ARNALDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	9 DE JULIO 580	21-8008
GORKIEWICZ WITOLDHERRERA CORONEL MARIO ALBERTOHIDALGO VICTOR HUGO (H)	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	SNT-ALBERDI ROCA (S) 342clinica mera	421977703858-423283
LAPROVITA JUAN JOSE	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	3783,156073	3783,156073
LEWIS COLLADO JORGE SEBASTIAN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	INST.CARDIOLOGIA ROCA 374	158861484
LOZANO JOSE EDGARDO LUGONES CESCA MARCELO ALFONSOLUGONES DAVID CARLOS RAMON	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	CLINICA GALENO CATAMARCA 226.JUJUY 450	4222929422.2929
LUNA AVILA CARLOS DAVID	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	clinica santa maria	4340228
MANSILLA RAUL HECTOR DANIEL	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	SAENZ PEYA 120/SANAT SAN ROQUE	4272735
MARINUCCI IGNACIO SEBASTIAN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	clinica galeno	4222929
MARTINEZ JUAN JORGE RAMON	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	JUJUY 450	154182598
MENDEZ JUAN CARLOS	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	buenos aires 555	4211333
MONTENEGRO CARLOS EDUARDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	AV.BELGRANO (S)125 (SANAT.SGO)	4221157
ORTIZ ADOLFO BENJAMIN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	J ALBERDI 544 154072630	15686963
PAVON LUIS FACUNDO PETTINICHI ARIEL GUSTAVOPOUPARD CARLOS ALBERTO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	ALEM 625ABSALON ROJAS 926	9284154744378Sra21-9284
RAFAEL VIRGINIA BARBARITA	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	avelaneda 274	avelaneda274
ROJAS ANZANI EFRAIN MAXIMILIAN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	moreno 266	4211525
SANTILLAN SANTIAGO ANDRES	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	amequino 104	4254638
SARAVIA SEBASTIAN RAFAEL	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	9 DE JULIO Y REM. DE ESCALADA	491-2266
SAYAGO SEBASTIAN	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	AVELLANEDA 274	4240587
SCAGLIONE CARLOS IVER SILVETTI JOSE LUISSORIA EUGENIO EDUARDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	INDEPENDENCIA 3679 DE JULIO 5909 DE JULIO 588	21-400321-8008
TESTARDINI JAVIER HUGO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	HIRIGOYEN Y 25 DE MAYO	DE25 DE MAYO
VIAVA CARLOS ALBERTO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	9 DE JULIO 588	21-8008
VIDARTE EDUARDO DANIEL	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	SANAT JOZAMI	427-2922
VILLAGRAN ANGEL SERGIO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	SARMIENTO 65.4 PISO B	4211681
VILLALBA HUGO ROBERTO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	CITYO-CATAMARCA 226	421-7459
ZAIDENBERG HUGO RICARDO	ORTOPEDIA Y TRAUMATISMO	BELGRANO 1030	4212884
ABALOS NORA NOEMI	OTORRINOLARINGOLOGIA	ESPAVA 487 ESC. CASSAFOUT	154045643
ACHAVAL HECTOR ARIEL	OTORRINOLARINGOLOGIA	BELGRANO S 885	422-0928
DIAZ HUGO ENRIQUE	OTORRINOLARINGOLOGIA	HIRIGOYEN 367	03858-423701
GEREZ MARIO ERNESTO	OTORRINOLARINGOLOGIA	PELLEGRINI 367 LA BANDA	427-1214
GIRIBALDI EDUARDO IGNACIO	OTORRINOLARINGOLOGIA	BS.BS.555	422.3000/1
MARTIN ANDRES SEBASTIAN	OTORRINOLARINGOLOGIA	SNT. NORTE-ALBERDI	4224999
MARTINEZ BENJAMIN RODOLFO	OTORRINOLARINGOLOGIA	9 DE JULIO 378	4211171
PARISINI CECILIA	OTORRINOLARINGOLOGIA	SNT ALBERDI	4217654
RIVAS JORDAN GUSTAVO DANIEL	OTORRINOLARINGOLOGIA	MISIONES 398	422-0461
RUCHELLI LUIS ALBERTO	OTORRINOLARINGOLOGIA	SANATORIO SAN ROQUE	427-2735
SACCONE GUILLERMO ANDRES	OTORRINOLARINGOLOGIA	PELLEGRINI 367	4272922
SALOMON MIGUEL EDGAR	OTORRINOLARINGOLOGIA	ESPAVA 481	272735
TAHHAN GUSTAVO DANIEL	OTORRINOLARINGOLOGIA	CLINICA YUNES LIBERTAD 626	4211741-1230
TAHHAN RICARDO BENJAMIN	OTORRINOLARINGOLOGIA	MORENO SUR 371	421-8363
TIBERTI ALBERTO ENRIQUE	OTORRINOLARINGOLOGIA	LIBERTAD 116 Y CIENN	4218806
AREALA DE BORDA ALBA NOEMI	OTORRINOLARINGOLOGIA	AV.ROCA SUR 235	155184596
VITTAR PATRICIA MARISOL	OTORRINOLARINGOLOGIA	AV.BELGRANO (S) 127	422-1157
ZEVALLOS LOPEZ ENRIQUE F.	OTORRINOLARINGOLOGIA	HIPOLITO YRIGOYEN 561	385423283
BANEGAS ANA CLARA	PSIQUIATRIA	CLINICA EL JARDIN	ELJARDIN
CATIVA ANA MARIA	PSIQUIATRIA	TUCUMAN 353 2\$ PISO "A"	38115459643
COSTILLA ROBERTO EDUARDO	PSIQUIATRIA	LIBERTAD 740	422-9515
DE SIMONE DE MOCCHI TERESA MAR	PSIQUIATRIA	9 DE JULIO 349 5e D	4214359
DIOSQUEZ PATRICIA MERCEDES	PSIQUIATRIA	SALTA 61	154385304
HARON MARIA SOLEDAD	PSIQUIATRIA	BELGRANO (S) 885	422-0928
JORDA DE PETROS MARIA JANET	PSIQUIATRIA	24 DE SEPTIEMBRE 930	4222530
JUAREZ AURELIA DEL ROSARIO	PSIQUIATRIA	24 DE SEPTIEMBRE 569	422-2062
LAVASSE ANITA ELVIRA RAMONA	PSIQUIATRIA	9 DE JULIO 327	21-5538
NORIEGA GASTON	PSIQUIATRIA	SAN JUAN 108	4252222
NORIEGA NESTOR HIPOLITO	PSIQUIATRIA	156970539 CLIN JARDIN	434.0549
ONAGA ROBERTO RAUL	PSIQUIATRIA	URQUIZA (N) 54	4271962
RODRIGUEZ CARLOS OMAR	PSIQUIATRIA	ENTRE RIOS 348	384313614
SANCHEZ CANTERO TERESA ELIZABE	PSIQUIATRIA	LIBERTAD 740	4226397
SOSA DANIEL ALEJANDRO DEL ROSA	PSIQUIATRIA	alsina 424	155825497

YANNELLY DAVID GENARO	PSIQUIATRIA	LIBERTAD 116 (CISE)	4218806
ABRAHAM MARIA ALEJANDRA	PSIQUIATRIA INFANTIL	BUENOS AIRES 358	AIRE5358
ABATE SILVIA MARGARITA	REUMATOLOGIA	MORENO S 440	4229602
AUAD MARIA CAROLINA	REUMATOLOGIA	CATAMARCA 226	CATAMARCA226
CANAVOSIO NESTOR HUGO	REUMATOLOGIA	INDEPENDENCIA 367	21-4003
FONZO EMILIO CLAUDIO	REUMATOLOGIA	9 DE JULIO 580	4218008
LEDESMA ANA CAROLINA	REUMATOLOGIA	ROCA 933	4218338
SALVATIERRA GABRIELA MARIEL DE	REUMATOLOGIA	BUENOS AIRES 358, QUORUM,	4218111
VOZZA PEDRO FELIX MARCOS	REUMATOLOGIA	ABSALON ROJAS 926	21-9777
AGUERO VILLARREAL ENRIQUE	TERAPIA INTENSIVA	ALEM 625-SNT ALBERDI	4219284
BUTILER JOSE RAMON (H)	TERAPIA INTENSIVA	REMEDIOS DE ESCALADA S/N	491-1435
CARRIZO RITA FABIANA	TERAPIA INTENSIVA	SANATORIO SAN FRANCISCO	4215005
GENEROZO ADRIANA	TERAPIA INTENSIVA	LIBERTAD 626 CLI. YUNES	21-1741
GIANNONI FRANCO FEDERICO	TERAPIA INTENSIVA	9 DE JULIO 580.SNT 9 DE JULIO.	421-8008
SALVATIERRA JUAN FELIPE	TERAPIA INTENSIVA	SANTA FE 456, B. CONGRESO, S.E	421-3822
SANTILLAN JUANA GRACIELA	TERAPIA INTENSIVA	SANATORIO SANTIAGO	422-1157
SEQUEIRA ELSA SARA	TERAPIA INTENSIVA	AV BELGRANO (N)660	4211515
ABALOS GOROSTIAGA RAUL E.	TOCOGINECOLOGIA	SNT SAN FCO.	4223000
ALBARRACIN ANALIA VERONICA	TOCOGINECOLOGIA	FLEMING 9 TERMAS R.HONDO	03858-421883
ALDERETE CARLOS AUGUSTO	TOCOGINECOLOGIA	sanatorio libertad	4219009
ALLUB EDUARDO LIAN	TOCOGINECOLOGIA	25 DE MAYO 138	224722
BARBERO MARTIN ALEJANDRO	TOCOGINECOLOGIA	SNT 9 DE JULIO.	421-5078
BARRET CAROLA MARINA	TOCOGINECOLOGIA	CLINICA MAYO	3844423664
BRAVO RAUL RAMON	TOCOGINECOLOGIA	genesis	4288388
BRAYDA EDUARDO RUBEN	TOCOGINECOLOGIA	H. IRIGOYEN ' TERMAS DE RIO H.	3858423283
CHAVEZ JUAN OMAR MAXIMILI	TOCOGINECOLOGIA	AV.SAN MARTIN Y RIVADAVIA	03843-421365
CIOCOLANI NESTOR ENRIQUE	TOCOGINECOLOGIA	AV BELGRANO (S) 127	4221157
CORBALAN GUSTAVO FEDERICO	TOCOGINECOLOGIA	ABSALON ROJAS 33	03858-421596
CORTES JULIO ASDRUBLA JAVIER	TOCOGINECOLOGIA	LIBERTAD 640	4211741
COSTAS MARTIN EDUARDO	TOCOGINECOLOGIA	CLI YUNES.	4211741-3654
DAUD DANIEL CLAUDIO	TOCOGINECOLOGIA	HIPOLITO IRIGOYEN 401	3858422534
DEL CASTILLO JORGE DANIEL	TOCOGINECOLOGIA	SAN MARTIN 191 QUIMILI	3843421168
DIAZ VILLALBA SOLEDAD MARIA	TOCOGINECOLOGIA	alem 625SANAT SANTIAGO	4219284
DOMIJAN MARIA DE LOS ANGELES	TOCOGINECOLOGIA	HIRIGOYEN 367 TERMAS R.H.	03858-423701
FARIAS DANIEL OMAR	TOCOGINECOLOGIA	SNT. 9 DE JULIO	421-8008
FERRERO GUADAGNOLI CARLOS	TOCOGINECOLOGIA	SANATORIO ALBERDI	4219777
GUTIERREZ JUAN CARLOS	TOCOGINECOLOGIA	AV.BELGRANO (S) 127	22-1157/2860
HEREDIA VALERIA GABRIELA	TOCOGINECOLOGIA	buenos aires555	4211333
JORGE GABRIELA ANALIA	TOCOGINECOLOGIA	25 DE MAYO 262	4213835
JUAREZ HECTOR RENE	TOCOGINECOLOGIA	ESPAÑA 431_ 156884878	4275666
PAEZ ANA MARIA	TOCOGINECOLOGIA	25 DE MAYO 138	4224722
PECORA ANGEL	TOCOGINECOLOGIA	SAENZ PEWA 123	4272707
PEREZ ALBERT DANIEL HORACIO	TOCOGINECOLOGIA	alberdi s/n	3841427035
RAMIREZ JUDITH LILIANA	TOCOGINECOLOGIA	25 DEMAYO 55	4210257
SANCHEZ MARIA SEBASTIANA	TOCOGINECOLOGIA	SNT NORTE	4224722
SILBERMAN SILVIA VIVIANA	TOCOGINECOLOGIA	AV BELGRANO S 127	422-1157
SOSA RAQUEL LUCRECIA	TOCOGINECOLOGIA	CONS. EXT.9 DE JUL 378	422,1171
TREJO JUAREZ CLAUDIA DAMIANA	TOCOGINECOLOGIA	catamarca 225 genesis	4283888
UGOZZOLI LLUGDAR MARIA FLORENCE	TOCOGINECOLOGIA	SALTA 278	421-0700
AMERIO FRANCISCO MARCOS	UROLOGIA	SANATORIO SAN ROCHE/ DIAGNOS	427-2735
ARANDA JOSE ANTONIO	UROLOGIA	BS AS 245	4222539
ARANDA JOSE DANIEL	UROLOGIA	BUENOS AIRES 245	4222539
AUAT PEDRO OSVALDO	UROLOGIA	BUENOS AIRES 245/247	4222539
AZAR CESAR FERNANDO	UROLOGIA	avellaneda 424 ex viano	ex424 ex viano
BARRAZA EMILIO ALEJANDRO	UROLOGIA	SANATORIO NORTE	SANATORIONORTE
BARRAZA RAMON SABINO	UROLOGIA	URREJOLAS 503	4340463
CONTRERAS ARTURO OSCAR	UROLOGIA	SANATORIO SANTIAGO	4221157
DIAZ RENE ASCENCIO	UROLOGIA	SNT NORTE	3854998500
FORNERO ARIEL GUSTAVO	UROLOGIA	BS AS. 555 SANA. SAN FRANCISCO	421-5005
GAVICOLA RODOLFO MOISES	UROLOGIA	SNT S. FCO.	4392304
KOZAMEH ORLANDO	UROLOGIA	SANAT. JOZAMI PELLEGRINI 367	4253858
MALDONADO DANIEL HORACIO	UROLOGIA	BS AS 245	4222539
MITRE MUÑOZ WALTER CONSTANTINO	UROLOGIA	BUENOS AIRES NS247	4222539
ROJAS HECTOR HUGO	UROLOGIA	JOSE DE ACHAVAL 821	431-6181
VALLADARES PABLO GASTON	UROLOGIA	CLINICA YUNES	422-1214
ZANNI CARLOS FEDERICO	UROLOGIA	L.N.ALEM 625	ALEM625
ACHEM GLADYS MARGARITACHAZARRETA DANIEL UBALDO	MEDICINA RURAL	H. ANTENOR ALVAREZPEDRO LEON GALLO 152	422-8446
DECIMA NIDIA AZUCENA GAMBOA VELASCO RAUL MANUELNEME JOSE ALBERTO	MEDICINA RURAL	BELGRANO 1299-TRH CALLE IRIGOYEN S/NTORRE 45	03858-4215974394214
PEREZ ULISES SANTIAGO	MEDICINA RURAL	hip irigoyen s/n	3851552024
PROVERA SUSANA M.L.	MEDICINA RURAL	amadeo yackes 175	4272277
ROSSO HUGO ALBERTO	MEDICINA RURAL	AV.MONFRINI 85 SELVA	3857495060
TORRES JUAN ALBERTO TREJO MARIO ORLANDOVITTAR EDGARDO RUBEN	MEDICINA RURAL	CLINICA SANTA MARIA BELGRANO E IRIGOY CENTRC	427-1928(03855)21031
ABREGU CESAR HORACIO ARTAZA GISELLE VERONICA AUAT RICARDO SALOMONBARCI ANA GABRIELA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	ROCA (S) 342CORDOBA 214TUCUMAN S/N LOS JURIAS	421-4400421-6060
CARABAJAL GUSTAVO EDUARDO	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	SAN MARTIN (S) 50 FRIAS	03854-413889
CASTILLO JAVIER OSCAR	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	SAN MARTIN S/N, CLODOMIRA	158591170
CASTILLO MARTHA ISABEL	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	25 DE MAYO 138.25 DE MAYO 310	4224722421-0193
CEGNA MARIELA DEL PILAR CERIONI MAURICIO OSCAR CORONEL GABRIELA DE LAS MERCED CORONE	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	ROCA 640 CLINICA DEL SOLHOSPITAL REGIONAL	421-8358
COUSELO PATRICIA CRISTINA DE F	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	MITRE 346	03857-422367
DE MARCO OSVALDO ANIBAL DOMINGUEZ LUCAS ARMANDOEBERLE VANINA GABRIELA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	SANATORIO ALBERDILIBERTAD 141	4219284154335096
ELIAS VIVIANA KARINA FERNANDEZ JORGE LISANDRO FERNANDEZ MARIA JIMENA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	CALLE 2 DE SEPTIMZA 1	0385-4317905
FOGLIA PAOLA GISELL	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	AVDA SAN MARTIN 191.QUIMILI	3843421168
FRAU ANTONELLA MARIA A. GEREZ MARIA SOLEDAD GIMENEZ LEDA CECILIA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	25 DE MAYO 130	4224722
GOMEZ CASTAEDA KARINA FABIANA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	MONSEVR GOTAU 67	03844-421763
HARON JORGELINA DEL VALLE	ESPECIALIDAD PRINCIPAL		
HERRERA SILVIA LORENA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL		
IBAÑEZ CARLOS ERNESTO	ESPECIALIDAD PRINCIPAL		

LARES ANA BELEN LAZARTE LILIANA JUDITLENCINAS ROMINA ALEJANDRA LISSI DORA CAROLINA LOPEZ CLAUDIA GRACIELALOPEZ EUGENIA ISABEL LOPEZ MARIA AMPARO	ESPECIALIDAD PRINCIPAL ESPECIALIDAD PRINCIPAL ESPECIALIDAD PRINCIPAL	CATAMARCA 226 CITYOBELGRANO (S) 127 25 DE MAYO 365 AV MORENO (S) SANTA FE 290 AVDA MADRE DE CIUDADES S/N	421-7459422-1157 425-4572421-8692 434-2016
LUNA FABIANA GRACIELA DEL VALL MANSILLA MARCELO EFRAIN MAZZA SERGIO EDUARDO JESUS MEDINA ADRIANA ELIZABETH MORENO MARIA NATALIA MORETTI KARINA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL	BELGRANO (s) 126 SNT SANTIAGO RIVADAVIA 435AVDA-1157154-329209421-4000	
MURIAS MAXIMO ISAIAS OLIVA MARIA GABRIELAPALAVECINO VILLAPERDE DIEGO HOPEREDA AGUSTIN PEREYRA HUGO SANTIAGO PEREZ JORGE RICARDOPOLTI DEL VALLE DIEGO MARTIN RAGO GRECO SE	ESPECIALIDAD PRINCIPAL ESPECIALIDAD PRINCIPAL	CL. STA. MARIA AVDA MORENO (S) 76 LA PLATA 281MIT ROCA (s) 342besares casi avellaneda AV. MADRE DE CIU	42732694212767 422-8123
RODRIGUEZ CRISTIAN JESUSRUISE MARIO GABRIEL RUIZ GRICELDA DEL VALLESALAS SEGLENOWICZ CARLOS FERNASALOMON NATALIA VERONICA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL ESPECIALIDAD PRINCIPAL	ROCA (S) 342LIBERTAD 640 LIBERTAD 152 CASPI CORRAL HOSPITAL REGIONALAM	154414414 427-7545
SANCHEZ ELIAS DANIELA SANTILLAN TERESA GRACIELA	ESPECIALIDAD PRINCIPAL ESPECIALIDAD PRINCIPAL	SANAT. SAN FRANCISCO MORENO (S) 1031	3.85155E+11 421-5882
SEQUEIRA NEME ARACELI MARIA DE SMITH ENRIQUE ANTONIOSORIA LUISINA YANET TAPIA VILLA JUAN ELADIO TORREZ MARIA DE LOS ANGELES TURBAY MARIO ORLANDO	ESPECIALIDAD PRINCIPAL ESPECIALIDAD PRINCIPAL	Avda ROCA (S) 342 BUENOS AIRES 664HIPOLITO YRYG 9 DE JULIO 697 LORETO ROCA (S) 640	421-4862858154711091 697640

